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El tráfico en
:.la calle Feria
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Irán-1
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En Isso se estudia la segregación del Ayuntamiento de Hellín.

La pedanía de Isso 
estudia separarse del 
Ayuntamiento de Hellín

La alcaldesa 
manifiesta su apoyo 
al gerente del 
Circuito

La alcaldesa de Albacete, 
Carmina Belmonte, manifestó 
ayer su total apoyo al gerente 
del Circuito, José M- Llusá, 
cuyo cese fue pedido el pasado 
martes por Rafael Pla, presi
dente del Motor Club Alba
cete.

Carmina Belmonte reseñó 
que no tiene “ningún dato que 
pueda hacer cambiar mí opi
nión sobre el gerente” y ase
guró que no tiene ningún mie
do de “poner las cartas sobre 
la mesa porque en el Circuito 
no tenemos nada que ocultar”.

José M- Llusa manifestó que 
“lo que se ha dicho es muy 
gordo y mi abogado tomará 
medidas. Las polémicas se 
aclaran como deben aclararse 
y no montando estos núme
ros”.

Desde hace algún tiempo se 
están celebrando reuniones en 
la pedanía hellinera de Isso 
para tratar el tema de la posi
ble segregación del Ayunta
miento de Hellín, ya que sus 
habitantes no están muy con
formes con la política practi
cada desde la corporación.

Tras la primera etapa se ha

formalizado una comisión para 
tratar el asunto. Con un censo 
en torno a los dos mil habi
tantes, Isso es la pedanía helli
nera más significativa, habien
do experimentado en los últi
mos años un auge importante.

(Pág. 22)
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K ^’****** ^I™®®® viajan 
L uit^-^^^^ P^ ¡^ ^ clase 

k ^^^^dian-
Provincia Z’^pamente 

Ogando • origen f SUS en el 
ír" “J^ado el ^ según 
fet’^'“>licas lí ^Sado de 

Jose Antonio 

dicha Ví’^^PQ^^o 
fedéií^do pa alegación 

este curso

^as pequeños hacia los gran
des núcleos de población de 
la provincia, como son Alba
cete capital, Almansa, Villarro- 

ledo. La Roda y Hellín prin
cipalmente.

El delegado de Obras Públi- 
^®®’ Jpsé Antonio Escribano, 
explicó que es la Junta quien 
autoriza estas rutas, asesora al 

misterio de Educación y 
'ciencia en su contratación y 
controla la normativa vigente 
en cuanto a seguridad.

(Pág. 6)
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Los alumnos menores de 16 años que utilizan estas rutas son 2.839.

(Pág. 36)

Felipe (González.

Felipe González 
niega haber 
practicado 
favoritismos

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, aseguró ayer 
que nunca ha practicado ni 
practicará el favoritismo, que 
jamás ha recibido una comisión 
ni ha realizado inversiones 
dentro o fuera de España, a 
la vez que insistió en que “hay 
grupos de gente con interés en 
deteriorar las instituciones y no 
me refiero a un caso concreto, 
sino a muchos supuestos”.

González hizo estas decla
raciones para “tranquilizar a la 
opinión pública”.

(Pág. 25)
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¡A investigarlo todo!
MARTA RUIZ-CASTILLO

Por qué no 
se investiga la 
presunta 
financiación 
irregular del 
PCUS al 
Partido 
Comunista 
Español

I
nvestigación. Esa parece ser la palabra de moda. Las 
investigaciones están cobrando un especial protagonismo 
en los últimos tiempos y nadie quiere quedarse atrás. 
Desde que salió a la luz el “caso Roldán' no hay día que 

no aparezca un nuevo escándalo que llevarse a la boca. El 
último, ya conocido como “caso Palomino,' tiene como pro
tagonista al cuñado de Felipe González, Francisco Palomino. 
Casualmente el asunto ha coincidido con otro escándalo en 
el que también el principal protagonista es un cuñado, esta 
vez el del consejero de Política Territorial de la Generalitat, 
José María Cullell. Las informaciones han provocado comen
tarios para todos los gustos pero todo el mundo coincide 
en que los casos se investiguen. Pero, sin duda, la que se 
lleva la palma en esto de las investigaciones es la comisión 
parlamentaria de los partidos políticos encargada de estudiar 
la financiación de los mismos y de investigar Filesa, Naseiro 
y otros escándalos de interés soscial. Los Grupos Parlamentarios 
y sus representantes en esta comisión que, hasta el momento, 
sólo ha demostrado ser un cúmulo de despropósitos, se han 
visto afectados por esta especie de fiebre investigadora que 
se respira en este país. Cuando aún no han comenzado las 
comparecencias sobre el caso Filesa, la comisión decidió la 
semana pasada dar luz verde al caso De la Rosa, el penúltimo 
escándalo que ha llevado a la cárcel al financiero catalán, 
Javier De la Rosa, conocido también como JR. La petición 
de IU y ERC de que la comisión investigara la presunta

financiación irregular de algunos partidos por parte ¿, 
fue recibida con reticencias por el resto de las fue®, 
lamentarías que, finalmente, y en vista de que no es 
horno para bollos ni para poner objeciones a cuan® 
ligaciones se pidan, aceptaron la iniciativa. Muy bien; 
se investigue el caso De la Rosa, pero ya puestos aj 
por qué no también incluimos en los trabajos de la m 
una investigación sobre la presunta financiación 
PCUS de la extinta Unión Soviética, al Partido 
Español (PCE). Eso es lo que plantearon socialistas y m ] 
ante la Comisión que, por otro lado y sin ánimo de owí ^,^ 
a veces recuerda a las escenas portagonizadas por los her^ 
Marx. Lo dicho, la carrera ha comenzado y ahora ü. 
no pida una investigación sobre algún destacado pw 
0 sobre alguna supuesta trama, no está al día. Filesa,^ 
De la Rosa, Palomino, Cullell, por no hablar de Roldan, j 
0 Conde. ¡A investigarlo todo!. Por eso, no debe causar 
o sorpresa saber que también el superministro de 
e Interior, Juan Alberto Belloch, haya dado luz va»] 
que la viceministra del Interior, Margarita Robles, aíj| 
investigación en tomo a los guardias civiles vinculados S, 
cesiones de obras desde el año 87. Y por si 
suficiente, también el director general de la Guardis t 
Ferrán Cardenal, crea una comisión para que ^.®'”' '-« 
a las personas que hayan tenido relaciones comerciad p 
moniales de cualquier índole con proveedores o sumías f 
Y es que la sombra de Roldán sigue siendo 
queda eso!. La fiebre por las investigaciones ya ha co «• 
Lo que no está claro es cómo va a terminar

El Club los Leones

EDUARDO 
CANTOS

ajo los auspicios del 
Club los Leones de 
Alicante se creó, en 

el mes de abril, el de Alba
cete. Transcurrido el tiempo 
ha llegado el momento de 
que tenga personalidad pro
pia. Por eso el próximo 
sábado, día 12, el Gober
nador del Distrito entregará 
a los representantes de 
Albacete la Carta Constitu
tiva del Club. Dicha cere
monia se hará momentos 
antes de celebrarse la gala 
a beneficio del Cotolengo. 
Algo así como la puesta de 
largo o la presentación en 
sociedad de quienes tienen 
por lema “crear amistad y 
servir a los demás”. Cues
tiones éstas que tal y con
forme se desenvuelve el 
mundo actual, necesitan que 
sean puestas en circulación, 
cuanto antes mejor.

El Club los Leones, como 
todas las cosas que se mue
ven a impulso de las per
sonas que son activas en 
Albacete ha tenido un pro
ceso interesante, que al final 
ha desembocado en una 
organización cuyos fines no 
son otros que fomentar las 
buenas relaciones humanas, 
y también de las ciudades, 
de las regiones y, por exten
sión, de los países en donde

crecen y se desarrollan. Lo 
que pasa, es que pese a las 
buenas intenciones y propó
sitos de los mismos, si la 
gente que se encarga de su 
promoción carece de inicia
tiva, y de lo que bien pudie
ra considerarse como “ca
lado social”, las tales enti
dades nacen muertas. O fue
ra de circulación. Que es 
lo contrario que le ocurre 
al Club los Leones, de Alba
cete, que con tan poco tiem
po de existencia ya tiene 
ganado un puesto de relieve 
en la sociedad albacetense, 
que a buen seguro el próxi
mo sábado, día 12, acudirá 
en masa para contribuir a 
la acción benéfica que ya 
hemos dicho anteriormente.

Yo creo que está bien que 
hayan personas que se preo
cupen de fomentar la amis
tad y la solidaridad entre 
la gente, precisamente en un 
momento en que tanto se 
habla de corrupción, de 
guerras, de catástrofes, de 
miserias humanas, etc. Por 
eso, cuando tales colectivos 
inician esa andadura, lo 
mejor que podemos hacér 
es apoyarlos. Sobre todo 
porque su acción es desin
teresada y desprovista de 
otra intención que no sea 
la de tender la mano a sus 
semejantes.

RAMON BELLO 
SERRANO

El lastre
n un rapto de sin
ceridad don Felipe 
González alabó su 

política exterior como la 
más brillante desde los 
tiempos de Carlos V. Y es 
indiscutible, me parece a 
mí, que un país participa
tivo y atento a todo movi
miento internacional 
(guerra del Golfo, Confe
rencia de Madrid) gana 
prestigio entre sus socios y 
aliados. La razón última de 
nuestra participación en el 
conflicto yugoslavo es esa 
atención, que está por enci
ma de la muy comprensible 
declaración del ministro 
García Vargas en los fune
rales por las dos últimas víc
timas españolas: la causa de 
la paz. García Vargas, sabe
dor que el conflicto se eter
niza, se pregunta si es revi
sable esa política. Todo 
parece indicar que no. Pero 
es lo cierto que la inesta-. 
bilidad generada por la 
política interna afecta al 
crédito externo y la com
placencia de los ciudada
nos. Si hay algún capítulo 
de la política de González 
que merece renococimiento 
sincero, es el capítulo de 
sus negocios extranjeros.

brillantes y 
más de silenci ’̂^t 

partidistas 
ajustaban a la r . 
país. González ^ 
la peregrinación ¡j 
americanas, la r 
la OTAN y cs’ ^ ' 
lescencia de nn 
crédito a n^es ^7 
mental aliado.
Unidos. Algunos ^? 
tas se han apf®® t<r 
el fallecimiento o 
tares en ®9^^*\eií^ 
mar lo benigna J 
ticipación, ar^aa .j^ 
de cortafuegos P . ^
que la ¡nestao^i; 
afectase a las g jgj 
diseñadas
Tienen razón, r 
llidaciones y j^ ¿j? 
sutilísimos a^ p0ü¿ 'i 
chocan, muy acnocau, -
las contradice! ; 1^
política dom£ ¡3 
mentalmente -j^vx 
nización que n r 
nada compara jgs¿= 
inquisiciones 
por la desverga j^ 
bistas con je- 
Ese es el

go a vivir el 
ñez.
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Parece que fue ayer ^ Devolver

¡Cómo está el cotarro!

Aznar le dice que rompa de una vez sus com-
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ron que sortear...
Casi con el mismo “material” del 

reportaje que publiqué en “Alba

contada por Vilallonga, con un Sarasola con
fesando” que trabajaba para hacer “una for- 
tunita” a González, es falsa de toda falsedad. 
Estábamos faltos de emociones fuertes. Y llegan 
todas de golpe.
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temente o esperar a que escampe,' mientras su habitual silencio el ex vicepresidente 
Gutiérrez Mellado para explicar que la escena

premisos con González. Es como si Aznar estu
viera deseando que el compromiso de CiU con 

se mesa desesperadamente los el gobierno central continuara por los siglos 
de los siglos, porque conociendo a Pujol, basta 
que alguien le recrimine determinada actitud.
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n los tiempos en que 
comenzábamos a escribir ' 
en los periódicos —últi

mos años cuarenta— había dos 
bares muy “periodísticos” en la calle 
del Tinte, entre las de Marqués de 
Villores —con anterioridad tuvo el 
nombre de Estanislao Figueras— y 
Tesifonte Gallego. Se llamaron “Sa
las” y “Sajonia”.

En el primero de esos bares, a 
la caída de la tarde, se reunía en 
torno a Francisco del Campo Agui
lar un pequeño grupo de escritores 
y algún periodista, en una pequeña 
tertulia, entre los que figuraban 
Enrique Soriano, José S. Serna y 
Angel del Valle. Entre Del Campo 
y Soriano se declaró una curiosísima 
guerra” sobre “El Bailío de Bala

zote”. En las colecciones del diario 
Albacete”, que dirigía Antonio 

^dújar, figuran artículos de finí
simo humor que firmaba Del Cam
po, con el nombre de “D. Pero de 
la Alberca”. Era una tertulia ani- 
madísirna, alrededor de “media de 
tinto, sin tapa”, en la que hacían 
gala de gran ingenio Serna y Soria
no. Las anécdotas, contadas por el 
primero de ellos, eran un gozo.

Allí hicimos amistad con un 
redactor de “Albacete”, que no 
conocíamos porque iba poco a la 
redacción, José Ruiz Valiente, que

• P^P'^larmente conocido por 
tiizvá . Parece ser que su com

portamiento social, sus maneras, le 
crearon problemas y tuyo que tras- 
ladarse a Madrid, entrando en la 
redacción de “Marca”, donde se 
ncargo muchos años de la sección 

tiro, viniendo a Albacete, en las 
lenas a cubrir las tiradas de pichón.

§

^^® se ‘iburren ya con el culebrón
Palomino, les cabe la posibilidad de 

comnrnko mirada alrededor para 
varios ^ ^^-^ emociones fuertes se sirven en 
mino Como alternativa al caso Palo- 
donde B^®^^ '^"'^r hacia el Aragón socialista, 
naie la greña por cuestiones de espio- 
ficante P^°’ ^°" detectives incluidos. Muy edi- 
fijar b P®’‘° ^^'^b’én existe la posibilidad de 
no le Cataluña si lo de Aragón 
mente ^ ^ ciudadano español suficiente-

Ane utilizó t^^L^^ ^^ justificar lo injustificable, 
o a suerte de presiones para que

Del Campo hacía una segunda 
parada en el “Sajonia”, donde tam
bién se reunían escritores colabo
radores del periódico local. En una 
dependencia trasera del bar se reu
nían, en otra tertulia en la que se 
hablaba de todo, Antonio Andújar, 
Luis Martínez de la Ossa, los her
manos Ricardo y Juan Serra 
Navarro, Paulino Vázquez Castella
nos, Ricardo Conejero, el coman
dante Ortega, de Aviación...

Allí tuve ocasión de realizar mi 
primer trabajo periodístico remune-

• rado. Me encargó Antonio Andújar 
que entrevistara al gobernador mili
tar el coronel Manuel Pavía Martín 
de Peralta, marqués de Novaliches, ' 
sobre un episodio de la guerra civil.

Recuerdo la enorme emoción que 
me embargó durante toda la con
versación en el despacho del ilustre 
militar. Me contó el episodio de los 
primeros legionarios que llegaron a 
Tarifa, en barcas de pesca, cubiertos 
con lonas, al mando de Vázquez 
Figueroa; recuerdo el ardor con el 
que me explicaba la hazaña de aque
llos soldados y los’riesgos que tuvie

cete”, estirando el tema con tópicos 
guerreros de la Legión, escribí tres 
capítulos para enviarlos a una agen
cia periodística de Madrid, que me 
propuso la corresponsalía y que se 
llamaba “Saphan Press”.

Al cabo de varios meses, sin tener 
noticias de la agencia, recibí un giro 
postal por importe de ciento cin
cuenta pesetas. Era el primer dinero 
que ganaba en la profesión perio
dística.

Casi me volví loco.

el ayuntamiento de Sant Pere de Torelló acce
diera a dar licencia de urbanizacin a los terrenos 
de su cuñado, y para ello utilizó su dialéctica 
telefónica con la mujer del alcalde, dialéctica 
grabada no se sabe por quién. Pujol, que debe 
estar más que harto de su lenguaraz consejero, 
pues no es la primera vez que le pescan hablan
do de más, se debate entre cesarle fulminan-

a prisión incondicional de Narciso 
de Mir, socio principal de De la, 
Rosa, y los crecientes indicios de 

delito en la gestión de Maiio Conde, 
siguen adelante esta saga interminable del 
golfeo a la española. O mejor: del golfeo 
de altura a la española. Antes, en los 
días de la oprobiosa, delinquir en España 
era más cutre, más cálido. Nos caían sim
páticos los tíos cómo aquel que vendió 
un tranvía a un paleto. La España golfa 
era una España de timadores, trileros y 
carteristas. Ahora, con la modernidad y 
el socialismo, la España golfa es de man- 
gutas encorbatados, de burlangas con 
gomina en el pelo, de sonrisas profidén 
y trajes cortados en Italia. Si aquellos 
pequeños choris como Plácido mirasen el 
presente, se llamarían a sí mismos estú
pidos. De la venta ilegal de chatarra, en 
aquellos días no tan lejanos, hemos pasado 
a operaciones en las que se juegan decenas 
de miles de millones. Menos mal que aho
ra se va a la cárcel, aunque sea por una 
temporada.

Pero todo este oleaje de detenciones 
y prisiones incondicionales, de interroga
torio a parientes, como a la mujer de 
De la Rosa, y de fianzas multimillonarias, 
tiene que tener su canalización política. 
Hay que insistir: el Parlamento debe fabri
car leyes más precisas contra la-corrup
ción, leyés que limiten el juego de socie
dades interpuestas, de patrimonios cam
biados de titular, de juego libre del dinero 
para ocultarlo. Yo me hago una pregunta: 
¿Cuánto dinero del sustraído por De la 
Rosa figurará en el patrimonio de su 
mujer, patrimonio que por supuesto estará 
separado legalmente del de su marido?. 
¿Hay alguna ley contra procedimiento tan 
simple para ocultar los beneficios logrados 
ilegalmente?.

Los que roban deben ser encarcelados. 
Pero hay que quitarlés el dinero que roba
ron.

para que persista en esa actitud,, sobre todo 
si ese alguien es ajeno a su partido. Pero no 
todo lo malo se acaba en Sevilla, Zaragoza 
y Barcelona. Hay más. En Madrid, José Luis 
de Vilallonga, que en épocas paadas militó en 
el Psoe, arremete contra Sarasola. Más motivó 
para que González hable de campaña orques
tada. Vilallonga ha provocado que saliera de

fs
to
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En honor a la 
verdad

En el momento en que vivi
mos, parece que nada funciona 
y lo normal son las críticas y 
los ataques a las personas e 
instituciones. En mi familia 
hemos vivido recientemente la 
amarga experiencia de perder 
a un ser querido que ha sido 
atendido en el Hospital Gene
ral de Albacete. Con gran satis
facción, dentro del lógico 
dolor, tenemos que expresar el 
eterno agradecimiento, en 
nombre de toda la familia, por 
cuantas atenciones humanas y 
profesionales han tenido con 
nuestro familiar, Ana Moreno 
del Rey, y'con todos nosotros 
en los largos treinta días que 
prácticamente hemos vivido en 
el Hospital. Todos estos deta
lles que puederí considerarse 
dentro de las más elementales 
normas de actuación profesio
nal, humanidad y comprensión, 
no ha sido lo más importante, 
grande y hermoso ha sido el 
desvelo, el mimo, la genero
sidad, la comunicación y el 
amor que por una persona muy 
enferma, han demostrado el 
personal sanitario, cirujanos, 
médicos, anestesistas, enferme
ras, auxiliares de enfermería, 
personal no sanitario, celado
res, técnicos, personal de lim
pieza,... y un largo etcétera de 
profesionales del hospital. No 
podemos olvidar, muy en par
ticular, al personal del servicio 
de cirugía y reanimación que 
con su ayuda generosa y des
velo, han permitido hacer más 
llevaderas tantas horas de vela 
y sufrimiento.

Todos hicieron más de cuan
to cabe esperar en un mundo 
que, entre todos, estamos con
virtiendo en una selva. Por ello 
gracias, mil gracias por vues
tras atenciones y sobre todo 
por algo que no pagamos en 
la cuota de la seguridad social: 
el amor que pusisteis en vues
tro trabajo.

Si todos aportáramos un 
poco más de esa moneda, cada 
día más escasa, llamada amor 
y generosidad en el cumpli
miento de nuestra diaria labor, 
el mundo tendría otro sentido 
y todos seríamos un poco más 
felices.

, Nuevamente mil gracias a 

SUDAN S.O.S. SUDANS. SUDAN S.O.S. SUDAN
le

ese puñado de grandes pro
fesionales.

Familia Collado-Moreno del 
Rey

A Luis Parreño
(En su jubilación como 

Sub-director de ^‘LA TRIBU- 
NA^^)

Querido Luis, yo sé que me 
comprendes. Que aunque ño 
te he acompañado en los 

. homenajes que tanto te mere
ces, estoy contigo, y quiero 
rogarte, -como ayer-, que no 
nos prives.con tu jubilación, 
de los, retazos diarios de tu 
alma. Si nos. has dado mucho, 
es más lo que te queda.

Tú has sido para mí, la mano 
a.miga, siempre extendida, 
ofreciendo ayuda. Has sido 
para mí, abrazo en los momen
tos difíciles. Has sido para mí, 
el generoso amigo, aceptando 
para este periódico, -tan entra
ñable para mí-, mis escritos, 
con palabras de aliento, sin 
tachar nada, con paciencia infi
nita... Has sido para mí, ejem
plo humano y emotivo. Por 
eso, hoy, ¡no te puedo faltar!

Quiero que sepas, que con 
el vino del cariño y agrade
cimiento, lleno la copa de mi 
corazón, haciéndola brindis 
para ti, desde el silencio de 
mi hogar entristecido...

Recibe con Avelina, tu estu
penda mujer, mi más sincero 
abrazo.

Llanos Villar

Vacantes
El sistema democrático ha 

traído consigo una serie de car
gos y estamentos responsables 
de velar por el cumplimiento 
de la Constitución y buen fun
cionamiento de las institucio
nes, por tanto son figuras de 
un alto valor y del merecido 
respeto por parte de todos y 
en especial de aquéllos que tie
nen la potestad otorgada de 
proponer y nombrar.

Consejo General del Poder 
Judicial, Tribunal Constitucio
nal, Fiscal General, Defensor 
del Pueblo, Síndico de Cuen- 
tas,s etc., cargos que repartidos 
por los ámbitos regional y . 
nacional son los encomenda
dos de cuidar los intereses del 
Pueblo; por- ello cuando los 
partidos representativos de un 
país que desea ser demócrata 
dejan vacantes por cubrir 
durante años, eligen y nom
bran ilegalmente, permiten 
interinidades de meses, etc., lo 
quiera o no, dan una imagen 
deplorable. Poca consideración 
les merecemos en los 
riodos electorales 
sobre mesas donde la 
la pone la madera, 
nombres y nombres 

interpe- 
cuando 
nobleza 
barajan 
durante

sesiones y sesiones sin aceptar 
reciprocamente el propuesto

por el partido contrario ale
gando todo tipo de razones sin 
razón, dando muestras de 
desear que esos sillones per
manezcan vacíos. Es la Ley y 
la presión de los plazos quien 
obliga sin más dilación a tomar 
decisiones respecto a los pues
tos a cubrir y no el deseo de 
dotar los mismos con personas 
de probada independencia, 
¡que las hay! pero que podrían 
poner a la vista la deficiente 
gestión de sus nombrantes.

El Síndico de Cuentas es un 
ejemplo ilustrativo a nivel 
regional; un drama en tres 
actos que van desde la toma 
de posesión a la renuncia en 
sólo siete meses. Los partícipes 
en el nombramiento podrán 
aducir todo tipo de argumentos 
así como el dimitido, no por 
ello disiparán las dudas sus
citadas. A nivel nacional algu
nos politicastros han dado 
muestras de su talante y res
peto a las instituciones votando 
como lo hicieron en el último 
pleno celebrado.

No podemos hablar de 
democracia mientras no con
temos con unos medios rápidos 
y ejemplarizantes que permitan 
arrancar de sus escaños y pol
tronas aquéllos que no mere
cen ostentar cargos públicos, 
lo contrario es permitir que 
todos se cubran con la misma 
manta, identificada con la car
pa de este circo en que se ha 
convertido la vida política.

Antonio Esparcia Lorenzo

¿Negociación con 
los terroristas?

En los pasos da dos por el
señor González y sus Gobier
nos socialistas hacia la nego
ciación con los terroristas 
etarras a Caba de descubrirse procedentes del Estado;
un nuevo y fatal capítulo, 
según leo en la prensa.

Como ya sucedió en las mal
trechas conversaciones de 
Argel, mientras sucede se 
negará la evidencia, se lanza
rán cortinas de humo. Sin 
embargo, esta vez es la pirueta 
final, el truco mágico que le 
permita reponer la imagen per
dida, tras el descalabro en las 
elecciones vascas y en el con
tinuo rechazo de lo.s ciudada
nos al PSOE allí donde hay 
que hacerlo, en las urnas. Por 
ello, en este contexto de lucha 
desesperada por sorprender a 
la audiencia de cara a man
tenerse en el poder, al señor 
González le da igual ignorar 
los Pactos de Pamplona, de 
Ajuria Enea y de Madrid y le 
da igual desdecirse de ante
riores declaraciones suyas. La 
clave es alcanzar un acuerdo 
con los mafiosos, aún a costa 
de lo que sea, de la dignidad 
de España, de la sangre de las 
miles de víctimas asesinadas 
por ETA... Porque e.s lo único 

que le queda oculto en la chis
tera. La cuestión es llegar con 
una fotografía exitosa a las 
elecciones autonómicas y 
municipales de 1995. Y como 
se ve incapaz de meter en la 
cárcel a Roldán, negociará 
sacar de ella a los asesinos 
etarras. ¡Creo recordar que, 
empeñó su palabra, al decir 
que los terroristas se pudrirían 
en la cárcel este siglo y los 
futuros, pero muchos españo
les, cada vez más, saben lo que 
vale la palabra del señor 
González!

Juan Sánchez Ramírez

cado por el k'iH 
el ser humano
por la solidaridaiw 
justicia los quí® 
ténemos la obliw- 
biar las cosas,

Queridos amis® 
cuánto nos aksi® 
eso es posihle.pl® 
juntos y por ello® 
escuchar. H

José Sánchez 
tro firmas más H

¡¿Son respuestas al 
hambre las ONGs?!

Entre el 20 y 40% del PIB 
de los países enriquecidos pro
viene del empobrecimiento de 

- los países del Sur.
¡¿Cómo va a ser respuesta 

al hambre el 0’7% cuando M. 
Camdesus presidente del EMI, 
institución cómplice en el robo 
al Sur, nos lo pide a los países 
enriquecidos?!

¡Qué hipocresía!, llamar 
solidaridad al 0’7% cuando en 
realidad sólo sirve para calmar 
nuestra conciencia. Es cierto 
que existe buena intención per
sonal de mucha gente, pero no 
podemos olvidar que la Comi
sión del 0’7% está en el Ayun
tamiento y pretender exigirle 
el 0’7% cuando les dan local 
y subvenciones, está claro que 
para el Estado español el 0’7 
es buen elemento de distrac
ción de la opinión pública. 
Habría que ver lo que pasaría 
si las ONGs se empezasen a 
plantear seriamente las cuasas, 
pero no lo harán porque sería 
su fin.

Financiación de las ONGs

“CXL años 
dogma dolí 
InmacuM 
Concepcióij

El próximo M 
bre de este añol 
140 años, de W 

- IX, en solemy 
giosa, declaró^ 
Inmaculada Co^ 
Virgen Maria n 
la bula '2 
(8-XII-1854), yj 
Iglesia comunic^ 
cristianos y 
creencia, que y 
había sido conen 
do original, casj 
del género huR 
es un tema a i 
alegría, puf^ 1 
que aún uo51 
hijos de D*^L 1

Desde siem 
antes de 
tan importan' 
culada Conce^ 
ya tratado puf □ 
en especial p q 
ejemplo. «^J 
destacan Juaf j

*3

Velázquez y j 
11o, conocido. " 
“la Virgen - ^ 
extranjeros ^ 
referencia a j¡ 
Aunque 
ocasión pat® 
des de 
escultura ¿¡j 
maravillas J 
como p^*^ 
de admirar- ^^ 

con lo que intentan distraemos- MontañeZ-.n^^í 
y alejamos de la verdadera 0tros no nr^J^^^ 
solución del problema, que 
consiste en luchar contra las 
causas del hambre.

Tenemos que ser conscien
tes de que el hambre es pro
vocada por las injustas- estruc
turas internacionales, por que 
nuestra acción no es eficaz si 
es puntual y de forma simbó
lica. sino que debe ser insti
tucionalizada y sistemática, 
potenciando instituciones y 
empresas que contrarresten y 
cambien el actual sistema eco
nómico y político.

Y no permitamos que nos 
hagan creer que no se puede 
hacer nada. Ante algo provo-

- Médicos sin Fronteras 
60%

- Asociación Proderechos 
Humanos 56%

- Intermon 42’3%
- Cáritas 23%
-Manos Unidad 14%
Todo esto está dirigido 

intencionadamente por los 
Gobiernos y Multinacionales,

Bajo esta ,,^^^j 

con túnica ^^ 
corona un ^^ 
media It^^’í^n?

suele ao 

bes entre nub
Es »^^‘roi^ 

infantería- j¡.,,- 
dos y *
rel¡gi<^sas.

“Olor’®- \

Colabora con el plan de emergencia de INTERMÓN para atender a las mile.s de familias de de.splazados que rehacen su vida en zonas n^ás^ 
INTERMÓN continúa con el plan de emergencia y rehabilitación en Somalia y ahora Sudán también requiere nuestra soliO‘

Donativos: Cuenta "INTERMÓN Emergencia": 
”la Caixa” - Ag. 0765 c/c 0200-1154-11

Caja de Madrid - Ag. 1768 c/c 6000-3000-45
iPucdcs hacerlo efectivo mediante traosfirencia bancaria desde tu propio Binen o Caja.)

FUNDACIÓN ’**'** üaP*

Rtiger de IJuna. »*
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Todavía no se sabe qué solución 
se dará al tráfico de la calle 
Rosario al llegar a la Plaza 
de la Constitución cuando ésta 
se reforme_________________■ La
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detinkiva mente tendrá un único sentido, el de bajada 
hacia la Feria, y lo que todavía no se sabe a ciencia 
cierta es si la prohibición comenzará en la calle Baños, 
donde se pusó ayer la señal, o desde el Molino, según 
señaló el concejal de Tráfíco, Carlos Sempere.

puesto de acuerdo sobre la reordena narte del 
J’^u consecuencia de la peatonalización refiere, 

puzano. En lo que a la calle de la c

i «^ 
a 1^ 

sól'í 
ai«^ 
ría. ■' 

ef f

^'inductores t •
endran que acostumbrarse a las señales de prohibido y cambiar de itinerario.

spués de haber realizado declaraciones se
® al final los concejales del equipo tráfíco

efimtivamente, la calle 
eria tendrá un solo sentido

íVos conductores de vehrcu- 
Wpo^rblemente ayer se vieron 
•prendidos por ia presencia 

Porcia Local en ia caiie W la Feria y en Martínez ViUe- 
■|tcguiando los desvíos hacia 

calles.
^ás de uno se preguntaría 

^c es lo que pasa aquí’. Sin 
^ bargo. que no se piensen 

conductores que ésto sólo 
y ^ ^r durante unos días, ya 

^’ Bue a partir de ahora van a 

que acostumhrarse a jH^B^ihear sus itinerarios hahi- 

^ prohibición de circular 
la calle de la Feria en sen- 

| o hacia el Altozano será 

■U
'

U

definitiva y no provisional 
como se dijo hace tan solo 
unos días.

En cuanto a la calle Mar
tínez Villena, contrariamente a 
lo que el concejal de Urba
nismo señaló la semana pasa
da, también se suprime en ella 
el sentido de bajada hacia el 
Altozano.

Por lo tanto, si el equipo 
de gobierno no vuelve a cam
biar de opinión y los concejales 
dejan de contradecirse, la vía 
que actualmente une el Alto
zano con la Feria sólo tendrá 
un sentido.

Está pendiente todavía de 
decidir si la señal de prohibido 
se dejará en el cruce de la 
calle Baños donde desde ayer 

figura o si se ubicará a la altura 
del Molino, según indicó ayer 
el concejal de Tráfico, Carlos 
Sempere.

¿Víaj[á£id^

Lo que no lleva a dudas es 
que ahora los recorridos hacia 
el Altozano se alargarán, pc^ro 
sin embargo la calle de la Feria 
se convertirá en una vía más 
rápida y fluida.

No obstante, la calle de la 
Feria no ha sido la única sobre 
la que el equipo de gobierno 
junto con los servicios técnicos 
ha tenido que estudiar nuevas 
alternativas.

Todavía queda un fleco pen
diente y es cómo quedará el 

tráfico una vez que la Plaza! 
de la Constitución haya sido 
reformada. En base a lo que 
el concejal de Urbanismo ha 
manifestado en varias ocasio
nes, desde la calle del Rosario 
no se podrá girar hacia la dere
cha al llegar a la Plaza.

Calle Rosario

El concejal de Tráfico no 
comparte sin embargo esta 
¡dea siendo partidario de dejar 
una vía abierta por cada uno 
de los extremos de la Plaza 
de la Constitución con Rosa
rio.

Habrá que esperar pues has
ta conocer en qué va a consistir 
la remodelación de la Plaza de 

la Constitución, ya que en fun
ción de los arboles y el mobi
liario que se ponga quedará 
más o menos espacio.

El concejal de Tráfico señaló 
que no sería conveniente 
cerrar al tráfico esa plaza pues
to que habrá un nuevo apar
camiento al que tendrán que 
acceder los vehículos.

La adopción de una decisión 
con respecto a este último pun
to no podrá demorarse mucho 
má.s tiempo, aunque al igual 
que ha ocurrido con la calle 
de la Feria, posiblemente se 
espere a que comiencen las 
obras en la Plaza de la Cons
titución para ver lo que se hace 
con la calle del Rosario.

La reordenación del tráfico 
es fruto de los nuevos aires 
que se le imprimirán al centro 
de la ciudad como consecuen
cia de la ejecución del famoso 
y polémico proyecto de revi- 
talización. _____________ (
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Desde que se inausuró el Centro en Albacete han atendido y-a más de 4.000 llamadas
Novicios
—' Vier

Próxima apertura de la nueva
sede del Telefono de la Esperas

LT

El próximo día 12 de 
noviembre, a las 13 horas, ten
drá lugar el acto oficial de 
inauguración de los nuevos 
locales de la sede en Albacete 
del Teléfono de la Esperanza 
de Castilla-La Mancha.

A dicho acto está prevista 
la asistencia de la alcaldesa de 
la ciudad, Carmina Belmonte, 
del concejal de Acción Social, 
José Luis López, del delegado 
de Bienestar Social, Carlos 
Morales, de la jefa del área 
de Asuntos Sociales, Nines 
Martínez y del director nacio
nal del Teléfono de la Espe
ranza, Pedro Madrid, así como 
de varios directores y colabo
radores de otros centros regio
nales de esta asociación.

Los nuevos locales donde se 
ubica desde el pasado 16 de 
junio la sede del Teléfono de 
la Esperanza, han sido cedidos 
por el Ayuntamiento.

4.000 llamadas

Desde que se inauguró el 
día 10 de noviembre de 1990 
el Teléfono de la Esperanza 
y gracias a la labor desarrollada 

- por su más de 100 voluntarios, 
se han atendido más de 4.000 
llamadas y más de 1.500 entre
vistas en la sede.

Además, se ha realizado una

tarea de formación y preven
ción mediante cursos de for
mación y de autoayuda en las 
cinco capitales de . la región y 
en otras poblaciones como 
Hellín, Munera y El Bonillo, 
donde existen diversos grupos 
de apoyo.

También se ha puesto en 
marcha en la capital albaceteña 
el programa ECO, de encuen-' 
tro y comunicación, contra la 
soledad.

El Teléfono de la Esperanza 
realiza una atención que es 
siempre gratuita y respeta en 
todo momento el anonimato 
de la persona que demanda 
información o ayud.a.

El centro funciona de forma 
ininterrumpida, día y noche, 
siendo el primer contacto siem
pre por teléfono, en muchas 
ocasiones resolutivo, y en 
aquellos casos en que se con
sidera necesario se ofrece una 
asistencia en sede por el pro
fesional oportuno, atención 
que también es gratuita.

No pretende sustituir a otros 
servicios

El Teléfono de la Esperanza 
está abierto a toda la pobla
ción, y en ningún momento 
pretende sustituir a otros ser
vicios sociales existentes en la 
ciudad, derivando a los mismos 
cuando se considera oportuno.
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Próxima apertura de la nueva sede del Teléfono de la Esperanza.
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aunque eso sí una vez prestada 
la atención de urgencia motivo 
de la consulta.

La financiación del Teléfono 
de la Esperanza se realiza a 
través de cuotas periódicas de 
socios, donativos individuales o 
colectivos y distintas subven
ciones.

El Teléfono de la Esperanza 
es una organización indepen
diente, apolítica, aconfesional 
y sin ánimo de lucro, que 
mediante voluntariado especia- 

■ lizado, presta un servicio de 
atención, fundamentalmente 
urgente a lo que podemos 
entender como problemática

casos de pre-su> J 
alteraciones ps’ . 
cas, incluyendo j 
vadas de jas t 
ñas, familia, P - 
alcohol, drogas- p^^ 
la sexualidad, e‘ ■ J^^

Un total de 3.794 estudiantes se desplazan 
a diario por la provincia de Albacete

LT

Un total de 3.794 estudian
tes se desplazan diariamente 
por la provincia de Albacete, 
desde su localidad de origen 
a un segundo municipio en el 
que reciben sus clases, según 
informó el delegado de Obras 
Públicas, José Antonio Escri
bano.

.Estos traslados se realizan 
a través de 151 rutas de trans
porte escolar que la delegación 
de Obras Públicas ha autori
zado para este curso acadé
mico,

Este flujo diario de pasaje
ros se origina en los municipios 
más pequeños hacia los gran
des núcleos de población de 
la provincia, como son Alba
cete cap’tal, Villarrobledo, 
Almansa, La Roda y Hellín, 
sobre todo.

El delegado distinguió entre 
dos tipos distintos de este 
transporte: el gratuito, para los 
chicos en edad de escolariza
ción obligatoria, es decir, hasta 
los 16 años, cubiertos direc-

Un segundo bloque confor
mado por jóvenes que cursan 
estudios secundarios, es decir, 
fuera de la edad de escola
rización obligatoria, es contra
tado directamente por las Aso
ciaciones de Padres de Alum
nos. Este segundo apartado 
supone en la provincia 21
rutas, con un total 
alumnos.

Escribano explicó 
este terreno la Junta 
estas rutas y asesora 
en su contratación y

de 955

que en 
autoriza 
al MEC 
controla

para que el transporte se efec
túe durante todo el curso de 
acuerdo con la normativa 
vigente en cuanto a seguridad.

Controles

Para ello se realizan com
probaciones periódicas en 
cuanto a las condiciones téc- 
nicaas de los vehículos, así 
como para asegurar la reduc
ción al máximo del tiempo de 
espera de los estudiantes.

“Se verifica constantemente 
\ que se trabaja con rigurosidad

tamente por el MEC. Supone • respecto a los horarios esco- 
un total de 130 rutas y afectan lares, ya que los chicos no pue- 
a 2.839 estudiantes. den esperar más de media hora

Este año hay 151 rutas escolares autorizadas por la Junta.

salida”.desde que el autobús los deja 
hasta la hora de inicio de las 
clases, y de igual forma en la

El trabajo de control depen- y se 
de de la Jefatura provincial de pecha q^

o

Tráfico y .^ 
incent’'
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UlBta directiva de la Asociación anunció ayer el comienzo formal de las actividades

ufxitosa acogida del Centro para 
Ha Promoción de la Calidad
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La calidad es todo lo que
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Presidente, Aurelio (luillén, vicepresidente Luis Ledo y secretario Asensio Piqueras presentando las actividades del C.P.C.

0 1

SI

cete.
En esta Asociación sin áni

mo de lucro, que quiere 
fomentar el desarrollo de la 
Comunidad y mejorar la cali
dad de vida, tiene cabida cual
quier profesión, entidad o 
empresa.

Razón de ser de la calidad

Hoy día el mundo de la cali
dad llega más allá intentando 
meterse en la vida particular 

Conjunto de personas que sirven a la 
sociedad de una manera concreta

, En principio está Asociación no es crítica, 
sino que trata de ser formativa e informativa, 

lo cual no significa que un momento deter
minado a la demanda de cualquier individuo 
sc pueda emitir o buscar a la persona más 
adecuada para ofrecer un informe técnico res
pecto a un tema concreto, al margen, lo impor- 
^ante para nosotros -dice Guillén- es que sin
tamos la calidad, ayundando a cualquiera que 
a demande”. El vicepresidente del C.P.C. de 
Bastilla-La Mancha, Luis Ledo, puntualizó más 
^í^ este aspecto al manifestar que este Centro 
no nace como un elemento social en el sentido 
úe hacer denuncias. “La Asociación es un con

junto de personas que tienen una ilusión de 
seivár a la sociedad de una manera concreta 
que se resume en tratar de mejorar la calidad 
de vida y ello implica diversas cuestione desde 
la información y educación a través de con
tactos con la Delegación de Educación y la 
Universidad”. Cuando hoy se habla de la ges
tión de la calidad lo que se está pretendiendo 
es una nueva actitud ante la sociedad, “porque 
cuando el trabajo individual trasciende de la 
persona y forma parte de la colectividad, todo 
aquéllo que implique gastos superfluos o inne
cesarios está creando un problema”.

Jueves de calidad en la Cámara.

de las personas y por ello este 
centro se ve ligado a nume
rosas intituciones además de 
a la Delegación de Industria. 
“Cualquier tema que toque
mos de consumo o cualquiera 
que se acometa, no sólo en 
el mundo específico de la cali
dad industrial, sino en los ser
vicios, viajes, etc. afectan de 
manera inmediata y directa a 
la persona, que a fin de cuen
tas es el objetivo último de 
la calidad, pues no tendría 

sentido hablar de ésta sino 
hablamos de personas”, espe
cificó Aurelio Guillén. Así 
pues, “mejorar nuestra calidad 
de vida” es lo que se pretende 
promocionar realmente con la 
constitución y puesta en mar
cha del C.P.C. en la región.

“En esta Asociación no hay 
ningún cargo más o menos 
importante -señaló el presi
dente de la misma-, lo único 
que todo.s pretendemos es 
difundir, sensibilizar y promo

ver en la sociedad las técnicas 
de gestión de la calidad, agru
pando a este fin a cuantas per
sonas se hallen interesadas eñ 
dicha actividad y deseen for
mar parte de la'.asociación, 
pudiéndose convertir en voca
les de determinadas áreas, en 
el sentido de buscar a una per
sona que intente hacerse res
ponsable de promover el 
aspecto de la calidad con lá 
que se sienta de alguna mane
ra más ligado”.
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Dentro del II Festival de Música de Otoño que orsaniza la Caja de Castilla-La Mancha

Concierto de la Orquesta
Camerata Rusa en el Auditorio

La Orquesta Camerata Rusa 
ofrecerá un concierto a las 
20,30 horas de la tarde de hoy, 
en el Auditorio Municipal de 
Albacete, en el marco del II 
Festival de Música de Otoño 
organizado por la Obra Social 
y Cultural de la Caja Casti
lla-La Mancha.

Bajo la dirección de Viache- 
lav Trushin, la Camerata Rusa 
interpretará el siguiente pro
grama:

En la primera parte, Con
cierto en La Mayor para cuer
da y chembálo, de Vivaldi; 
Concierto grosso n^ 12 Op. 6, 
de Corelli; Concierto para 
cuerda, de Niño Rota. Y en 
la segunda parte, Transiency 
(cinco momentos musicales) 
Op. 2, arreglo Rudolf Barshai, 
de Prokofiev, y Serenata para 
orquesta de cuerda en Do 
mayor Op. 48, de Tchaikóvsky.

La Orquesta Camerata Rusa 
fue fundada por iniciativa de 
su director artístico Viacheslav 
Trushin, brillante intérprete de 
viola, ganador de concursos 
nacionales e internacionales.

Su experiencia musical y su 
enfoque creativo se ven real
zados con creces en la Came
rata Rusa, orquesta integrada 
por músicos de gran talento.

El repertorio de la orquesta 
incluye composiciones de auto
res rusos: Fomin, Bortniansky, 
Tchaikovsky, Kalinnikov, Gla- 
zunov, Prokofiev, Shostako- 
vich, Sviridov; obras de com
positores de la escuela román
tica como Grieg, Elgar, así

Un total de 133 alumnos han participado en las ocho actividades formativas programadas

Hoy, en la Cámara entrega de diplomas 
de los cursos del primer semestre

LT

Hoy, a las 20:00 horas, ten
drá lugar en el salón de actos 
de la Cámara de Comercio e 
Industria la entrega de los 
diplomas correspondientes a 
las actividades formativas 
desarrolladas durante el pri
mer semestre de 1994.

Los cursos patrocinados por 
la Consejería de Industria y 
Turismo son seis: “Informáti
ca”, “Contabilidad para empre
sas en estimación directa”, “In
glés comercial y empresarial”, 
“Marketing empresarial”, 
“Gestión económica-financie- 
ra”, “Productividad y calidad 
en la empresa”. Estos cursos 
contaron con 90 alumnos y 655 
horas lectivas.

Por su parte, el Instituto 
Español de Comercio Exterior 
(ICEX), patrocinó el curso de

i

Concierto de la Orquesta Camerata Rusa en el Auditorio municipal.

Curso en el Museo. ^; 

Unos 1501»^ 
asistirán a ní^' 
de fomento fe 
visitas al M* g

como de autores contemporá
neos como Piart y Shnitke.

La orquesta hizo su presen
tación por primera vez en 
diciembre de 1990, en la Iglesia 
de Santa Trinidad de Moscú. 
A partir de entonces, comenzó 
a tener éxito y buena crítica 
en sus apariciones en distintas 
salas de concierto de Moscú, 
la radio y la televisión. El éxito 

“Especialidades en comercio 
exterior”, con asistencia de 15 
alumnos durante 160 horas lec
tivas, otorgando el Diploma 
del ICEX a 8 de ellos que 
superaron el examen corres
pondiente.

Además el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimen
tación subvencionó el semina
rio sobre “Gestión de la cali
dad en la industria agroalimen
taria”, al que asistieron 28 
alumnos con 15 horas lectivas.

En total se van a entregar 
los diplomas a 133 alumnos 
que han asistido a las ocho 
actividades formativas, comple
tando 830 horas lectivas.

EI acto de entrega de diplo
mas contará con la asistencia 
del secretario general técnico 
de la Consejería de Industria 
y Turismo, Venancio Rubio 
Polo; el director territorial de 

dentro del país fue acompa
ñado por salidas al extranjero, 
entre ellas a Francia y Ale
mania. Ha realizado diversas 
grabaciones discográficas.

Por otro lado, la de la Came
rata Rusa es la tercera actua
ción del programa ^1 II Fes
tival de Música de Otoño. La 
primera tuvo lugar el día 26 
del pasado mes de octubre, por 

" v
l

La entrega será a las 20:00 horas en el salón de actos de la Cámara.

Comercio, Antonio Herández mero de la Cámara, Juan Moli- 
Legaz; y el vicepresidente pri- na Cabrera.

la Orquesta Sinfónica Estatal 
de Siberia, y la segunda, el día 
1 de este mes por la Orquesta 
de Cámara Leopoldinum, 
ambas con éxito de público.

Las siguientes agrupaciones 
musicales en actuar serán la 
Orquesta de Cámara Talich, y 
la Polish Chamber Philarmo- 
nic, los próximos días 22 y 29, 
respectivamente.

^itp
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T considera peHsroso lanzar acusaciones tan duras contra el serente sin tener documentos que Ias avalen

¡tu pedirá a la alcaldesa que 
bmueva una auditoría del Circuito

K
M

■ E.P.

(Tras tener noticia por los 
fe d^'os de comunicación de las 
^y^puestas irregularidades 

Diputadas al gerente del Cir- 
lL^ ^^ ^^ilizará los cauces 

^J^"^amiento, puesto que 
F tonnación no está inte- 

Consorcio, para 
pfd^icitar a la alcaldesa que pro- 

j^eva una auditoría de las 
3 llIl^Dtas del Circuito.

P^*^^^’ ®’ portavoz del ^ Ehó^a ^P^'‘^P '^'■lan Garrido, 
MilCín*^ las acu-

por el ore-2?t" ««•»' «ub X 

too* VI* ‘'®' Cir-
. Buz ^'ocidad, José María 

iCK 
:ñaiv- 
Ihlis Ki^óa 
ionji _  
laníslCarrido nnicn  ’^r’-BweniPu 1 niostrarse 

 
e,¿^’alor^sX“ toí'iiech'’' 

. a «Fundados señaland 
 1» «•'«Miente iS^^^ »«

•e. como gestor do ^^^’ ^

rfííF que dé X,^^ 
el(jí^Tin¿(jg 1 opuesta a cada ^Síishr^^^^^'^nes lanza- 

isr^^ 7^^^^=====^---------

das contra su actuación al fren
te del Circuito”.

Sin embargo, el portavoz 
popular indicó que es peligroso 
hacer este tipo de denuncias 
sin aportar documentación que 
las corrobore y sin apoyarse 
en papeles.

Bonifícaciones

Garrido desmintió que el 
gerente del Circuito tenga la 
capacidad de asignarse a si 
mismo bonificaciones indepen
dientes a su sueldo, “yo tengo 
el conocimiento de que éso no 
sí produce así”, y añadió que 
“él no puede obtener ninguna 
retribución al margen de lo 
establecido en el contrato sin 
la autorización de lós miem
bros del Consorcio”.

El mecanismo para contro
lar las cuentas del Circuito 
consiste principalmente en 
aprobar el Presupuesto y la ' 
liquidación del mismo, así 
como las modificaciones pun
tuales que haya que hacer en 
el transcurso del ejercicio, 
según explicó el portavoz del 
Grupo Popular.

Señalar por último que el

Llusá se ha convertido en la diana de los ataques del Motor Club.

1

Motor Club Albacete y otros 
colectivos relacionados con el 
mundo del motor, el pasado

martes pidieron públicamente 
el cese del gerente basándose 
en hechos de los que tenían

constancia por comunicaciones 
verbales con determinadas per
sonas.

O
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E¡ sábado saldrá del Parque una marcha de bicicletas que se repetirá todos los primeros sábados de cada ma

Vanos colectivos se unen para peí
la construcción de un carril bici

Este sábado comenzará un 
ofensiva por parte de varios 
colectivos con objeto de rei
vindicar ia construcción de un 
carril bici en el casco urbano 
de Albacete.

La campaña pretende tener 
una duración indefinida y para 
ello, de ahora en adelante, 
todos los primeros sábados de 
cada mes, llueva o nieve, se 
convocará una marcha de bici
cletas que partirá desde la pun
ta del Parque a las doce del 
mediodía.

Esta iniciativa cuenta con el 
respaldo de Aedenat, JOCE, 
R que R, MOC, Club Lince 
y Asociación El Molino, que 
agrupados constituirán un gru
po de presión para arrancarle 
al gobierno municipal un 
modelo de ciudad en el que 
los vehículos pierdan prota
gonismo.

Levantar la voz

“Se trata de levantar la voz, 
ya que está demostrado que 
contra más gritas más caso te 
hacen, o por lo menos así lo 
ha dado a entender el gobierno 
municipal cediendo ante el 
chantaje de los comerciantes 
del centro y abandonando un 
proyecto de ciudad que con
taba con el apoyo de otros

E.P. muchos colectivos”, señaló
José Manuel Pérez Pena.

Otra de las actuaciones que 
llevarán a cabo será la recogida 
de firmas y la presentación de 
una moción al Pleno del 
Ayuntamiento.

“Nos sorprende -continuó 
diciendo Pérez Pena- que el 
equipo socialista no apueste de 
manera decidida por lo que 
estamos pidiendo y sin embar
go, ciudades gobernadas con 
la mayoría del Partido Popular 
como es el caso de Oviedo y 
Valencia hayan sido capaces de 
llevar adelante, en el primer 
caso la peatonalización de una 
parte muy importante de la 
ciudad, y en el segundo caso 
la construcción de un carril bici 
que se extiende más allá de 
la ciudad, enlazando incluso 
con algunos pueblos cercanos”.

En opinión de este grupo, 
si en Albacete no se toman 
medidas en un corto plazo que 
conduzcan a cambiar los hábi
tos, se convertirá en una ciu
dad caótica debido al elevado 
número de vehículos que por 
ella circula.

Zona azul

Las pocas actuaciones' que 
en materia de tráfico ha aco
metido la actual Corporación, 
no han sido del todo acertadas, 
según señaló Pérez Pena, ya

Í

l

Todos los primeros sábados de cada mes, marcha en bicicleta saliendo del Parque a las 12 del medio*!'®'

1

n

que “la zona azul se ha con
vertido en un aliciente y en 
un estímulo para coger el vehí
culo cuando se quiere ir al cen
tro de la ciudad”.

Además, “el hecho de que 
cada vez haya más vehículos 
lleva consigo el aumento de 
los comportamientos incívicos

por la falta de aparcamientos, 
dificultando más el paso a los 
peatones, que ya han sido rele
gados a un espacio marginal 
como son las aceras”.

Para lograr una ciudad más 
saludable, el colectivo de aso
ciaciones convocantes ha ela
borado además un decálogo de

razones pata usM 1 
“^s mucho ny 

el coche, noprodg 
nación, es ana n 
salud excelente M 
el estrés, es re^ 3 
medio ambien^ 1 
una ciudad id f ’ 

zarla, ...”•

La CECAM remite sus apreciaciones a las 
Cortes sobre el Estatuto del Consumidor

LT

La CECAM ha remitido a 
los tres grupos parlamentarios 
sus apreciaciones sobre el Pro
yecto de Ley del Estatuto del 
Consumidor de Castilla-La 
Mancha, actualmente en trá
mite parlamentario, y sobre el 
cual está abierto el plazo de 
presentación de enmiendas 
hasta el próximo día 12.

La organización destaca en 
primer lugar la gran importan
cia de esta futura ley' pues la 
misma sentaríi las bases para 
la regulación autónoma de las 
relaciones entre empresarios y 
consumidores durante los 
próximos años, “y no es preciso 
resaltar el perjuicio que una 
regulación incorrecta o poco 
consensuada podría ocasio
nar”.

En defensa de los legítimos 
intereses de las empresas y los 
comercios de la región, 
CECAM hizo llegar en su 
momento al Gobierno regional 
sus valoraciones, y fruto de los 
esfuerzos de ambas partes se 
logró finalmente que varios de 
los argumentos esgrimidos por 
esta organización fueran teni

dos en cuenta en la elabora
ción del Proyecto de Ley que 
finalmente aprobó el Consejo 
de Gobierno, “lo que ha veni
do a mejorar notablemente 
determinados aspecto.s del mis
mo, como son el tema de la 
publicidad o la adopción de 
medidas cautelares por parte 
de la Administración”.

“Tras lo anterior, la valo
ración' que cabe hacerse sobre 
este Proyecto de Ley es que 
se trata de una norma que no 
va a propiciar precisamente la 
iniciativa privada en nuestra 
región, sino que más bien pare
ce que pretende constreñiría; 
viene a ser asimismo una nueva 
aportación del gobierno al 
negro panorama empresarial 
actual, que está generando en 
los jóvenes el desencanto por 
el sector privado, lo que trae 
consigo la falta de vocaciones 
empresariales de las que tan 
necesitada está nuestra región 
para su progreso económico y 
la generación de empleo”.

Las aportaciones de la 
CEGAM buscan proteger los 
intereses de industriales y 
comerciantes, dotando a la ley 
de seguridad jurídica. Las valoraciones de la CECAM buscan proteger los intereses de comerciantes e industriales-

a

i
18

.'.

M.C.D.2022



La Tribuna
s, 10
imbre de 1994 11

'^^cjero de Econom’' •
■"•a y Hacienda, Gregorio Sanz Aguado, no ahorró “flores” a la elaboración de los presupuestos regionales.

■i

B.^

^^^^¡^E^esto^de Castilla-La Mancha ascienden a unos 300.000 millones de pesetas

as autonomías gastarán más
® ocho billones el próximo año

LT

^^án'^ípS^s ^^^ónomas 
^^° biíones"^? ^^^ "^^^ 
”' *os diferent ^^ Pesetas, 
^^^'‘Puesto^n^^ proyectos 

'^^’^rnos^po-^ Mayoría de 

“?’«»míasnX^^ 
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recimiento P^.^^^as, con 

f®stadí"^ ^ritonóinicos 
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’^ 8enerac¡¿l Productiva 
? Í mayoría n ^"^PÍeo 
irí ^'Tdeuda^’^ ^^^luc- 
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4" '^^'^ 8«- 
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iC¿ los e ^ 

1 ’’los capí-

tulos de Salud y Educación.
El gobierno andaluz ha ofre

cido a lU-LV-CA un acuerdo 
para sacar adelante este pro
yecto, ya que de lo contrario 
podría retirarlo del Parlamento 
-donde el PSOE no tiene 
mayoría absoluta- y prorrogar 
los presupuestos actualmente 
vigentes.

El presupuesto de la Gene- 
ralitat de Cataluña, excluidas 
empresas y organismos depen
dientes, ascenderá a 1,6 billo
nes de pesetas que, según el 
consejero de Finanzas, Maciá 
Alavedra, suponen un aumento 
del 5,5 por ciento debido a los 
fondos procedentes de la 
Unión Europea y del Estado.

El déficit catalán

El ejecutivo catalán hará un 
esfuerzo por reducir el déficit 
e incrementará en un 30 por 
ciento las partidas destinadas 
a la prevención de incendios 
tras el desastre forestal sufrido 
este verano, mientras que las 
de infraestructuras crecerán en 
ese mismo porcentaje.

Solventar de la mejor mane
ra posible el desempleo y con
solidar la expansión económica 
son los objetivos del presu
puesto de la comunidad Valen
ciana para 1995, que con una 
subida de casi el 8 por ciento 
alcanzarán los 856.878 millones 
ac pesetas.

Un 7,4 por ciento crecen los 
presupuestos de Galicia, que 
c elevan a 790.291 millones 

de pesetas y que prevén una 
emisión de 62.802 millones de 
pesetas en deuda pública.

Los resultados de las elec
ciones en el País Vasco han 
impedido, hasta ahora, la for
mación del Gobierno y, por 
tanto, todavía no se han pre
sentado las cuentas para el 95, 
que en todo caso superarían 
los 631.712 millones de pesetás 
de las vigentes.

En la Comunidad de 
Madrid, PSOE e IU negocian 
el proyecto de presupuestos 
con la intención de que pueda 
presentarse en la Asamblea en 
torno al próximo día 20 y evitar 
que se prorroguen los actuales, 
que superan los 487.000 millo
nes.

El presupuesto de Canarias, 
por un total de 434.500 millo
nes de pesetas, incorpora por 
primera vez la dotación eco
nómica del servicio canario de 
salud -algo más de 140.000 
millones- tras la transferencia 
del Insalud a esta comunidad, 
que destina la tercera parte de 
la cifra global a la Consejería 
de Educación.

De moderadamente expan
sivo ha calificado el gobierno 
castellano-leonés el proyecto 
de ley de presupuestos, cuya 
cuantía supera los 230.000 
millones de pesetas a los que 
hay que sumar algo más de 
cien mil millones procedentes 
de la UE en concepto de ayu
das a la agricultura.

Con el objetivo de crear 
empleo y eliminar en el año 

2000 el déficit ha proyectado 
el gobierno navarro los pre
supuestos, que prevén un gasto 
de 243.094 millones, en tanto 
que el ejecutivo extremeño fijó 
las cuentas del próximo año 
en 138.836 millones -un 6,7 por 
ciento de subida- para incidir 
en la inversión productiva.

Reducción en Aragón

Aragón es la única comu
nidad en la que se reducen 
los presupuestos, en concreto 
un 9 por ciento para situarse 
en 156.656 millones, descenso 
que contrasta con la subida del 
17 por ciento de las cuentas 
de Baleares (casi 54-000 millo
nes), si bien esta comunidad 
incorpora este año algunos 
traspasos como el FEVE.

En Asturias la cifra presu
puestada es de 105.950 millo
nes -con un alza del 6,6 por 
ciento-, de los que más de la 
mitad se destinará a inversio
nes, capítulo que crece un 10 
por ciento.

Algo, más del 8 por ciento 
suben los presupuestos de 
Murcia, que ascienden a 86.479 
millónes, y un 5,5 por ciento 
los de La Rioja, comunidad 
que gestionará el próximo ejer
cicio 31.838 millones.

El caso más singular es el 
de Cantabria, donde este año 
rigen los presupuestos prorro
gados del 93 al no estar aún 
aprobados los del 94, cuyo pro
yecto establece un monto glo
bal de 46.800 millones de 
pesetas.

Paloma Fernández.

1

Proyecto de Ley 
contra el consumo 
de alcohol para 
menores de 18 años'

LT

La consejera de Sanidad, 
Paloma Fernández, afirmó 
ayer que es necesario el con
senso de todos los grupos par
lamentarios en las Cortes de 
Castilla-La Mancha para crear 
una conciencia social en contra 
del consumo de alcohol por 
menores, ya que de lo con
trario cualquier ley sería inútil.

Fernández, que presentó el 
Proyecto de Ley contra el con
sumo de alcohol por parte de 
menores aprobado ayer por el 
Consejo de Gobierno, señaló 
que el texto de esta iniciativa 
está abierto a las aportaciones 
de los grupos políticos en las 
Cortes, que en su opinión 
deben buscar el máximo con
senso en un asunto que es 
“muy preocupante”.

La consejera afirmó que esta 
Ley es una medida más de las 
que está llevando a cabo su 
departamento en relación al 
alcohol y los jóvenes, pues el 
efecto de este tipo de bebidas 
es pernicioso no sólo para su 
salud, sino también para las 
relaciones familiares, persona
les y laborales.

Las novedades más destaca
das de esta Ley son el aumento 
a los 18 años de la edad míni
ma para que se puedan expen
der en cualquier establecimien
to bebidas alcohólicas, cuando 
en la legislación nacional se fija 
en los 16 años, así como el 
importante control de la publi
cidad que se emita en los 
medios de comunicación cuan
do se dirijan especialmente a 
jóvenes.

Fernández explicó que tam
bién se prohibirá el patrocinio 
de actividades culturales o 
deportivas en la región por 
parte de empresas relacionadas 
con la producción, venta o dis
tribución de alcohol.

Asimismo se da competen
cias a los ayuntamientos para 
que vigilen el Cumplimiento de 
la Ley en sus respectivos ámbi-r 
tos y les insta a realizar cam
pañas de prevención de con
sumo de alcohol por parte de 
menores.

En esXe sentido, los infrac
tores de la Ley podrán ser cas
tigados con sanciones que van 
desde las 10.000 pesetas hasta 
los 10 millones, así como la 
clausura de los locales que 
incumplan la normativa.
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AVISO IMPORTANTE

RESTAURANTE FLORIDA
TODOS LOS SABADOS
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Reservas: Tef. 22 70 58

HOTEL FLORIDA:
C/ Ibáñez Ibero, 12 (Junto a Plaza de Toros)

PRECIO: 3000 Ptas.-

COMIENZO CENA BAILE: 21,30 Horas

COMIENZO BAILE: 24,00 Horas

a o

ENTREGA DEL MATERIAL: 

RECINTO FERIAL: 

DEL 7 AL 19 DE NOVIEMBRE 

DE 18 A 20 H.

«t

La Tribuna

Se sigue defendiendo el paso de la Autovía por el embalse de Contreras.
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* Se recuerda a los Sres. abonados que este encuen
tro no es de abono, por lo que quedan suprimidos 
todos los pases de favor.'

* Las entradas, además de los puntos de venta 
anunciados (Sede del Albacete Balompié, Pub El Por
tón y Deportes Catali) pueden adquirirse en diversos 
bares, cafeterías y establecimientos de la capital en 
los que se exhibe el cartel anunciador del encuentro.

* El mismo domingo día 13 podrán adquirirse en 
las taquillas del estadio Carlos Belmonte, de 11,00 
a 14,00 horas, y desde las 16,00 horas hasta el 
comienzo del encuentro.

* El partido de veteranos At. Albacete-At. Madrid, 
que se disputará a partir de las 12,00 horas del mismo 
día 13 es de entrada libre para todo el mundo (Este 
encuentro se disputará en el estadio Carlos Belmonte 
salvo contratiempos de carácter meteorológico, en 
cuyo caso se disputará en el campo de tierra anexo 
al estadio).

NoviemliftCKr 

Los Ayuntamientos afectados por la Autovía quieren dar su oÁtn 

“Las Hoces, una j 
guerra de despachos

El alcalde de ,1a localidad 
conquense de Minglanilla, 
Rogelio Pardo (PP), ha denun
ciado la poca consideración de 
los políticos con los pueblos 
del entorno de las Hoces del 
Gabriel, ya que no han contado

con su opinión a la hora de 
tomar decisiones- sobre la auto
vía de Levante.

Pardo considera que esta 
polémica se ha convertido, en 
parte, en una “guerra de des
pachos”, al no haber una deci- 

- sión firme por parte de las 
autoridades para construir la

LLAMAMIENTO HUMANITARIO

INUNDACIONES EN LOS CAMPAMENTOS 

SAHARAUIS

SE NECESITA;

* MANTAS

* ALIMENTOS NO PERECEDEROS

* AYUDA ECONOMICA: C/C: 201 -0320-18-0001013460 

PARA COMPRA DE OTROS MATERIALES 

BASICOS

EL SAHARA TAMBIEN EXISTE

TU AYUDA ES IMPRESCINDIBLE

CONSTRUCCIONES 
MIGUEL GARCIA ARRIBAS, S.L. 

Según acuerdo de la Junta Gene
ral Extraordinaria de la Sociedad 
arriba indicada. Y con fecha de 
celebración 23 de Septiembre de 
1994. Se procede al cambio de 
domicilio de la misma. Siendo el 
nuevo domicilio en Villarrobledo 
(Albacete) calle San Nicolás, 18 

Los Administradores 
Villarrobledo, 23 de 
Septiembre de 1994

NOELIA Y DAVID, S.L. 

Según acuerdo de la Junta 
General Extraordinaria de la 
Sociedad arriba indicada. Y con 
fecha de celebración 23 de Sep
tiembre de 1994. Se procede 
al cambio de domicilio de la 
misma. Siendo el nuevo domi
cilio en Villarrobledo (Albacete) 
calle Avda. Reyes Católicos, 85.

Los Administradores 
Villarrobledo, 23 

de Septiembre de 1994

CENA-BAILE
CON LA ORQUESTA DIAMANTE

autovía, ya que “si wL 
medios técnicos.
hemos planteado oW| mi' 
nes, las administracte'¡ Tr 
bién pueden planteaMieni 
tar con más recursos ■ Htid¿

“Ningún político, B’fiarc 
Borrell -dijo Pardo- hrn 
tado con la opinióü^- 
Ayuntamientos del eni^wd 
las Hoces del río Cabi^ ei 
más, el presidente k 
defiende mucho la 2® «sc 
los más afectados, q>i(; so 
nosotros, no hemos a 
dos por él, ni siq'*’®]?Jp^' 
informativo para ui

En referencia a ® 
bles propuestas, el al^ . ed 
glanillero ha reitera -fl q 
yo ‘ al trazado de la a 
de Valencia por 
presa de Contreras,^e 
que menos dano^’^lg^ 
saría al entorno d 1*" 
del Gabriel. .

Pardo expone la

embalse de Gontt^^. 
punto donde el paa 
estrecho, la zon 
como La Sog* JC 
con un viaducto e •

“Esta alternativa l^
ya se prop^®‘’.,: I^r 
Borrell el día Q^^ _ Jp^j^ 
Hoces y no es y^; 
en tiempos de _ |j^
República y )»¿j,W 
movimiento as .ptrépogi 
con lo cualUtilizar aquel 3 2» ’Í, fe 
ya ha pasado 
hombre”. . nue' ,^I

Esta opcionAf;^ 
siendo estuda fc 
MOPTMA,se^te 
tamiento de V ^|i,^ ^ 
Asociación 0 ^^r p d 
Ribereños *L#a‘|>» 
Contreras y AW |^. iiy¡ 
19 de septieinhr^^’ | 
de Borrell. , p;.<‘'D|^

Asimismo, í f 
municipal ael 
ciativa, 
situación en la ^^^M 
tra la autovía- 
opción diferení^'j^ 
la urgencia 0^ 
'JonideyjL^^^

Respecto ,
Borrel pa^^^J^djs - V 
nano entre j 
implicadas, tavoz,,Emi*el>'fe 

aseguro aye > 

los debates 1 'vla 
para husca /uiK^'yí^^ 
cierre ^^.;Xncia¿¡W’ j 
Madrid y V , M0 ,/„’^i

comunid^ -13^. 
Mancha es ‘inflas 
puede ,Gabriel co^ Pp|MA 
damente el M

M.C.D.2022
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brc de 1994 13iemhe

^^opuesfás serán expuestas en an seminario con todos los los sectores implicados

orrell admitirá nuevas 
^soluciones para la Autovía
"si os
)S, ^S LT

1 oH ministro de Obras Públi- 
racij. Transportes y Medio 
tca^^ntc, José Borrell, ha 
•sos mido la posibilidad de con--

^ £ " P^«fciparán

h «¡K implicados.
aos convence de que ^«L-heiwes mejores Tas 

IOS a aceptar, aunque desdi 
uiett pinto de vi«ta « ^.^^bue 
pei^''muchas más” "° 
-síísSís

: I»*^'’autovía a ° ' 
en(*Wfcs ¿“^ paso por 
«•4‘aawndS? ‘^"''• 
íoW organizaciones ’ J^" i ’ •‘•“® 
de lidies presenta ®®'"‘’^ 

talipmo,^^^^^^°ri un tra-
la pirtwia po'Z oV^ propuesta 
.«Wni* ¡os ±
del ^Wos del emk í "^^^ ^^^ 
»*F* acordó taní-^T 

tP''finta convoratn^^i ” '® 
rt^íftlebate e“ “™ * “ 
«• T* te ¿1''**«»»- 
■.i«4l>lanteaa t"'“ P^iWIida-

^T^el celebrado 
e'i^Wdet^ pantano 
iue'^;Íarán las ad^^ ^" ®' Par
la y autoi^'^ •”’5^’’®ciones

' as* Sa 

es la „ rneior

*^ que art C 
^’ Pc’r los esn^^^^ ®^‘^a 

espacios natu-

%
 ^ 

^

^' paraje 
atravesar

19
-

*?*>tec^,.'>'¡« une 
'’^ente” v ^-^^^rl del 

^e demo ^^Pon-1 por loT°’’a en las ^?eniad2rlP‘f’‘° “un 
s^^ola” ^ a la socie-

Id • posible “V^^tros, y 
S>elü^’^‘®rnati;¿

-^ ‘ E” <*'< ".Í^ que en 

'-Ptawe"''?^>-

ÍH‘'’IS C3tni^’’’enJ ,^sor 
ír^^

o.'S
•L U 

s ”
^S

y sindicales, que el futuro 
cierre de la autovía está pen
diente de este debate, para el 
que todavía no hay fecha y dijo 
que el impacto sobre esta área 
debe analizarse de forma glo
bal.

El máximo órgano consul
tivo de la Administración en

materia medioambiental anali
zó además la propuesta de 
modificación de la Ley de Cos
tas presentada por Convergen
cia i Unió (CIU) y aprobó una 
resolución contraria a la mis
ma, por entender que limitaría 
la protección medioambiental 
sobre la franja litoral.

Otra de las cuestiones ana
lizadas fue la transposición de 
la directiva comunitaria sobre 
aguas residuales, en la que^se 
introduce como novedad la 
inclusión de las aguas subterrá
neas y él futuro Plan Nacional 
de , Residuos Industriales y

' Peligrosos. José Borrell.

obdin
TNICIACIAMOS PR0M0C10]y

EDIFICIO "RONDA SUR" 
(Entre el Hospital General 
y la Ciudad Universitaria)

* 2, 3 y 4 DORMITORIOS
* PRECIO DESDE 6.500.000 pts.

PARQUE LINEAR
EDIFICIO

(Antigua Fábrica de Harinas)
* ULTIMAS VIVIENDAS EN VENTA
* 2, 3 y 4 DORMITORIOS
* ZONA AJARDINADA

exemo. ayurtfflMTWrt» de

ALBACEIE

INSTITUTO MUNICIPAL DE LA VIVIENDA DE ALBACETE

CONCURSO PARA LA ENAJENACION DE CINCO PARCELAS 

MUNICIPALES Desuñadas a la construcción de 
viviendas de PROTECCION OITCIAL

¡nmobiliorid
Edificio el avioN

• MAGNIFICA UBICACION EN EL ALTOZANO
ULTIMAS VIVIENDAS DE LUJO

.«

í í 
■ 
-1«

«M
ai. 

O
I *

OBJETO.- Concurso público para adjudicar el contrato de 
compraventa de cinco parcelas propiedad del Ayuntamiento 
sitas en la ciudad de Albacete destinadas a la construcción 
de viviendas de protección oficial.

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.Hasta 
I^s 14,00 horas del día 26 de Noviembre de 1994.

LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.- En 
la sede del Instituto Municipal de la Vivienda sito en C/ 
Méndez Núñez, n^ 2.

DIARIOS OFICIALES.- Boletín Oficial del Estado n^ 263 
de fecha 3 de Noviembre de 1994 y Diario Oficial de Cas
tilla-La Mancha n^ 50 de 28 de Octubre de 1994.

Albacete, á 3 de Noviembre de 1994

LA PRESIDENTA

TO SABADO
exemo. a.vurifflWlPlWb de

ALBACETE

INSTITUTO MUNICIPAL DE LA VIVIENDA DE ALBACETE

CONCURSO PARA LA ADJUDICACION DE LAS OBRAS DE

CONSTRUCCION DE 22 V.P.O. DE REGIMEN ESPECIAL EN LA 
BARRIADA RURAL DE POZO-CAÑADA DE LA CIUDAD DE ALBACETE.

OBJETO.- Concurso público para adjudicar el contrato para 
la realización de las obras de construcción de 22 V.P.O. 
de Régimen Especial en la barriada rural de Pozo-Cañada 
de la ciudad de Albacete destinadas a la construcción de 
viviendas de protección oficial.

PLAZO DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.Hasta 
las 14,00 horas del día 26 de Noviembre de 1994.

LUGAR DE PRESENTACION DE PROPOSICIONES.- En 
la sede del Instituto Municipal de la Vivienda sito en C/ 
Méndez Núñez, n^ 2.

DIARIOS OFICIALES.- Boletín Oficial del Estado n^ 263 
de fecha 3 de Noviembre de 1994 y Diario Oficial de Cas
tilla-La Mancha n^ 50 de 28 de Octubre de 1994.

Albacete, a 3 de Noviembre de 1994

LA PRESIDENTA
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Como novedad destaca la apertura del campo de ¡a función inspectora a una tarea preventiva

El Estatuto del Consumidor,
CC.OO.o^ 
las I Joni

Animación 
Sodo-Cultien tramite parlamentario

Teresa ROLDAN

' La directora general de Con
sumo de la Consejería de Sani
dad, Mercedes Esteban Ruiz 
Morote presentó ayer en Alba
cete el anteproyecto de Ley del 
Estatuto del Consumidor, que 
fue aprobado el pasado 6 de 
octubre por el Consejo de 
Gobierno y que actualmente se 
encuentra en las Cortes regio
nales para su aprobación defi
nitiva.

Esteban Ruiz-Morote mos
tró su convencimiento en que 
la Ley que se aprobará será 
consensuada por todas las par-, 
tes implicadas y práctica, es 
decir, que sirva para poder 
desarrollar posteriormente 
todas las actuaciones, algunas 
de ellas ya en marcha, de 
defensa del consumidor cas
tellano-manchego .

Este anteproyecto de Ley 
viene a consolidar y vertebrar 
las estructuras que ya se han 
venido creando desde hace 
más de 10 años. En este sen
tido, la directora general de 
Consumo recordó que la 
Comunidad Autónoma de Cas
tilla-La Mancha adquirió las 
competencias legislativas de 
consumo en el mes de marzo 
de este año.

Así, el futuro Estatuto del 
Consumidor, establece los 
principios y las normas que 
deben regir para mejorar la 
calidad de vida de los ciuda
danos de nuestra región con
signando por una parte sus 
derechos” y estableciendo medi
das concretas para hacer efec
tiva la protección de estos

Voleibol
PABELLON PARQUE

Sobado, 12 NOVI6MBR6 1994
19.00 HORAS
LIGA ACCVOL

DIVISION 0€ HONOA

C.V. MURCIA
PROD. RUIZ ALBACETE
Las 15 primeras personas que se pasen por las 
oficinas de LA TRIBUNA DE ALBACETE en C/ 
Salamanca, 17-entreplanta el Sábado día 12 de 
Noviembre de 1994 en horario de 10 a 13,30 
con un periódico del 'día recibirán gratis una 
entrada para presenciar este partido.

fe

JOSE LUISLa directora general de Consumo presentó ayer el anteproyecto de Ley del Estatuto del Consumidor.

S

La Secretaría 
Social de CCOII 
zado en Albacete 
das Regionales fl 
Socio-Cultural 
Mancha, 
fan los próxiw 
de noviembre,^ 
actos de la DW 
la Delegación

Entre los po^W 
ticiparán en 
encuentran: ^^W

mación y EÓ^^i 
la Comunioarí i 
Ecequiel AndJl 
José Aguilar M 
Ciencias Soci^ 
Argentina): Al'A 
Lara (presK^JJa

derechos.
El futuro Estatuto del Con

sumidor, según explicó Merce
des Esteban, interioriza los 
siguientes objetivos y actuacio
nes: la organización de progra
mas y campañas de control de 
calidad de los productos, bie
nes y servicios; dedicación de 
espacios educativos e informa
tivos en los medios de comu
nicación social públicos con 
participación de las asociacio
nes de consumidores;. el 
fomento de la formación con
tinuada del personal tanto ins

pector como informador que 
actualmente trabaja en toda la 
red de los servicios de con
sumo; fomentar las asociacio
nes de consumidores; adopción 
de medidas adecuadas para 
suplir situaciones de inferiori
dad o indefensión; adopción de 
medidas para garantizar la pro
tección jurídica, administrativa 
y técnica de los consumidores; 
las medidas de resolución 
amistosa de 
gidos entre 
empresarios 
cooperación

los conflictos sur- 
consumidores y 

de la región; la 
técnica con enti-

En cumplimiento de lo establecido se comunica que 
el HOTEL ALBAR, ubicado en la calle Isaac Peral, 3 
de Albacete, ha cambiado de titular de la explotación, 
pasando de la Entidad Tolos Sociedad Anónima al actual 
titular AGROCINEGETICAS LOS LLANOS, SOCIEDAD 
LIMITADA.

Albacete, a 10 Noviembre de 1994

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos, 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal que 
me hacen y que en todos los 
instantes de mi vida estás con
migo. yo quiero, en este corto 
diálogo, agradecerte por todo 
y confirmar, una vez más, que 
nunca quiero separarme de Ti, 
por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos, en 
la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y 
los míos. (La persona deberá 
rezar esta oración durante tres 
días seguidos sin decir el pedi
do: dentro de los tres días será 
alcanzada la gracia por más difí
cil que sea. Publicar en cuanto 
se reciba la gracia).
Agradece las gracias alcanza
das). R.M.

dades colaboradoras y estable
ce las competencias de las dis
tintas administraciones en, 
materia de consumo.

Entre las novedadevS más sig
nificativas que introduce este 
Estatuto, que consta de 6 títu
los y 38 artículos, destaca la 
incorporación de la directiva 
comunitaria sobre seguridad de 
los productos y la apertura del 
campo de la función inspectora 
a una tarea preventiva.

Esteban hizo también hin
capié en que la educación del 
consumidor se lleve a las aulas.

— ■ Hivefte pi-eó* potxííe ptecto a U
Mlcktod. pero tú puedes 

camptar el twinbce por sonrisas.
Anadrirundo a un niflo. contribuyes 
a nse(orar sus condiciones de vkU y

* tes de su comunkted.
IV» solo 70 Pts./dú.

ración Avei a , 
Palentina); Rol^^ fl

DE Vitona-W»,!! 
representantes .f j 

tar Social,^ f 
JOC-E, r 
socio-culturó 
participantes^;, 
jornadas 
dentes de to*^ Wni.
la región.

febrt

^ Ponte en acción. 
joeseo Momucion. Un compeoerw» 

fMnteiapdtes ._.  ——.—— 
I Ck«Mi,------------- ---------------------- - _»—,—— 
¡PA--- CMd----------
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00021 Bwcctm 
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es el centro técnico más grande de la Universidad regional. El objetivo es que los alumnos puedan decidir consecuentemente sobre el perfil de su carrera.
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a Politécnica “abre los ojos” 
sus nuevos universitarios
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^^^^ ^^ información nece- 
^’¥’^ nuevos alumnos que

’^® entrar en la Uni- ^ P^’‘^ ^^^ puedan 
W^ón consecuentemente 
we el perfil que desean dar 

titulo universitario y futu- 
profesional, y puedan a la 

iHt^ W^^^rivolverse con decisión 
Universidad en las cues- 
que les afectan, fue el 

del encuentro infor- 
celebrado ayer por el 
directivo de la Escuela ^^écnica J»'

iCS

ón^

^8
 

O
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£ 5 

’ c 
g

J ex „ este 
ez en el cen

tro, en los primeros cursos de 
Informática y de Industriales.

Explicó el director de la 
Politécnica, Francisco José 
Quiles Flor, que la razón de 
ser de ese encuentro es que 
“hemos detectado un gran des
conocimiento por los alumnos 
de su entorno universitario, y 
la idea también al hablar con 
ellos es hacerles menos trau
mático el paso del Instituto a 
la Universidad. Pasan de un 
mundo muy tutorizado a otro 
mucho más abierto, en el cual 
el camino está más indefinido 
y necesitan información”.

^En este contexto, el equipo 
directivo de la Politécnica 
habló a los nuevos alumnos 

sobre diversos aspectos de la 
vida universitaria a la que se 
integran, como el funciona
miento de la Universidad, sus 
órganos de gobierno, la 
infraestructura que está al ser
vicio de los estudiantes, la nor
mativa general universitaria 
para desenvolverse en convo
catorias, plazas, etc.

“En qué camino se meten

También se informó sobre 
la situación actual de la Poli
técnica, como la escuela que 
tiene el mayor número de 
alumnos de todos los centros 
técnicos la Universidad de Cas
tilla-La Mancha, ascendiendo 

a unos 2.000; de la próximas 
obras de ampliación del edi
ficio de la escuela, en enero, 
y el jefe de estudios abordó 
los planes de estudio de las 
ingenierías técnicas que se 
imparten.

“En su carrera, a los alum
nos se les abrirá un abanico 
de posibilidades sobre asigna
turas optativas, y en función 
de las que elijan darán un per
fil distinto a su título univer
sitario. Es preciso que nuestros 
estudiantes sepan por qué 
camino se meten, por qué línea 
de cada una de las carreras 
pueden optar, tanto en Indus
triales como en Informática”, 
afirmó Quiles.

Se preparan los 
nuevos planes de 
estudio de las 
Ingenierías 
Técnicas 
Industriales

Informó el director de la 
Escuela Politécnica, Quiles 
Flor, que para el próximo 
curso se prevé poner en 
marcha en el centro los nue
vos planes de estudio de las 
Ingenierías Técnicas Indus
triales.

Por otro lado, destacó 
que la próxima semana se 
defenderán dos tesis docto
rales que supondrán para la 
Escuela Politécnica contar 
con dos nuevos doctores.

Todo ello confirma el 
crecimiento ininterrumpido 
de este centro, que se va 
a situar en muy breves 
fechas con 18 doctores.

1

^H de Ahorros de Murcia

OBRA CULTURAL

. 3.990.000 -
PRECIO TOTAL

UN CHALET DE DOS DORMITORIOS
Mod. FIESTA

HOY

En planta única, con salón-comedor, 
cocina amueblada, baño, patio y jardín 
en COSTA CALIDA (Murcia) al lado 

de la playa.
♦ Directamente del Constructor ♦

ifií' ■ 
a 
deí^J

’^WOURacioN DE LA EXPOSICIÓN

^^ADERNOS DE VIAJE
♦ Facilidades a convenir ♦ ’d

PEDRO CANO
_____________________________ ___________

MUSEO DE ALB ACETE 
8 DE LA TARDE

entrada libr^_ _ ______ I
Princesa, 2 - Madrid

Tel. (91)541 80 71/72

Hotel Los Llanos
Av. de España, 9 

De 11 a 2 y de 4'30 a 7'30 tarde, 
Los días: 12 y 13 de Noviembre 
Pam más inloriiidciáii IldiiKird:1
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Caja de Ahorros de Murcia ha preparado la exposición que se inaugurará esta tarde

El pintor Pedro Cano muestra sus
“Cuadernos de Viaje” en el Museo

M.VERA

En el Museo de Albacete 
se inaugura, esta tarde a Ias 
Qcho, la exposición “Cuader
nos de Viaje” del pintor cono
cido internacionalmente Pedro 
Cano, que nació en Blanca 
(Murcia), aunque sus orígenes 
se remontan a la localidad 
albaceteña de Alatoz. Después 
de ingresar en la Escuela de 
Bellas Artes de Madrid, se 
trasladó a Roma a proseguir 
sus estudios, donde permanece 
viviendo durante un largo 
tiempo, aunque no sin dejar 
de exponer en nuestro país.

Durante los años 1976 y 
1977 recorre Iberoamérica des
de Méjico a Brasil. Más tarde 
sé instaló en Nueva York y 
durante los años 90 viajó por: 
Siria, Jordania, Turquía, la 
India, Egipto, Yemen... y fruto 
de estos, y otros viajes que se 
sucedieron durante unos 15 
años, és la exposición que hoy 
se inaugura en el Museo.

No todo el trabajo que 
muestra esta exposición es 
material que Cano ha realizado 
viajando, pues también hay 
cuadernos de un proyecto o

Pedro Cano ‘viajó’ con los medios de comunicación por su exposición.

trabajo que se ha realizado por 
el interior de una casa, por 
ejemplo. Lo que sí hay en sus 
obras es una especie de 
secuencias o jornadas, título

que recibió la misma exposi
ción'en Nueva York.

Esta muestra, que ya ha 
estado en un museo americano 
de Dallas, Italia y Muria, se

asienta en Albacete en tres
salas de nuestro Museo dise
ñadas para el evento por el 
arquitecto José María Torres 
Nadal.

EXPO^IONES

* Exposición de Oleos de J.F. Coy.
- Del 3 al 18 de noviembre, en al Delegación 

de Cultura. Horario de visita: De 12 a 1:30 por 
las mañanas y de 5 a 8:30 por las tardes y los 
sábados, de 11 a 13 horas.

* Exposición de pintura de Oscar Muinelo.
- Del 27 de octubre al 12 de noviembre, en 

el Centro Cultural de la Asunción.
* Exposición de Jorge Monsalve en el Nilo bajo 

el título “El animal más bello del mundo”.
- Del 22 de octubre al 16 de noviembre.
* Exposición colectiva de óleos en la sala de 

consulta externas del Hospital General.
- Esta muestra en la que participan las pintoras, 

Ana María Gento, Clara Bonal, Carmen M. Mone
dero y Lola Herreros, permanecerá expuesta desde 
el 24 de octubre al 11 de noviembre.

* Exposición “Cuadernos de viaje” del pintor 
murciano Pedro Cano en el Museo de Albacete.

Esta muestra organizada por Caja de Ahorros 
de Murcia y la Consejería de Cultura, está expuesta 
del 10 de noviembre al 1 de diciembre.

ÓT^CIONESMUSICÓES

* II Festival de Música de Otoño, organizado 
por la Obra Social y Cultural de Caja Castilla-La 
Mancha. Es un certamen de música clásica, y todas 
las actuaciones se celebrarán en el Auditorio Muni
cipal de Albacete, a las 20,30 horas.

- Hoy, día 10 de noviembre. Actuación de la 
Orquesta Camerata Rusa. Entrada, 600 pesetas.

- Día 22 de noviembre. Actuación de la Orquesta 
de Cámara Talich. Entrada, 600 pesetas.

* Actuaciones musicales organizadas por Cultural 
Albacete.

- Día 14 de noviembre. Dentro del ciclo “Dos 
imágenes del nacimiento ruso: Rimky y Korsakov 
y Anton Rubinstein”, a las 20:15 horas en el Audi
torio., Intérpretes: Quinteto Aulos Madrid.

- Día 14 de noviembre, a las 20:00 horas en 
el Centro Cultural “Santa Clara” de Hellín, con-

Guía

cierto de la Orquesta de Cámara de L’Empordá.
- Día 15 de noviembre, a las 12:30 horas en 

la Casa de la Cultura de Villarrobledo, concierto 
de Iluni Música en “Recitales para jóvenes”.

- Día 21 de noviembre, a las 20:15 horas en 
el Auditorio Municipal, concierto de Marcelino 
López Domínguez dentro del ciclo “Liszt y España”.

* XIV concurso nacional de Jóvenes Pianistas 
“Ciudad de Albacete” bajo el patrocinio del Ayun
tamiento de Albacete y la organización de Juven
tudes Musicales de Albacete.

- Del 9 al 11 de diciembre en el Auditorio 
Municipal.

CONFERENCIÓ

* Charlas sobre la calidad, organizadas por 
Centro para la Promoción de la Calidad de 
Cámara de Comercio.

- Todos los “jueves-calidad” a las siete de 
tarde en la Cámara. Entrada libre.

lEAIRO

I

el 
la

la

* Actuaciones teatrales organizadas por Cultural 
Albacete.

- Día 19 de noviembre: A las 20:00 horas en 
la Casa de la Cultura de Villarrobledo se pondrá 
en escena la obra “El último amante” de Neil 
Simon interpretada en sus principales papeles por: 
Isabel Mestre, Lorena García, Carmen de la Maza 
y Gerardo Malla.

- Día 21 de noviembre: A las 22:30 horas en 
el Teatro Regio de Almansa se pondrá en escena 
la obra “Segundos fuera” de Barry Cleyton e inter
pretada por Lola Herrera y Francisco Valladares.

- - Día 21 de noviembre: A las 20:30 horas en 
el Centro Cultural “Santa Clara” de Hellín, bajo 
la dirección de Cándido Pazó el grupo “Ollomol- 
tranvia” interpretará la obra “Commeclia, un jugue
te para Goldoni”.

- Día 22 de noviembre: A las 10:00 horas en 
el Teatro Regio de Almansa Pin y Pon pondrán 
en escena la obra “La princesa rana”.

“Una pintri 
de encasn

Ciudades cosi 
Nueva York y 
el río Tíber, las 
peña negra, juntoi 
nes de los vagaba 
gentes sin techo M 
las grandes ciuiW 
apuntes, recogidos i 
diferentes países ol 
de su pueblo natal^ 
sobre la luz, 
que va cambiando^ 
sido los princip^ 
que Pedro-Cano J 
en los cuadernosjl 
de hoy se 
Museo. El pintoflj 
la . acuarela como I 
la mayoría de y

“Es muy difícH 
puntura -nos ditfl 
pinto cosas que 
están ahí. No ^j 
abstracto, aunqooj 
pintura abstracta J 
ñado el cincuenüB 
de lo que sé, poifl 
taciones en h n 
quiere ver la P*” j 
de una forma y i 
en cuenta que 
de múltiples J 
Cano tambien - 1 
como un 
cillas, “porque^ 
más importante- 1 
general es q^*^ '« 
número de ge ' 
una pena 
demasiadoelius'^

* Certamen nacional de fotogr
afía ^''

Alcázar. íntó®!^
- Podrán participar todos los 1 ^jg,; 

nados y profesionales residentes en ^^^^^^^ 
nal. La temática y la técnica serán ^ 
tiéndose transparencias. Las 0
sentarse en blanco y negro 0 co 
de imagen será libre. go ff-.

Las obras se remitirán por ^0 . ¿^ 1; 
y libres de gastos a Casa Munic r^^^^ 
C/ Goya 3; 13600 Alcázar de ban . 
Real), 0 bien se podrán entreg j,^. 
la citada dirección. El plazo de 
minará el 13 de diciembre.

(IRSO

* Curso sobre la Doctrina 
organizado por el Instituto Di

Social de!' 
jde-”

- De noviembre a enero, en 
n- 10, en horario de 6:30 a

8 de ‘^

jueves: . .
- Hoy, día 10 de noviemoi • 

Economía. y la
- Día 17 de noviembre. El ^^^^^p a l^‘ 
- Día 24 de noviembre, y la d‘_^, 
- Día 1 de diciembre. La P^J’^’^nípro””^ 
- Día 15 de diciembre. El 

cristianos y la política.

BIBLOBl^

* Calendario de visitas qoe 
durante el mes de noviembre;

■3
.

- Hoy, día 10. Alpera - ped^’
- Día 11. Alcadozo-Peñas de ^^^.¡3
- Día 15. Pozo Lorente-Barn
- Día 16. Santa Ana
- Día 17. Carcelén ,
- Día 18. Barrio Pedro La M
- Día 22. Villar-Hoya Gonzalo
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La Mesa Nacional del Ajo 
solicitará al Ministerio de 
Agricultura que tramite ante la UE 
una nueva cláusula de salvaguardia 
frente a terceros países

S

1^

I 1 4.

%

Mesa Nacional del Ajo, José Santiago Rodrigo.

n -

^^ ^1 ^"}!^5^ ^^^ escrito al Ministerio
^j^s áe^!^ ^^I^aguard^^^^^^ .^P^^^^^^ón de una

de J^^^^^es ^^^^ evitar la importación
^^^i^nibre^del el '1 de junio de 1995 

¡smo año. Con esta petición

Jin ■ 
fe.

P 
ÍUc 
«a

Á

^-í^Lj^eríodo inhábil desde niavo a diciembre del 95

Wen nueva cláusula de
Wvaguardia para el ajo

los productores pretenden **adelantarse a los negativos 
acontecimientos que pueden surgir cuando expire el plazo
de la cláusula en vigor, que fínaliza el 31 de mayo 
95, según indicó en rueda de prensa el presidente 
la citada Mesa, José Santiago Rodrigo.
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anterior era evitar que el ajo 
e China -más barato pero de 

peor calidad- entrara en com- 
5^ri el español, pero 

esa filosofía no se cumplió por
que se pusieron de manifiesto 
Operaciones triangulares, 
mediante las cuales China 

acia llegar sus ajos a través 
e otros países asiáticos” como 

laiwan y Vietnam.
> presidente de la Mesa 

acional del Ajo dijo, que la 
petición solicitada es la única 
solución para salvar la próxima 

rnpaña del ajo español hasta 
1 e se analice la Organización 
Vonjun del Mercado (OCM) 

brutas y Hortalizas, posi- 
oiemente en 1996.

Poi otra parte, los produc-

tores del ajo valoraron de for
ma positiva el documento ela
borado por la Comisión de la 
Dirección General de Agricul
tura de la Unión Europea en 
el que hace mención especial 
al ajo, aunque creen que sería 
necesario saber “cuál es el 
enfoque específico que se le 
dará a este producto para 
poder evitar las importaciones 
de que sornos objeto”.

Suspensiones eomunitarías

En este sentido cabe recor
dar que la Comisión Europea 
decidido suspender el pasado 
mes de septiembre las impor
taciones de ajos procedentes 
de Birmania hasta el próximo

31 de mayo de 1995.
De acuerdo con los datos 

de la Comisión Europera des
de 1980 no se había importado 
ajos de Birmania y sin embargo 
en los últimos meses habían 
llegado peticiones importantes 
de este país, por lo que las 
autoridades comunitarias 
expresaron sus dudas y reser
vas en cuanto al origen de estas 
importaciones.

De esta forma Bruselas ha 
limitado hasta mayo del próxi
mo año las importaciones de 
ajo de origen chino y suspendió 
las importaciones procedentes 
de Taiwan y Vietnam, al con
siderar que estos países esta
ban actuando como tapadera 
de los chinos.

Una delegación 
finlandesa visita 
la Consejería de 
Agricultura

Una comisión de 25 altos 
cargos del Gobierno de Fin
landia se reunieron ayer con 
los directores generales de 
la Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente dentro 
de los contactos que los 
representantes de este país 
nórdico están manteniendo 
en España de cara a su 
próxima incorporación a la 
Unión Europea.

Según ha informado la 
Oficina del Portavoz del 
Gobierno autónomo, el 
Ministerio de Administra
ciones Públicas, que orga
niza el viaje de los repre
sentantes finlandeses, tam
bién ha preparado un curso 
para los altos cargos de este 
país nórdico que, bajo el 
nombre “Una mirada sobre 
Europa. La experiencia 
española”, quiere dar a 
conocer la realidad del 
papel de España en la 
Unión Europa.

Asimismo se da la cir
cunstancia de que Casti
lla-La Mancha es la única 
comunidad autónoma espa
ñola que visitará la delega
ción finlandesa, que será 
informada sobre “Las regio
nes v la Unión Europea”.
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Las dos personas deberán comparecer ante ¡a instructora del expediente el 30 de noviembre

El Gobierno Civil cita a
los testigos de “Jesulín”

Manuel CaM 
recogió su« 
a la mejor — 
estocada debj^ 
feria de “ 
Salamanca Í

Carlos GUTIERREZ

En el Gobierno Civil de 
Albacete continúan abiertos 
varios expedientes sancionado
res por circunstancias aconte
cidas durante la pasada Feria. 
Uno más ya ha sido cerrado 
al personarse el expedientado 
reconociendo los hechos y 
pagando inmediatamente las 
25.000 pesetas. Este espectador 
lanzó una almohadilla durante 
la lidia y golpeó con ella en 
la cara al matador de toros 
“Joselito”, que en aquellos 
momentos trasteaba con bre
vedad a un toro reparado de 
la vista. En su alegación, reco
noció los hechos y justificó su 
acción por haber bebido más 
de la cuenta, lo que es muy 
creíble considerando que des
pués de lanzar su almohadilla 
y ante el rechazo de su acción 
por el resto de espectadores 
se puso en pié y realizó varios 
saludos versallescos, siendo 
inmediatamente identificado y 
retirado de la plaza por la poli
cía. La sanción, de acuerdo al 
procedimiento, se le ha 
impuesto en su grado mínimo.

Otro expediente por arrojar 
una almohadilla el día 13 tam
bién tiene una propuesta de 
sanción de 25.000 pesetas, 
habiendo negado los hechos el 
expedientado. Un tercer hecho 
idéntico todavía se encuentra 
en fase de alegaciones.

Un picador de la cuadrilla 
de ”Joselito” y otro de la de 
”Fínito de Córdoba” también 
han sido expedientados, aun
que el segundo de ellos bas
tante tuvo con mantener la

Manuel Caballero recogió el trofeo de manos de la ganadera Auxilio Holgado.

acometividad del toro “Grume
te”, declarado el más bravo de 
la Feria, que lo sacó hasta los 
medios a base de empujar al 
peto.

Otro expediente - es por 
insultos al presidente durante 
la novillada que cerró Feria y 
uno más contra el banderillero 
Antonio Caba, por menospre
cio a la autoridad y por impedir 
que las mulillas arrastraran al 
toro con celeridád, al que “Je- 

sulín de Ubrique” cortó una 
oreja. Este subalterno infirió 
una herida a una de las 
mulillas.

El expediente estrella, el de 
“Jesulín de Ubrique” por 
negarse a matar un toro, se 
encuentra en fase de prueba. 
Han sido llamados a testificar 
fas dos personas que señaló el 
matador de toros en su escrito 
de alegaciones, por lo que 
deben comparecer ante el

Gobierno Civil el próximo día 
30 de noviembre José Barba 
Alba, tercero de su cuadrilla, 
y otro miembro de su equipo. 
En cuanto a su solicitud de 
un certificado médico del hos
pital Cruces de Bilbao, que 
asegure su supuesta sordera 
como consecuencia de una 
cogida previa, el Gobierno 
Civil le ha comunicado a “Je- 
sulín” que debe ser él mismo 
el que lo aporte al expediente.

El matador de t«>^ 
ceteño Manuel CabJi 
recogido el trofeoai. 
estocada de la 
de Salamanca, 
propinó a un eje™ 
la ganadería de 
Galache y que le*W 
tar una oreja. A 
Caballero le hizo- 
del trofeo la gana^L 
lió Holgado, a la 
una gr^n amistad 

«tiempos de nviOeto-^fe 
grandes triunfos fl^' 5c¡p, 
zaron ambos Hdi^ 
líos de su propio

Manuel 
desplazarse en losP; 
días a la finca 
Salamanca para p 1 j^ 
próxima temporad^j 
que está muy 
y confiado en 
dades, queriendo P^ 
se a fondo, has Aq^ 
de que sólo 
cete para P^.bHmt 
durante las fiesta- j^ 
dad. .

En el misino 
nizado por a efiti 
“Conde Rodng .. cioRi
ron sus
de Portugal - mcn: 
dela feria;
Francisco 
mejor encierro’ . 
García hijo,^¿ ;W 
Andrés Sánchez-^Jf?^ 

de caractyer e P^ 
El acto tuvo’ -

o

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPAÑA
DE PROTECCION 

OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

dad Rodrigo-

n 
■

va 
B

- va 
VA va
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Noviem Una nutrida representación de la 
Agrupación Local de Voluntarios 

abB ^^ Protección Civil se desplazó el 
M Toledo, para participar en 

el II Congreso Regional
ir
‘’^fcfflto de la Asrupación Local 

\

La
 Tr

ib
un

a

viajaron a Toledo este fin de semana

de tó

ifeoa»

^a ciudad participo en un
de 1^

1. A 
hizo
congreso de Protección Civil

inato _
táV(l4«a/X vil ^^P^^^^^tación de la Agrupación

xif^reuei 11 J^'^^'^‘’ ^^^ta Toledo, para par- 
idiaiiíi^ fl^ '-ongreso Regional que se celebró 

hall^^‘ ^ ^iP^rrobledo presentó una
losp^

ponencia, en la que destacó la necesidad de 
crear la fígura del Coordinador Provincial, ade
más de poner en funcionamiento una Escuela 
Itinerante de Formación de Proteccción Civil 
a nivel regional. J. Virgilio Lozano y el Coor
dinador de Protección Civil, Bernardo Coronado,

fueron los encargados de defender la ponencia 
ante el resto de las agrupaciones de toda Cas
tilla-La Mancha, que se dieron cita en Toledo 
durante esos días. El objetivo era “concienciar 
y sensibilizar a la administración y voluntarios’^ 
que deben recobrar su espíritu crítico.

g»^; Juan MARTIM / 

irad^'L, ponencia que ha fflítf'^arando |.^„ "''“" 
,.f4j^l 1 . Agrupación 

jTiüi^ w .ft?^ '^ 
#^5;^¿í

, ate Coordiné"®" M™ 
; .í 'S'Wriadoí rl/''“'''"“"l- 

.^P’Ocia a . ^^n mayor 
«sí^ locales *’"''’® '"'''''1>“- 

i *Í5?'* »tóS^ correcta- 

-^^ debería r ^^^^ coordi- 
' JK j^- en el que'5^™" ''' un 

.' Mniro pr,„ - . “ ubicaría el 
’«»)’“ ejercería®'’ * ‘'®«<e el 
^orf^ado ^ ^ funciones,

■ B fines dS ’ "'"sufras 
>^83rían 105 , semana se 

^-..^Pación ^>tar¡os de

M
.

^® " “>uviev "lunicipio

’ ^rvicio H n^ enlace sít^° sede en T ^’^^^^^ción

de su/ P’^o^cia, 
^‘^spectivos 

Sia?‘^" debería
P^ftódiV^^"""*^ 

M~“’2dores 1 -^ con los 

Coordina P P^^^ ^os Lí’^ndrá ?^ Provin- 
P^’‘2ado el y ’^antendrá

UD^P®cion¿’í®‘enales 
kram^”cia y eUk^'^^cntes

1 ^cion, en el 
li^foL^
Ku” señera! de
‘ C * I’S neceL“‘?^ 

^ < t^^f^ el mar ‘°^^‘^^’ de 
" ^^ ’^ismas.’’^^^ ^‘^^^a- 

íSfSsrí 

'xií K^vddey^ de 
““^ en ""“We. 

l " nece-

b

La sociedad no debe sentirse objeto de estar protegida, sino que sea por sí misma capaz de autoprotegerse”.

sidad de ponr en funciona
miento una Escuela Itinerante 
«P ^o^^ución a nivel regional. 
Con una correcta formación 

^^ gurantizará una eficaz actua
ción, evitándose posibles des
gracias personales que pueden 
sucederle a miembors de la 
agrupación o a personal civil”.

^^ ^^ Agrupación de 
Villarrobledo, el Servicio de 
roUcción Civil dependiente 
^ la Junta de Comunidades, 

como máximo responsable de 
^ organización de las agrupa

ciones de voluntarios, debe 
®?cargarse de la formación de 
bichas agrupaciones. Esta for- 

ación se encauzaría a través 
c Cursos específicos de for

mación de formadores y Cur
sos específicos sobre temas 
propios de la Protección Civil, 
para las agrupaciones. Dentro 
de estos últimos, habría que 
prestar especial atención en 
temas como primeros auxilios, 
circulación vial, actuación en 
incendios en viviendas, mate
rias peligrosas, inflamables, 
etc. Estos cursos se imparti
rían, indistintamente, en cual
quiera de las cinco provincias 
de la región, para lo que sería 
necesaria disponer de forma- 
dores en cada una de ellas.

“Entendiendo que el conjun
to de los formadores consti
tuirían la necesaria Escueta Iti
nerante de Formación de Pro

tección a nivel regional”. Una 
de las consecuencias inmedia
tas de esta formación, sería la 
posibilidad de transmitir esos 
conocimientos que se han 
adquirido a toda la población, 
mediante charlas y conferen
cias. “Una vez que las agru
paciones hayan recibido su for
mación, estarán preparadas 
para poder impartir charlas-co
loquio en materia de preven
ción, al municipio que perte
nezcan (asociaciones de barrio, 
colegios, etc), difundiendo de 
esta manera el concepto de 
que la sociedad no debe sen
tirse objeto de estar protegida, 
sino que sea por sí misma 
capaz de autoprotegerse”.

Se cumplen 
cuatro meses de 
la fuga de Ana 
Belén

Juan MARTINEZ

' El pasado lunes se 
cumplieron cuatro meses 
de la fuga de Ana Belén 
Jimenez de su domicilio 
en Villarrobledo, que se 
produjo tras mantener 
una fuerte discusión con 
su padre. Hasta ahora, 
las noticias acerca de su 
posible paradero han 
sido muy confusas, sin 
que los agentes que se 
encargan del caso hayan 
podido avanzar en la 
investigación. La apari
ción del padre de la 
joven en el programa que 
presenta Paco Lobatón 
tampoco ha servido para 
averiguar el lugar donde 
se encuentra Ana Belén. 
No ha sido esta la pri
mera vez que la familia 
de la joven acude a este 
programa, pero como en 
las anteriores ocasiones 
los testimonios de las 
personas que llamaron al 
programa no pudieron 
ser verificados.

Diversas informacio
nes situaron a la joven 
en poblaciones de la cos
ta levantina, e incluso, en 
los primeros^días tras la 
desaparición se la situó 
en Albacete. Su familia 
no pierde la esperanza 
de encontrar a la joven, 
que necesita seguir una 
estricta medicación a 
causa de una enferma- 
dad. Una esperanza que 
se acrecienta cuando se 
producen reencuentros 
como el que se produjo 
en el citado programa el 
lunes pasado, y que tuvo 
como espectadora de 
lujo a la ciudad de Alba
cete.
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► Dos actos de verdadero lujo: la 

actuación del grupo folklórico 
"AMEL” (sábado a las 20.00 
horas) y el grupo de teatro 
"Corsario” (19.00 horas)
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Este fin de semana, dentro del programa de actividades para el otoño, el Auditorio de la Casa de la Cultura de La Roda recibirá en su escenario dos actuaciones de gran calidad-

Mostrarán el folklore saharaui' de los campamentos de refugiados

El grupo “AMEL”, en 
la Casa de la Cultura
El próximo fín de semana, y continuando con el excelente 
programa de actividades programadas para el otoño, el 
Auditorio de la Casa de la Cultura de La Roda recibirá 
en su escenario dos actuaciones de gran calidad. El folklore 
saharaui del Grupo *AMEL” y el teatro del Grupo “Cor-

LAMORA

un Lope de V¿? 
“Asalto 3

sario” serán los protagonistas. El Grupo ‘AMEL”, de 
los campamentos de refugiados saharauis, visitarán la 
localidad coincidiendo con la campaña que bajo el nombre 
“Caravana Castellano-manchega por la Paz en el Sáhara” 
se está llevando a cabo en España.

Como ya informábamos en 
las páginas de LA TRIBUNA, 
han sido 8 las poblaciones que 
se han unido a la campaña en 
la provincia de Albacete, entre 
las que figura La Roda, y en 
las que se continúa recogiendo, 
con un gran éxito de partici
pación, el material necesario 
para mejorar la baja calidad 
de vida del pueblo saharaui.

Durante la actuación del 
Grupo Folklórico “AMEL” el 
próximo sábado a las 8 de la 
tarde en el Auditorio Muni
cipal de La Roda, se pondrán 
a la venta una serie de bonos-a
yuda al precio de 200 pesetas 
con el objetivo de recaudar 

fondos y adquirir con ellos 
vehículos, ambulancias, etc. así 
como cubrir gastos de flete de 
la caravana.

Una buena causa

La actuación del grupo 
“AMEL” significa una gran 
ocasión para conocer más pro- 
fundamente el floklore de los 
pueblos del Sáhara y poder 
colaborar directamente con 
esta buena causa, en la ayuda 
que necesitan.

EI buen teatro también tiene 
un hueco muy importante den
tro del fin de semana en La 
Roda, con la puesta en escena 
de la famosa tragicom,edia “El 
asalto de Mastrique por el

Príncipe de Parma”, una obra 
de Lope de Vega, que según - 
Alfonso Sastre quien ha adap
tado este versión para el teatro 
con el nombre de “Asalto a 
una Ciudad”, es uno de los 
mejores trabajos del conocido 
autor. La dirección de la repre
sentación corre a cargo de Fer
nando Urdiales y contiene una 
fuerte crítica del militarismo y 
de la mitología de Flandes, no 
ahorrando descripciones de 
horrores y miserias, pero con
teniendo también una gran ale
gría de vivir que se desborda 
por todas las partes de su sabia 
estructura.

La delicada operación, con 
reescritura y nuevas transpa
rencias para alguno de los ver

sos de “Asalto a una Ciudad”, 
verficada de tal manera que 
a veces es dudoso que haya 
habido una mano trabajando 
sobre la misma, se ha realizado 
bajo la filosofía de la fidelidad 
creadora, de tal manera que 
estamos ante una obra de Lope 
de Vega que parece recién 
escrita.

La acción se desarrolla en 
un marco -creado por Lope de 
Vega en pleno Siglo de Oro-, 
en el que se nos presenta a 
los soldados como náufragos, 
al heroísmo como “una salida 
a una situación sin sentido”, 
a la grandeza como algo irri
sorio. En este marco se mue
ven las situaciones de este dra
ma qur nos hace pensar en

que en w'- xt- 
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1 Se desatan las hostilidades entre
1 PSOE e IU bastante antes del 
í comienzo de la campaña electoral, 
f tras el escrito que IU envió al 
b Interventor Municipal

Ñ)

^a la tensión política previa a las elecciones municipales'

scandalo económico en
1 área de Deportes

[ Cuenca, diputado 
y concejal socialis- 

prea de Hacienda ha 
^0 (loramente a la 
P“" Izquierda Unida 

“ vez que ha mos- 
iaríz ”'^’ Pnfunda 
Lífn? escrito

fcZ. ^o'icítan- 

a ^’^las en el

'nne a i "'°^“'ado

-dijo Cuenca-, que éste es un 
tema gravísimo, que es un tema 
que'lo van a tener que demos
trar y que la mejor respuesta 
que puede tener es la creación 
de una comisión de investiga
ción en la que estén todos los 
grupos políticos, incluso noso
tros vamos a proponer que sea 
presidida por un concejal de 
la oposición”. Cuenca añadió, 
que se iban a poner todos los 
medios posibles por parte del 
Ayuntamiento a disposición de 
la comisión para que haya un 
dictamen político sobre si exis-

creación de ^^^ 0 00 irregularidades eco-

la .dUo.
^^nisión sea n^ 

Por *^^ prest- 
Icién” de la

j^^mjwH<xs

Í Unos ’^^S’^c
*‘W de la™" «Olivo 
^ipales h. elecciones 

en

L?^®*aente ai , envió 
en el ^'^^^i^entor 

r.’’? '"fenne He^i ?o’i- 

’iianejada. ^‘''ersas

k Í ’^ieiXíd bastante 
Í^oral, v ’a cam- 

¿se ha?^ “^^ i'cz

• Henea ’^ya. 
t^«*fcM?^ »oia-

1 Ib o escrito i^cphca

tal,,;:, ’iombre “ su
?'^nio Hialo” del 

¿ *a ve? por la
f 3? "’lende3n'

ÜI ¿ P“ede , *« de 

"tí-,'?'>o en eb^'nli^a 
fal ODíi?'-' '«en-

'"p erb '«Píen !“'' •^'’ü- 

' ^opotros ^ He

nomicas en el área de Depor
tes.

El concej'al de Hacienda, 
aseguró que la posición del 
grupo de gobierno socialista es 
de^ indignación. “Nosotros 
-añadió-, no tenemos nada que 
esconder. Nosotros actuamos 
con absoluta honestidad tal y 
como lo hemos hecho siempre, 
pero pretendemos que sea una 
comisión de ivestigación la que 
diga a los ciudadanos si hay 
o no hay irregularidades en 
Deportes”.

Desde el equipo de gobierno 
se va a solicitar que la comisión 
investigue desde el año 1982,

año en que se inauguró el 
Pabellón Polideportivo y cuan
do el área de Deportes comen
zó a tomar cierta dimensión 
económica. “IU, en este tema, 
-dijo Cuenca- , ha adoptado 
una posición carroñera y de 
navajazo por la espalda. No 
entiendo, cómo un grupo que 
se autodenomina de izquierdas 
(que dicen ellos que lo son), 
ataca de esta manera al grupo 
socialista”.

Independientemente de la 
creación de la comisión de 
investigación, Antonio Callado 
deberá de dar una respuesta 
a las preguntas que desde IU 
se formulan al Interventor 
Municipal.

El silencio de Callado puede 
ser interpretado como que IU 
lleva razón al preguntar, y mal 
ha comenzado la cosa cuando 
en vez de ser el alcalde ha 
sido Pepe Cuenca el que ha 
tenido que salir a la arena polí
tica a defender la honorabi
lidad del equipo socialista. 
Callado hablaba recientemente 
de que no caería en la ten
tación de la corrupción. Ahora 
tiene la oportunidad de demos
trarlo, con palabras y hechos, 
no con silencios. José Cuenca, concejal socialista de Hacienda.

^ Preguntas de Izquierda Unida al Interventor Municipal

Luis BONETE

Desde Izquierda Unida se solicita a 
Intervención Municipal: Informe de 

Legalidad del Sr. Interventor de Fondos, 
aquellas partidas del funcional 

452.01 (Deportes) y expresamente de las 
^g^^^Q^ diversos), 227 (trabajos 

realizados por otras empresas) y 489 
ptras transferencias, durante la presente 
egislatura (91-94), y además de los 

siguiéntes extremos:
Si tiene conocimiento de los pre

supuestos, balances y memoria anuales 
^'-"'''cipal de Deportes 

1. p .^i éstos han sido conocidos por 
a Comisión Informativa o aprobados por 

(con arreglo a lo estipulado el art. 
'■ ap. e, de los estatutos), - y si éstos 
c ajustan a la legalidad vigente.

■■ Si se ha requerido la presentación 
c las cuentas por esa Intervención de 
ondos, al tesorero de dicho consejo, en 
§un momento. Asimismo, si se conoce 
identidad del tesorero.

efectúan por Tasas u otros 
aceptos del área de Deportes, ingresos 

11 cuentas corrientes de las que no sea

titular el Ayuntamiento, y en concreto 
si se conoce la titularidad y movimientos 
de las cuentas 15.937/17 y 17.135/8, ^de 
la Caja de Castilla-La Mancha.

- Si alguno de los micnbros de la Junta 
de Gobierno del C.M.D., percibe retri
buciones o compensaciones de cualquier 
especie, por qué . conceptos y con qué 
justificación legal.

- Qué tipo de relación laboral, admi
nistrativa u otras, une al Ayuntamiento 
con los monitores de los cursos que lleva 
a cabo el Consejo Municipal de Deportes, 
en concreto con los siguientes: Francisco 
González Martínez, José Francés Reig, 
Herminio Real, Miguel Huertas Pérez, 
Manuela Moreno Olaya, Concepción Sáez 
Matarredona, Alberto Segura Tornero, 
Susana Rodríguez, Isabel Oliver, Antonio 
Real Hurtado, Rafael Rondán Morillo, 
Antonio Hernández Sáez, José Navalón 

Lara, F.E, García Pascual, y cualesquiera 
otros que hayan ejercido o ejerzan fun
ciones de monitor o entrenador deportivo, 
por encargo del Ayuntamiento o Consejo

- Si tiene conocimiento de que los 
monitores de plantilla de ese Ayuntamien
to hayan percibido compensaciones del 
Consejo Municipal de Deportes, al már- 
gen de sus salarios, por efectuar funciones 
de monitor, entrenador, árbitro o cua
lesquiera otras, por encargo dél Ayun
tamiento o Consejo Municipal de Depor
tes.

- Si tiene constancia de que se paguen 
gratificaciones, materiales, prestaciones 
de servicios u otros conceptos, con cargo 
a la partida 452.1-489 (otras transferen
cias), en lugar de sus partidas corres
pondientes del funcional 452.1.

- Finalmente, si tiene constancia de 
las subvenciones concedidas a las aso
ciaciones deportivas en esta legislatura, 
fecha y órgano de este Ayuntamiento que 
ha resuleto concederías y quien las ha 
recibido y justificado. Por qué dichas sub
venciones no han sido entregadas direc
tamente a las entidades destinatarias por 
la Tesorería Municipal, y si tiene cono-

Municipal de Deportes, si han'recibido cimeinto de que algún grupo o asociación 
retribuciones o cantidad alguna, por qué haya recibido cantidades inferiores a las 
concepto y con qué base legal. justificadas.
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► Desde hace algún tiempo se están 

celebrando reuniones en la pedanía 
hellinera de Isso para tratar el 
tema de la posible disgregación del 
Ayuntamiento de Hellín

Se forma una comisión para tratar la posible disgregación

La pedanía de Isso
se quiere ‘separar’

Estatardeí ' 
celebra un ii^- 
de música pi 
saharaui, AL 
de la campe' 
solidaridad •2*

Desde hace algún tiempo se 
están celebrando reuniones 
en la pedanía hellinera de 
Isso para tratar el tema de 
la posible disgregación del 
Ayuntamiento de Hellín. 
Tras esta primera etapa se 
ha formalizado una comi
sión para tratar el asunto. 
Con un censo en torno a 
los dos mil habitantes, Isso 
es la la pedanía hellinera 
más significativa, habiendo 
experimentado en los últi
mos años un auge impor
tante.

Angel ROMERO GARCIA

Los habitantes de la pedanía 
hellinera de Isso no parecen 
estar muy conformes con la 
política que para este enclave 
lleva a cabo el Ayuntamiento 
de Hellín y prueba de ello es 
el movimiento separatista que 
desde hace algún tiempo se 
viene llevando a cabo para 
intentar la disgregación.

Lo que comenzó hace unas 
semanas con reuniones de un 
grupo de personas ha seguido 
al parecer germinando y 
aumentando hasta llegarse, 
según las noticias que hemos 
podido obtener, a la reciente 
constitución de una coordina
dora que se encargue de estu
diar el tema e intentar llevarlo 
a sus últimas consecuencias.

Hasta el momento y en 
manifestaciones que nos han 
realizado simpatizantes de esta 
iniciativa, no se ha producido 
ninguna acción de tipo oficial, 
habiéndose estado recabando 
datos en relación al asunto y, 
lo que es más importante, efec- 
fuando una consulta popular 
entre los habitantes de Isso 
para conocer su opinión al res
pecto. El resultado de esta 
encuesta, que tampoco se ha 
dado a conocer én toda su 
intensidad, ha sido tan favo- 
rabie como para continuar con 
las gestiones, lo que ha moti
vado la formalización de la 
mencionada coordinadora que 
seguirá sus trabajos a partir de 
ahora.

Isso tiene actualmente un 
censo en torno a los dos' mil 
habitantes y en los últimos 
tiempos ha experimentado un 
significativo auge, que se des
taca especialmente en la ver
tiente del comercio, siendo 
importante el número de esta
blecimientos que han ido

IS

Con un censo en torno a los dos mil habitantes, Isso es la pedanía hellinera más significativa.

ídP

Dentro de B 
ayuda y solidan»^ q 
blo saharaui, de 
cimos datos h^*^^ .hbre 
las ocho de e^t^ 
vará a cabo, un 
Centro Soo^fc 
Clara” que oM^ 
El Wali, 
miembros, Op^Jíesp 
música afro-ai^, 
mezclan las ^'’Í^ 
del pasado y Un 
nicas. El grupo J 
cial arraigo en 
de su : Teja 
ponentes 
tercera generado 
a lo largo de

abriendo sus puertas, como 
también lo es el censo de vehí
culos pertenecientes a ciuda
danos que habitan en la peda
nía, cuenta con una infraes
tructura de servicios importan
te, tanto en equipamientos 
como en instalaciones escola
res y deportivas.

Malestar ciudadano

En épocas no muy lejanas 
se ha podido detectar cierto 
malestar en un sector de la 
población de Isso por el tema 
de sus fiestas patronales, que 
cada año se celebran en honor 
de Santiago Apóstol. Hace un 
par de años estos festejos coin
cidieron con el comienzo de 
la feria de Hellín, lo que moti
vó que la pedanía tuviese que 
adaptar su programa festivo a 
esta circustancia. A raiz de esta 
situación se produjo la dimi
sión del entonces alcalde pedá
neo, si bien después el propio 
interesado manifestó que la 
misma no tenía nada que ver 
con el tema de las fiestas, sino 
que obedecía a motivos per
sonales o profesionales. Por 
otra parte, según nos han 
manifestado algunos habitantes 
de Isso en las últimas horas, 
existe un sentimiento de aban
dono para la pedanía por parte 
del Ayuntamiento de Hellín 

(algo que por otra parte no 
es extraño si tenemos en cuen
ta este sentimiento de disgre
gación formado).

También hemos podido 
conocer como al parecer existe 
-algún tipo de malestar con los 
ingresos obtenidos por la cele
bración del mercadillo sema
nal, que los habitantes de Isso 
pretendían destinar como fon
do para las fiestas patronales.

De momento no existen con
firmación oficial de éste tema, 
ya que el movimiento ha esta
do organizado por unas ochen
ta personas, que han estado 
trabajando en este tema (entre 
los que podrían encontrarse 
incluso algunos expedáneos). 
Ahora, tras las últimas accio
nes realizadas, se pretende la 
constitución de una coordina
dora que lleve adelante esta 
iniciativa. El hecho de que no 
exista todavía una cabeza visi
ble en este asunto hace que 
las noticias nos lleguen a través 
de diversas personas y por tan
to no podamos ofrecer una ver
sión oficial, aunque hay circus- 
tancias que parecen probar 
como este movimiento ya ha 
realizado acciones que avalan 
su existencia, entre ellas la 
celebración de varias reunio
nes, que inicialmente comen
zaban con unas treinta perso
nas y posteriormente han ido

■“El Wali”:
El concierto^. ^ 

combina la . fc • 
y de raíz, yjfÍTob 
vindicaciones ^ El 
como el sahar ^^^^.^ 
de la miseria; , ^^^^

lía-La Mand”J ííj; 

saharaui tiep i ^t^. 
la construccio- ^^^ 
con capacidad ? j/j , 

y niñas, t(

tribuir u ;^ ,,,ri;;;-'*intví 
los 24.300 *.;, »Mt. 
cuenta esta

creciendo en número de par
ticipantes.

Tampoco nos queda muy 
claro la forma en que se podría 
solicitar la separación del 
Ayuntamiento de Hellín, bien 
con la formación de entidad 
municipal propia o por cual
quier otro medio, ya que según 
nos comentan se está traba
jando en dicho sentido.

De toda la información 
obtenida por distintas fuentes 
hay un dato que sí parece muy 
significativo; la realización de 
una encuesta entre los habi- 

_tantes de Isso, a través de la 
cual se han obtenido resultados 
tan positivos como el hecho de 
que el 95% de la población 
de derecho encuestada se 
muestra favorable a que esta 
segregación se lleve a cabo. Si 
estos números se confirman 
posteriormente no quedará 
muchas dudas en el sentido de 
que los habitantes de la peda
nía no están muy conformes 
con su actual situación y por 
lo menos en algunos apartados 
se quiere obtener mayor auto
nomía. Las últimas informacio
nes que nos llegaban en la 
mañana de ayer indicaban que 
el movimiento de personas que 
siguen esta iniciativa acordaba 
la constitución de una coor
dinadora que dedique sus tra
bajos a este asunto.
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Los conciertos, que en este 
ciclo se cuenta con dos con
ciertos más que el pasado año, 
siendo en esta ocasión ocho 
conciertos, están patrocinados 
por el Consorcio de Servicios 
Culturales de Albacete, Dipu
tación de Albacete y Ayunta
miento de Tobarra.

PROVINCIA

TOBARRA

í partir del día 19, III 
3clo 'Pedro Gil Lerín’l FJ ONRUBIA 

’ patronato Cultural de 
colaboración de la 

r Ton Musical “Santa Cecilia” 
gd 1 Agrupación Coral “Cristo 

Antigua”, ambas de 
^rra, han preparado el 111 
* Pedro Gil Lerfn, que se 

• 1® ^- ’^ ^^ noviembre
^" *a Casa

'í““?*^‘ ’5eva el 
65'312. ./C’ insigne músico y 
"’fc™’ Lerín, 
“'*^A^ " Aragonés, pero que

"^^^^^^ ^^6)S en 
^^y° cementerio 

ue enterrado junto 
^^^ era tobarreña, 

ra^L^o^Jusícal comienza el 
' 'd^-Wienn "°''¡""”’re, con 

"'f^ E^ ^^'^0 Púa, Aeru-

Han de Valencia.

e la ^¿:£c¡l^
’?*fr h * "Oviembre 

*1^ siSí ^^ M“A¡cá 

Segarra ^‘‘"«ACecilia»

, t fcica de Sw V ’ ®®"‘*® 

T*.B''8 (AI¡canS '“"’« del 
1 ft' R sábado m a

i* l?«lbilla la „ ™Aica de 
!f6*i''’*"<*»“ '"^'’®*' 

domingo * •
íco!í^^ átonjieL ^J de diciem- 
uB^fÍFodeMeHl ?^S® del

°Á é? X p'®"’Lre, 
*±J^ de Cnío^^^mro

Es previsible, que en cada 
actuación se abarrote la sala, 
como ha ocurrido en años 
anteriores, destacando que el 
pasado año fueron unas dos 
mil personas las que se dieron 
cita en la Casa de la Cultura 
para asistir a los conciertos, 
que son de entrada libre.

23

La Casa de la Cultura acogerá el ciclo musical tobarreño.

■

EMPIECE EL DIA CON INAKI
GABILONDO Y CON JAVIER GONZALEZ
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PALACIOS, COH JESÚS SORIA, CON MÓNICA FERNÁNDEZ ACEUINO, CON LEONOR ALAZRAKI, 

CON LOIS MIGUEL DOMÍNGUEZ, CON JOSÉ LUIS VELASCO, CON MARÍA LUISA GARCÍA. CON 
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CADA MAÑANA DE 6 A 12’30,‘HOY POR HOY’CON IÑAKI GABILONDO. EL PROGRAMA MÁS COMPLETO DE LA RADIO.
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Sesún Isabel Tocino son esenciales para iniciar “Ia reseneradón democrática”

El PP pide la convocatoria de 
elecciones generales anticipadas

TOLEDO (Efe).- La dipu
tada nacional del PP por Tole
do, Isabel Tocino, pidió ayer 
la convocatoria de elecciones 
generales anticipadas “ya mis
mo”, para iniciar la “regene
ración democrática” que nece
sita España y que el Gobierno 
de Felipe González se ha 
demostrado “incapaz” de aco
meter.

Tocino hizo estas declaracio
nes en la capital regional, 
adonde se desplazó esta maña
na para presentar las enmien
das del PP a los Presupuestos 
Generales del Estado para 
1995, junto con el presidente 
regional del partido, José 
Manuel Molina, el diputado 

"nacional Valentin Bravo y el 
senador Mariano Alvarez.

La parlamentaria popular 
afirmó que “ya no se puede 
alargar más la agonía de un 
presidente de Gobierno que 
está totalmente quemado” y 
bajo cuyo mandato se ha fra
guado una escalada de corrup
ción, que “ha desprestigiado a 
las instituciones y nuestra pro
pia imagen en el exterior”.

Isabel Tocino calificó de 
“patética” la imagen de “todo 
un Gobierno, que en lugar de 
ocuparse en atajar el paro y 
todos los problemas sociales 
que están destruyendo el país, 
está más preocupado en pro
teger la imagen de su presi
dente”, dijo en referencia al 
“caso Palomino”.

Preguntada por su opinión 
sobre la ley aprobada por el 
Ejecutivo castellano-manchego 
que obligará a los cargos públi
cos a publicar en el Diario Ofi-

Egi

García Pan 
Ejecutivo rtfP 
ha llevado?! j 
la iniciatini ] 
cuanto a (I 
transparentiil j

TOLEDO (Efe» 
jero Portavoz del 
Castilla-La MancM 
García-Page, af¡ni^B 
la Ley de PuMfl^H 
Actividades, 
de los gestores 
bada por el4^H 
Gobierno, denwo^B 
Ejecutivo de José^| 
pre ha llevado 
lo que a transpaf^^'^H

García-Page. O
ció en rueda de £ 
como “histórica “jt q 
agregó que sen-nal 
batir el rumor) > ^^ 
que desde algnna^'^f i 
políticas se arroH |,i 
responsables 
se podrá conn^ i 
monio en el 1

ai

Tocino estuvo acompañada por José Manuel Molina, quien presentó las enmiendas del PP a los Presupuestos Generales.

cial de la región sus declara
ciones de actividades, renta y 
patrimonio, dijo que este tipo 
de medidas ayudan, pero no 
atajan laS'causas estructurales 
del “mal endémico” que supo
ne la corrupción.

Para erradicar este proble
ma, Tocino se mostró parti
daria de una reforma “profun
da” de la Ley Electoral, así 
como de una modificación de 
los Reglamentos del Congreso 
y él Senado y de la Ley de 
Contratos Públicos.

Por su parte, el presidente

regional del PP, José Manuel 
Molina, instó a José Bono, a 
publicar, no sólo su renta y 
bienes, sino también “los ingre
sos atípicos” que le ha supues
to “vivir durante once años en 
un Palacio, pagando sólo 
45.000 pesetas al año, con 
agua, luz y teléfono incluidos”.

Por otro lado, Molina expli
có que las 64 enmiendas pre
sentadas por el PP a los Pre
supuestos Generales para 1995 
proponen un aumento de 
17.485 millones de pesetas para 
inversión en las cinco provin

cias de Castilla-La Mancha.
Entre las propuestas reco

gidas por el PP en las citadas 
enmiendas, Molina destacó la 
puesta en marcha de regadíos 
en las comarcas de Manchuela 
y La Sagra-Torrijos, con una 
inversión de 350 millones de 
pesetas, la creación de seis 
nuevos hospitales y de un cen
tro médico asistencial para 
drogodependientes en Toledo 
con 2.500 millones, y 1.000 
millones para mejorar el sumi
nistro de agua potable en la 
provincia de Ciudad Real.

Híper de Toledo: Molina no tiene “ningún tipo 
de problema” para compadecer en la comisión

TOLEDO (Efe).- El presi
dente regional del PP, José 
Manuel Molina, aseguró ayer 
en relación con la petición para 
que comparezca ante la Comi
sión de Investigación del “hi- 
perpelotazo” que le parece 
“muy bien” que se cite a “todo 
el mundo” y que el irá “adonde 
tenga que ir, sin ningún tipo 
de problema”.

Responsabilidad

“Lo que está claro y es evi
dente es que la actuación 
municipal fue correcta”, señaló 
el presidente regional de los 
populares, quien era alcalde de 
Toledo cuando se aprobó el 
estudio de detalle que pudo 
haber revalorizado en aproxi
damente unos 300 millones de 
pesetas una parcela situada en 
la carretera de Avila, donde, 
por otra parte, estaba prevista 
la instalación de un hipermer

cado.
Sobre la responsabilidad de 

su cuñado, Isidro Esquiroz, 
socio de la empresa que realizó 
la compra-venta de esta par
cela y también llamado a decla
rar, José Manuel Molina indicó 
que “yo me he casado con mi 
mujer y no con mi cuñado y 
desde luego no he contratado 
a ninguna empresa que es de 
mi cuñado ni me he. hecho un 
bunker a costa de él”.

“Además -agregó el lider 
regional del Partido Popular 
dirigiéndose a los periodistas- 
ustedes son testigos de quien 
defiende el híper en Toledo 
en ese terreno y, desde luego, 
ni el Partido Popular ni José 
Manuel Molina ha defendido 
jamás ese híper, há sido el Par
tido Socialista el que lo está 
defendiendo todavía y el que 
ha ido a hacer las correspon
dientes gestiones para su esta
blecimiento”. José Manuel Molina partidario de que se “cite a todo el mundo”.
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No se descarta que González 
vuelva a referirse al ya conocido 
como “caso Palomino” en nuevas 
declaraciones hoy en el Congreso 
de los Diputados NACIONAL

^presidente reitera que hay gente con interés en deteriorar las instituciones

5 del 5 
Janeta 

afin« 
’ublica 
Rentí 
es p®'

onzalez niega haber

^ -
 ^

' 
^4 racticado favoritismos

«Al

dep^ El presidente del Gobierno, Felipe gotismo,
rica T que nunca ha practicado ni Pf^^^'^?!* realizado inver- 

que jamás ha recibido una comisión m na insistió
0^5 Siones dentro o fuera de España, a la vez g 
5’ T '’“'' ?**?' «"P®* '*® ^““’f?’̂  ‘a‘^uncaso concreto, 

* * las instituciones y no me refiero a un t
fpn^^ 1”® ® muchos supuestos.

Dian-

(í^ax Press) 'rfjJíOparaález hizo estas declarado-

coa el ánimo de “tran- wn***»'®'* exteriorag^íisW^izar a la opinión • "“p¿ de refiero
„ rjiiwas depedir a primera hora de ? instituciones, y ^^ LiO mañana a Don Juan Carlos las

^0^'a ^^ ^^ aeropuerto a • .. ..^nes”', (rf Madrid-Barajas, en su viaje «« teríorár las i^®^

a Túnez, Jordania y ' _T ■^rabia Saudí. -
jfO El jefe del Ejecutivo rompía 

su silencio desde de la polé- 
. rueda de prensa que ofre-
tí ^® ^^ ciudad marroquí de i>>^B^'''^'^lanca, a raíz de las pri- 

^formaciones publica- 
por el diario El Mundo 

' '^ actividades empresa-'^^aks de su cuñado Francisco 
\ Nomino.
\ No se descarta que González 
f^clva a referirse al ya,cono- 

^do como “caso Palomino” en 
nuevas declaraciones a' los 

\ medios de comunicaciñon hoy, 

^^ ^1 Congreso de los í^ipuiados, donde asistirá a un 
(Almuerzo con presidentes de 
! distintas instituciones del Esta
ño, pocas horas antes de que 
yOmpavezca, por segunda vez, 
t W las cámaras de Antena-3 
1 elevisión en el programa, de 
I^mce minutos de duración, 

n ^^^’'^^^ del Presidente”.
1 Una “charla” que González 

P’‘^parado minuciosamente 
sus asesores. El escenario 
prácticamente igual que 

l^^do mes de septiembre, 
mdo el bonsai (una encina) 

del escritor García Már-

sta-„
i tea*

ro 

ebr^

eiii^

'¿{Campaña orquestada”

t F\ “caso palomino” no será 
V único lema que aborde FeÜ- 
W Conzaiez, pero ba sido ei 
'^^ con más eiudado ba sido 
Reparado y ei que más dis- 
^epancias ba suscitado entre 
^^ colaboradores, divididos 
cntie quienes entienden que el 
btcsidene debería msotrarse 
-mTiúco “para dar credibi- 
dad a sus palabras”, y quienes 

'‘tisiderar que tendría que 
■ ■¿meter contra los medios de 
^Wnieaeión e insistir en la 
;3>vs de “campaña orquestada”. 
Campaña sobre la que ba 

i ''Cello a rañrmarse, al señalar

a:

con erosiones clarísimas”. 

que en sus declaraciones en 
Casablanca no se refería a un 
solo caso (Palomino), sino que 
“hay cierta voluntad por algún

“Hay grupos de gente con 
interés en deteriorar las ins
tituciones y no me refiero a 
un caso concreto, hay muchos, 
con erosiones clarísimas”, rei
teró González para subrayar 
cómo el hecho de salir al paso 
de este, tipo de acusaciones 
supone “una cierta perversión 
del Estado de Derecho”, por
que tendría que ser quien hace 
la acusación quien la demos
trara.

Reconoció, no obstante, que 
la existencia de casos “muy 
graves de gente que se ha 
corrompido” facilita que sean 
creibles este tipo de imputa
ciones y que sea “fácil difundir 
una información que prende en 
la opinión pública o jjue 
aumenta las dudas. Creoque lanzó la siguente pregunta:
eso es de lo que se han 
aprovechado”.

González dijo, asimismo,es- 
tar dispuesto a. responder a 
cuantas preguntas le puedan

^ Comisión de investigación 

del ‘'caso Palomino”
El PP-A ha pedido en el Parlamento andaluz una relación 

de los contratos de la Junta con empresas relacionadas con 
Francisco Palomino, cuñado de Felipe González, para ver si 
se han ajustado a la ley, y no ha descartado solicitar una 
comisión de investigación en la Cámara autonómica. En un 
escrito presentado en el registro del Parlamento, los populares 
preguntan por la relación de los contratos suscritos por el 
Gobierno andaluz con las empresas “Talleres Palomino S.A. , 
Control y Aplicaciones España” (CAE), otras sociedades de 

este grupo y “Talleres Itálica S.A.”. ”Una vez que tengamos 
la documentación, la analicemos y veamos si existen irregu
laridades, utilizaremos todos los medios a nuestro alcance, uno 
de los cuales es la comisión de investigación”, manifestó el 
secretario general de los populare.s andaluces.

;i

Felipe González intentó con sus declaraciones “tranquilizar a la opinión pública”.

8

hacer en el Parlamento, y 
rechazó cualquier imputación 
de favoritismo que se le pueda 
hacer.

Contradicciones

Para recalcar que es “una 
falsedad completa”, González

“¿Cómo se explca la contra
dicción de que a una empresa 
le maya mañ en 1989, preci
samente cuando más contrata
ciones hubo de todo tipo?.

Y apostilló: “¡Menudo trato 
de favor, que lleva a una 
empresa a la quiebra!”. Tam
bién se refirió González a las 
declaraciones de José Luis 
Vilallonga, en la Cadena Ser, 
en las que aludió a la supuesta 
“pequeña fortuna” que el 
empresario Enrique Sarasola 
habría contribuido a crear.

Aseguró Felipe González 
que “nunca se me ocurrió, ni 
jamás he recibido una comi
sión, ni aquí ni fuera de 
España”.

Felipe González.

Intento de 
“tranquilizar” a 
los ciudadanos

Tras afirmar que “la sarta 
de mentrias se puede ir pro
duciendo como quieran”, el 
presidente del Gobierno 
insistió en que los ciudanos 
“tienen que tener absoluta 
tranquilidad” porque “nun
ca he tenido, ni tendré, 
espero, en mi vida, ninguna 
tentación de esa naturale
za”.

Por otra parte, Felipe 
González cosidera razona
ble que continúe el diálogo 
con CiU, a la vez que insite 
en la necesidad de mante
ner la “tranquilidad y sere
nidad” para seguir adelante 
con la recuperación eco
nómica.

Asimismo dijo que no va 
a actuar como lo hace la 
oposición porque la garan
tía de la democracia es el 
respeto a las instituciones • 
y al Estado de derecho”.

Y el fundamento de ese 
respeto es que quien acusa 
tiene que probarlo, si no lo 
hace, “tiene que rectificar 
y pagar por ello”, terminó 
el presidente.
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Pujol contestó a Aznar que tiene cuatro “poderosísimas razones” para no cambiar su apoyo al PSOE.

jf

1
t

El presidente de la Generalitat volvió a expresar su confianza personal en Cullell

Pujol tiene “poderosísimas
razones para apoyar al PSOE”

BARCELONA. (Efe).- El 
presidente de la Generalitat y 
de CDC, Jordi Pujol, contestó 
ayer a José María Aznar que 
tiene cuatro “poderosísimas 
razones” para no cambiar su 
apoyo' al PSOE, y afirmó que 
el líder del PP no puede gober
nar porque perdió las eleccio
nes legislativas de 1993 y no 
tiene suficientes votos ni dipu
tados.

Aznar pidió a Pujol que deje

“El PP no tiene alternativa, 
y por lo tanto no tenemos por 
qué darles nuestra confianza”, 
dijo Pujol, que también acusó 
a los populares de haber pro
tagonizado “ataques sustancia
les a la catalanidad y a la con
vivencia en Cataluña”.

Pujol recordó que expuso 
estos mismos argumentos a los 
socialistas en 1980 cuando 
éstos le recriminaban su apoyo 
a la UCD e intentaban “hundir

de apoyar al gobierno socialista la autonomía de
y que explique las “poderosas”, 
razones que justifican su acti
tud, a lo que el presidente cata
lán contestó ayer en rueda de 
prensa que sus razones no son 
poderosas, sino “poderosísi
mas”, y puso especial énfasis 
en la afirmación de que “para 
gobernar España sólo valen los 
resultados de junio del 93”.

“El señor Aznar no puede 
mandar porque perdió las elec
ciones del 93, y para que pudie
ra hacerlo con sus diputados 
deberíamos unimos el señor . 
Aznar, el señor Anguita y 
nosotros”, recordó Pujol, quien 
aseguró que desde el primer 
momento el PP no aceptó los 
resultados electorales “y esto 
es muy grave”.

Las otras razones de Pujol 
para mantener el apoyo al 
Gobierno socialista son la 
necesidad de garantizar la 
gobernabilidad del Estado, la 
falta de alternativa por parte 
del PP y la actitud de los popu
lares contraria a la autonomía 
de Catalunya.

con la LOAPA y 
peores”.

Ahora “hemos

Catalunya” 
con ”cosas

llegado a

acuerdos con los socialistas 
porque han cambiado”, agregó 
Pujol, quien pidió a los popu
lares que cambien también 
“antes de hablar de alterna
tivas”.

El presidente catalán ofreció 
a rueda de prensa correspon
diente a la reunión del gobier
no catalán celebrada el pasado 
jueves, y dijo que la no sus
pensión de este encuentro con 
los periodistas es una prueba 
evidente de su deseo de repli
car a las críticas y acusaciones 
con la máxima transparencia.

Jordi Pujol expresó su con

Las explicaciones de Cullell, 
~ poco satisfactorias

Pasqual Maragall dijo ayer 
que “personalmente no me . 
satisfacen” las explicaciones 
del conseller de la Generalitat 
Josep María Cullell ante la - 
publicación de unas 
conversaciones telefónicas en 
las que se desvela un supuesto 
caso de tráfico de influencias.

Tras un coloquio con 
empresarios en Esade, 
Maragall indicó que espera 
que Cullell -que era concejal 
de Barcelona en el momento 
de protagonizar el supuesto 
tráfico de influencias en

beneficio de su cuñado-, “dé 
explicaciones más 
satisfactorias”.

Por otra parte, los abogados 
del concejal de ERC que 
denunció la venta irregular de 
unos terrenos del cuñado del 
conseller Josep María Cullell 
en Sant Pere de Torelló 
presentarán ante el juez una 
grabación que demuestra 
supuestas presiones recibidas 
por este político para que 
retire la querella. También se 
han solicitado más 
interrogatorios.

fianza personal en el consejero 
Josep Maria Cullell, pero 
advirtió que “será muy nece
sario” que dé al parlamento 
catalán pruebas de la rectitud 
de su actuación y de que son 
falsas las imputaciones de trá
fico de influencias que se le 
han hecho al publicarse el con
tenido de unas cintas en las 
que presionaba a la esposa del 
alcalde de Sant Pere de Torelló 
para que el ayuntamiento com
prara unos terrenos de su 
cuñado.

El presidénte catalán afirmó 
que la actuación del gobierno 
catalán en la' recalificación de 
estos terrenos y en toda la tra
mitación administrativa de las 
viviendas de protección oficial 
que se construyen en ellos ha 
sido “absolutamente normal y 
correcta”.

“Sobre este punto expreso 
mi total confianza y seguridad 
en que las cosas han sido diá
fanas y transparentes”, añadió 
Pujol, que no quiso entrar en’ 
el contenido de las cintas publi
cadas porque “tienen un origen 
ilegal”.

Reconoció, no obstante, que 
estas conversaciones tienen 
“incidencia política y dañan la 
imagen de Cullell y por exten
sión del gobierno catalán”, por 
lo que réste ha pedido com
parecer en el parlamento cata
lán “para defender su buen 
nombre”. El presidente catalán 
confía en que “Cullell no sólo 
no ha hecho nada malo, sino 
que además lo sabrá explicar”.

ERC, ICyPPp« 
que se investipB 
las relaciones del 
la Rosa con la 
Generalitat

BARCELONA. (Efel- 
grupos de ERC, ICyff 
sentaron ayer en el Parí® 
de Cataluña una p^ 
para crear una con^ 
investigación que dari^ 
relaciones entre el gohlf^ 
la Generalitat y el emprí 
Javier de la Rosa.

El portavoz de CiU. 1^ 
Escudé, ya adelantó f^ 
grupo se opondrá a la cf^ 
de esta comisión aleg^t* 
“no tiene ningún sentíife- 
que el gobierno ha <h^ 
las explicaciones^^
sobre esta cuest®ff'^~~j 

Escudé señaló, adent^ 
la Generalitat había eniíw 
ayer mismo toda la 
tación referente a las 
nes que estableció 
empresario para la com^ 
edificio del Consorcio^ 

nal del Leasing, la de la licencia de ol”^l 
la clínica New Tdí^ 
como su*actuación ení^ 
a la Fundación Quail i

Asimismo elIqn, recordó Escudé.^ 
a la Sindicatura de J

-1 _ u z^wortt- 80que elaborara ^i 
sobre el desvío P J 
De la Rosa de UO 
de un aval que ‘^ jf
le otorgó para la enn^., 
de un parque tema'^ 
Tarragona, que se Óííin 
pleno extraordinario I

Fundación Qü^

Por otra parte, u 
departamento de Just^j 
Generalitat asegura 
fundación Ouaíl dispone de un n^iH^^ J 
las, correspondiente ^J

ción inicial, y 
trada ninguna .pn 
dades del fiuau ^L 
la Rosa. . f

ralitat, Jordi . fi^J
presentar ayerír*----^, ®1 Parlamento catal^’^^ 
Londación “no e.* ^'^f 

nada’' y que^ por 
®on ciertas ¡as Sobre ¡a posibilidad‘i^'^^  ̂t 

ciero le hubiera Propiedades en f^ f 

evitar embargos. .<
Pojol explicó tamento ha regaer¡d<‘'‘,a 

dón de ¡os regi^^^'',^ll 
tiles y de ¡a pnñ^ted¡^:1

España y en 
que la citada 
titular de algún otro bien jurídico t^- J

El informe dcU^I^J 

to de Justicia fono^ 
paquete informato¡ 
^1 Parlamento P^^tj- 

catalán, en 
compromiso debate de politlón, ' ‘̂'^ 
clarificar sus ^*^^^‘’o^tttl 
niicas con De 1‘, 
cialmente en clc'<^^¡^jf¡ 

dación Quaih Generalitat. ¡a I
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P to(io lo relacionado con la concesión de obras y contratas a partir de 1987

AnunGian la investigación del
Parlaf:
personal de la Benemérita
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MADRID. (Agencias).- La 
dirección general de la Guar
dia Civil llevará a cabo una 
investigación interna que afec
tará a “todo el personal” que 
haya estado relacionado, a par
tir de 1987, con la concesión 
de obras o contratas y con pro
veedores, y además ha pedido 
al ministerio de Justicia e Inte
rior que se lleve a cabo una 

1 auditoría sobre el Patronato de 
i Viviendas de la Guardia Civil. 
' La orden para la realización 

de la investigación ha partido 
Í de la secretaria de Estado de 
Í Interior, Margarita Robles, y 

afecta sobre todo a las per- 
i sonas que hayan estado des

tinadas en el Servicio de 
Acuartelamiento”, según una 
mfomracuión que publicó ayer 
el diario “El País”.

■ Las conclusiones sobre esta 
investigación interna para 

; detectar si hubo tráfico de 
L ^fluencias u otras actividades 

ii^egulares en la concesión de 
obras o contratas debe estar 
lista antes del nróvimr^ '' 

_.vv3 uei próximo día 3 ''^tf^e diciembre, según la orden 
''emitida por la secretaria de 

al director general de 
F Guardia Civil, Ferrán Car- 

la Información del 1 diario madrileño el encargado 
K de llevar a cabo la Investlga- 

idón será el coronel Pablo 
jCuesta Vega, destinado en 
pvledo.

'^ o

'<
^^

1

o ■

■^ I‘or su parte. Cardenal ha 
■ ordenado también que se rea- 
■ Hcc una Información sobre 
1 todos los miembros de la Guar- 

dia Civil que hayan tenido rela- 
z^Kclón con proveedores y suml- 
winlstradores para la compra de 
Wmaterlal, alimentos o equipos, 
W P^ra la que no hay fecha fija 
W de conclusión.

Además, el director general 
'^ la Guardia Civil ha pedido 

subsecretario del ministerio 
^^^tida e Interior, Luis 

^herrero Juan que realice una 
^^toría sobre el Patronato de 
V Mendas de la Guardia Civil.

V 1 amblen. '^ ■

ÍÍ

Í
 

S 
§

MICAS KOAJUmi UN FtOTS 
waw

Lotería [vw/zj Nacional

1

Margarita Robles, explicó que la investigación tiene por objeto defender la honestidad de la institución.

Interior, Margarita Robles, 
explicó ayer en Granada que 
la investigación ordenada por 
su departamento en la Guardia 
Civil tiene por objeto defender 
la honestidad del instituto 
armado, aunque advirtió que 
si exiten irregularidades actua
rá con contundencia.

Robles, que asistió en Gra
nada a una reunión con los 
gobernadores civiles de toda 
Andalucía, explicó a los perio
distas que la investigación 
emprendida entre el personal 
del cuerpo desde 1987 en rela
ción con la concesión de obras, 
posible tráfico de influencias 
u otras actividades irregulares, 
pretende erradicar los comen
tarios que ponen a la Guardia 
Civil continuamente bajo sos
pecha.

“No podemos vivir en la cul
tura de la sospecha, donde la 
gente no goza de presunción 
de inocencia”, agregó Robles, 
quien aseguró que “si hay irre

h F

gularidades en el comporta
miento de los agentes serán 
casos aislados”, aunque matizó 
que “en este momento no tene
mos constancia de ninguna”.

“Que le quede claro a la opi
nión pública que puede estar 
muy orgullosa de la Guardia 
Civil.

Lo cual no quiere decir que 
no se vaya a actuar contun- 
demente si en el conjunto de 
esa información reservada se 
llega a la conclusión de que 
determinados hechos excepcio
nales pudieron ser irregulares”.

Robles dijo que no alberga 
ninguna duda de que los com
portamientos de la mayoría de 
los miembros del instituto 
armado ”han sido integros y 
honestos, sin ninguna duda. 
Ahora bien, no puede haber 
contemplaciones con los 
corruptos, pero tampoco se 
puede crear un ambiente en 
que todo el mundo sea primero 
culpable y luego inocente”.

r S m

TODOS CONTRA EL CANCER
PdHÜkEJfOSCCNMWl COMARfOWeiRRIW 
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“El que haya habido con
ductas absolutamente reproba
bles de una persona individua
liza, respecto a la cual los tri
bunales se tienen que pronun
ciar, no da a nadie el derecho 
de extender esa cultura de la 
sospecha a las personas que 
hayan trabajado con él”, dijo 
en referencia al -ex director 
general de la Guardia Civil, 
Luis Roldán.

En este sentido, la secretaria 
de Estado señaló que no puede 
quedar duda alguna de la exis
tencia de una voluntad clara 
por f''"-*e del Gobierno de 
poner ^ uis Roldán a dispo
sición de la Justicia.

“Rechazo por completo insi
nuaciones en sentido contrario.

Vamos a poner todos: los 
medios a nuestro alcance, 
extendiéndonos territorialmen
te lo que sea necesario para 
localizar a Luis Roldán. Es un 
compromiso que tenemos 
todos”, aseveró.

i 1 CQNSAllM meo ei CASO K 
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GANANDO HASTA En el 
Sorteo Especial 

de LOTERÍA 

NACIONAL 
en favor de la 
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Asesinan en su 
domicilio a un 
guineano de un 
disparo en la 
cabeza

BARCELONA. (Efe).- Un 
ajuste de cuentas por asuntos 
relacionados con el tráfico de 
drogas es el móvil más pro
bable del asesinato del guinea
no Anssu Seidi, que murió ayer 
de un disparo en la cabeza 
efectuado por tres personas 
que se personaron en su domi
cilio, informaron fuentes poli
ciales.

Anssu Seidi, de 39 años, 
falleció de un disparo de esco
peta que le efectuaron los tres 
desconocidos, que cubrían sus 
caras con bufandas y que se 
presentaron, poco después de 
las 10 horas, en el domicilio 
que compartía la víctima con 
otro guineano y un portugués 
en la calle Padilla de Bar
celona.

Los desconocidos, que están 
siendo buscados por la policía, 
se personaron en la vivienda 
e instaron a sus tres ocupantes 
a abrir la puerta tras hacerse 
pasar por técnicos de la com
pañía del gas, tras lo cual dis
pararon sobre Seidi un tiro de 
escopeta.

Un peatón, herido 
grave en el 
accidente de un 
camión que arrolló 
a 14 vehículos

GRANADA. (Efe).- Un 
peatón, tuya identidad no ha 
sido facilitada, es el único heri
do de gravedad resultante del 
accidente que ayer al mediodía 
causó un camión trailer, tras 
arrollar en la entrada de Baza 
(Granada) a catorce vehículos 
y empotrarse en un vivienda
particular.

Fuentes del Hospital
Comarcal de Baza han seña
lado a Efe que el herido se 
encuentra en estado muy gra
ve, con diversas fracturas y 
fuerte conmoción, y agregaron 
que otras once personas per
manecen en el Hospital, donde 
son atendidas de diversas 
dolencias.

i|
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Ha pedido que se otorsue ¡a iniciativa de formar sobierno a un diputado de centro-derecha

No habrá candidato del PSOE
para sustituir a Hormaechea

SANTANDER. (Efe).- El 
PSOE ha rechazado proponer 
un candidato a la Presidencia 
de Cantabria y ha pedido al 
presidente de la Asamblea 
Regional que otorgue la ini
ciativa de formar gobierno a 
aquel diputado de alguna de 
las formaciones de centro-de
recha que esté en condiciones 
de reunir los apoyos suficientes 
para ser investido, presidente.

Este anuncio lo hizo ayer el 
portavoz parlamentario socia
lista, Miguel Angel Palacio, en 
una comparecencia ante los 
medios de comunicación, en la 
que se limitó a leer un escrito 
que han dirigido al presidente 
de la Asamblea, Adolfo Pajares 
Compostizo.

El PSC-PSOE reiteró que 
“su manifestación pública de 
querer conformar, junto con 
los populares y los regionalis
tas, un gobierno de coalición 
para dirigir la Diputación 
Regional hasta la próxima con
vocatoria electoral del mes de 
mayo”. A su juicio, esta fór
mula “es la más digna y con
veniente para la gobernabili
dad de Cantabria por otorgar 
mayor estabilidad a la institu
ción y más confianza a los ciu
dadanos”. No obstante, los 
socialistas destacan “el rotundo 
rechazo del PP a cualquier 
acuerdo con el PSOE y su obs
tinada preferencia a reeditar 
el pacto con la Uni^ para el 
Progreso de Cantabria, UPCA, 
(partido que lidera Hormae
chea) de 1991”. “Estas prefe
rencias se han manifestado 
públicamente por dirigentes 
nacionales y regionales del PP

Visita de Estado de los Reyes de 
España a Túnez, Jordania y Arabia

TUNEZ. (Efe).- Los Reyes 
de España llegaron ayer a 
Túnez, primera etapa de su 
viaje, para una visita de Esta
do, once años después de su 
primera estancia, y con la 
intención de profundizar en los 
vínculos entre los dos países.

En una de sus primeras acti
vidades de esta jornada inicial, 
los Reyes se reunieron con la 
colonia española residente en 
Túnez y por la tarde el monar
ca hizo una visita de cortesía 
al presidente de la República, 
Zine El Abidine Ben Alí, 
mientras doña Sofía recorrió 
las angostas calles del zoco de 
la capital tunecina.

Ayer noche, ambos asistie
ron a una cena que en su honor 
ofrecida por el presidente Ben 
Alí y durante la cual los dos 
jefes de Estado pronunciarán 
discursos. Hoy, jueves, el pro
grama se iniciará con una 
ofrenda floral a los mártires

t'

Adolfo Pajares, presidente de la Asamblea regional cántabra, se reunió ayer con los representantes de los partidos.

y comunicadas oficialmente en 
la reunión mantenida entre 
dicha formación y el grupo 
socialista a iniciativa nuestra”.

Recuerda también que los 
diputados de la UPCA y de 
la Unión por Cantabria (UxC) 
coinciden con el PP en pre
tender formar un gobierno reu
nificando el llamado centro-de
recha, fórmula, añaden los 
socialistas, “que reiteradamen
te nos viene conduciendo ante 
la permanente crisis que pade
ce la Comunidad Autónoma 
con esjos gobiernos”. 

tunecinos, tras lo cual se des
plazarán al Parlamento para 
entrevistarse con su presidente 
y otras autoridades de la 
Cámara. Ese mismo día, don 
Juan Carlos y doña Sofía visi
tarán la sede del Instituto Cer
vantes antes de viajar al suroes
te del país, al oasis de Tozeur, 
en el Sahara tunecino para 
contemplar con posterioridad 
la puesta de sol en el desierto.

En sus intervenciones públi
cas en Túnez, el Rey aludirá 
a la relación entre la Unión 
Europea y el norte de Africa 
y la actuación de este país en 
defensa del papel del Magreb 
árabe, aunque sin entrar en 
detalles concretos, como la 
actual situación en Argelia, 
según fuentes oficiales españo
las. Con el recuerdo del primer 
viaje a Túnez, en noviembre 
de 1983, el que ayer iniciaron 
don Juan Carlos y doña Sofía 
servirá para dar un nuevo

‘Joselito”, de nuevo en ®''’®

El Partido Popular, 
sorprendido por la decisión

El presidente del PP en Cantabria, José Luis Vallines, afirmó 
que le ha soprendido la decisión de los socialistas de retirar 
la candidatura de Jaime Blanco a la presidencia. Vallines aseguró 
no poder “analizar ni especular” sobre la situación planteada 
tras la renuncia del PSOE y agregó que se pondrá en contacto 
con el secretario general de los socialistas cántabros.

Juan Carlos I.

impulso a las relaciones bila
terales, que fuente's oficiales 
definen como excelentes en el 
plano político, pero que ambas

partes desean reforzar en el 
económico y cultural.

Con una extensión tres veces 
menor que España, Túnez es 
un país de religión islániica de 
8,5 millones de habitantes, 
flanqueado por Argelia y Libia 
y cuya estabilidad es conside
rada esencial para la evolución 
política y social en el Magreb.

El anfitrión de los Reyes, 
Zine El Abidine Ben Alí, pre
side desde 1987 esta República 
norteafricana y en este período 
ha tenido que hacer frente a 
un intento de golpe de estado, 
en 1991, destinado a instaurar 
un régimen islamista.

Sin embargo, la favorable 
evolución económica de Túnez 
ha facilitado al Gobierno de 
Ben Alí el control de la ame
naza integrista, como lo 
demuestra el 99,99 por ciento 
de los votos que consiguió para 
su reelección en marzo de este 
año.

“Joselito” recoí 
que vendió dn# 
por sufrir 
problemas 
económicos

VALENCIA- J^ 
cantante “Jos®’’*® * ig 
ayer en Valencia P ^^ 
vender medio kilo 
a un hombre qu*^ \ 
policía, reconoció 
ción en los hechos ^ 
imputan, aunque L 
hizo en una epo^-** 
cultades económica 
cido por un colabor 

^^^E1 fiscal pide 11 ^ 

cel y 101 miHorics |j[j' 
de multa para J « 
este delito, mien’^ 
defensa del cantan ^ 
absolución, pues ^j 
el ex-niño pro^i'Fj^ 
cido a cometer e ^^ 
la Policía y qoc

momento bajo ^^^j^¿ i 
funcionario q^^ * 
agente

Ademas, el ofd 
alega que üeía* 
medió con m 
fidente, el J(^ 
sión del excantam^ ^^ 
conocido corno ,ijf

Según el ^’^S^Lüeííí 
bre de 1993, e P .^lí 
al “Pequeño j 
mediación de 
un bar de Vale

El
la Operación ^yf 
el tribunal y
conoció a José 
fesó dijo 90® ^0 ef 
se ganaba d 
d’'og^- . • qo’^í

hoy en la s j. 
la Audiencia ,^ 
agente de P® ,gód^ 
Joselito le en reg ^^ 
tra un peq L¡jií»n.; jjf 
droga y oor” .
tar la venta ^^^ 
cocaína. .

cantante dij 9 
presentado e ^^^ h^. 
paro, expiren |3r JL/ 
eso i’^^ P^'u tos Jj^

y que allí p¡yti 
mente con j^seli’^íí 
le presento V'

Ei agente r »,„J^ 
con el «'^‘Í^Í^ 

ma a un cabo 
para ¡^ estr'L 
de la sustaneif
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Entre las enmiendas socialistas 
aprobadas destaca una 
modificación de gasto en el 
Ministerio de Defensa de 700 
millones de pesetas Econii

^incorporar varías enmiendas si Proyecto de Ley de Presupuestos

gasto aumenta
n 1.250 millones

terio fié Defensa en 700 millones para atender la adqui
sición de avionesf así como una transferencia de 250 
millones de pesetas, en el presupuesto de Educación, para 
mejorar las dotaciones de la Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo.

^^^^upuesios acordó la incorporación 
svntan h ^^ ^^^ ^^^^^ ^^ inmiendas que repre- 
£ntre ¡as del gasto en unos 1.250 millones.
^^ciaUsta aprobadas destaca una del Grupo

^ ^^^ ^ ^^ ^modificación del gasto del Minis-

greso del Con-^eHa ^'P“^^^®s ^ceirdó

■CeneXhie?' Presupuestos 

1^95 de .Estado para
’^s que ^^^ enmien- 

le superior i ^’^^^ion de gas- 
<1<^ pesetas "’«^ 1-250 millones

^'^eciones'^cí^ ^*^l^^l”ó las 
MinistP ’^’^^^P^adientes a

i’^^onoX rS í^efensa, 
il^’lblicas Ediir^75”da, Obras

InduE^ria^ny Ciencia 

'''loción p^’’^ ^a
¡^‘^‘^lones nenHi ^"^^« ^^ las

la referid^ ??®® de deba- 
f^cultura^ ®’ Ministerio de 
’^^^^a vista?^^ enmiendas 

'Patina!, la sesión
^alvo

f^PopuS del gru-
*^'dad y ’reh?^^^ P^r una- 
Í !^'^''^le del conv^^ ^’ eumpli- 
! ?.’'^. el Gohip ^”’° alcanzado

i Í'’ Palma

I "^^ Vniversi-

Vh ^^'^ sesión ® P^laiera 
una^®7Para la sirvió 

_ planteada

É><«a turística Creada una sociedad de 
subastas inmobiliarias
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La Comisión de Presupuestos del Congreso acordó una modificación del gasto.

por los socialistas, mediante la 
cual se incrementa en 300 
millones de pesetas, en lugar 
de los 500 solicitados inicial- 
mente por los catalanes, la 
dotación de convenios para 
reparaciones de viviendas afec
tadas por aluminosis.

La enmienda de CiU cir
cunscribía el incremento de 
esta dotación a Cataluña, 
niientras que la transaccional 
lo amplia a todas las Comu- 

úel mercado de un cupo impor
tante de viviendas ante los indi
cios de recuperación económi
ca, ya que sus propietarios 
esperarán a obtener más bene- 
icios si las sacan a la venta 

rnas adelante. En los años 
siguientes a 1989, fecha en la 
Que se colapsó la venta de 
''iviendas, los precios de éstas 
00 se redujeron, pero tampoco 
aumentaron, por lo que ha sido 
^as fácil su posterior venta, 

a cornpra de viviendas en 
estos años ha correspondido, 
en un 60 por ciento, a la inver
sión extranjera.

Li
lis

nidades Autónomas afectadas.
Entre las enmiendas socia

listas aprobadas destaca, una 
modificación de gasto en el 
Ministerio de Defensa de 700 
millones de pesetas, para aten
der la adquisición de aviones 
CX del Ejercito del Aire, asi 
como una transferencia de 250 
millones de pesetas, en el pre
supuesto de Educación, para 
mejorar las dotaciones de la 
Universidad Internacional

MADRID. (Efe).- Argenta
ría y el grupo Ansorena, dedi
cado a la comercialización de 
joyas y obras de arte, anun
ciaron ayer la creación de la 
sociedad Optimus que realiza
rá por primera vez en España 
subastas públicas de activos 
inmobiliarios a través del mar
keting.

Esta compañía, que convo
cará periódicamente subastas 
de todo tipo de inmuebles y 
suelos, estará además asociada 
al grupo estadounidense, Ken
nedy Wilson, una de las pri
meras firmas mundiales de este

Menéndez Pelayo.
. El resto de las propuestas

socialistas aceptadas son de 
ajuste técnico y de corrección 
de errores. La comisión tenía 
previsto finalizar ayer noche o 
de madrugada sus trabajos de 
dictamen sobre las secciones 
pendientes del * Presupuesto, 
para abordar hoy las enmien
das a la Ley Financiera que 
acompaña a este texto en su 
tramitación.

sector. Optimus Subastas 
Inmobiliarias ofrecerá una 
serie de servicios al comprador 
y al vendedor, como tasación 
nes, valoraciones y asesora
miento legal, financiero y fis
cal. Las subastas realizadas a 
través del marketing inmobi
liario emplean la fórmula de 
ventas por pujas secretas por 
escrito -a través de un sistema 
de licitación en un sobre cerra
do-, el método tradicional del 
contrato privado y el sistema 
de subastas verbales aplicado 
a inmuebles residenciales y de 
alto nivel.

El “agujero” real 
del sindicato UGT 
supera los 2.000 
millones

MADRID. (Fax Press).- El 
agujero real de la UGT, a 31 
de mayo de 1994, superaba los 
2.000 millones de pesetas si se 
restan de los 14.572 millones 
de pesetas de su patrimonio 
(activo), los 14.570 millones de 
deuda contraída con entidades 
financieras, empresas del gru
po y acreedores.

En un infornie realizado 
sobre la situación financiera y 
económica por la Ejecutiva el 
pasado. 31 de mayo, se pone 
de manifiesto la “gravedad” de 
la situación, que se hace aún 
“más preocupante” si se tienen 
en cuenta los posibles recursos 
con que la organización tenía 
que hacer^Trente a los com
promisos con sus acreedores.

Esta era la situación antes 
del auto del juez Moreiras fija
ra una fianza de 65.000 millo
nes de pesetas. Aunque esta 
cantidad se reduzca parece 
muy difícil que la organización 
sindical pueda afrontar el pago 
que se le fije. El informe, rea
lizado poco después de que se 
hiciera cargo” la nueva Ejecu
tiva, fija las reservas y rema
nentes en -320,8 millones de 
pesetas, a la que si se añade 
los 654 millones de pesetas de 
“gastos a distribuir en varios 
ejercicios”, con lo que el patri
monio neto negativo se eleva 
a 975 millones de pesetas.

El global de las deudas y 
de las obligaciones de pago 
superan al, conjunto de bienes 
y derechos de los que dispone 
el sindicato. “Ello significa lite
ralmente -se explica en el 
informe- que debemos más de 
lo que tenemos”.

Por lo que respecta a las 
deudas vencidas, o exigibles 
antes de finales de mayo de 
1995, la cantidad asciende a 
16.618 millones de pesetas, 
mientras que el dinero dispon- 
bile a corto plazo se eleva a 
14.572 millones de pesetas. 
Ante estas cifras resulta que 
UGT tiene que pagar 2.000* 
millones de pesetas más de lo 
que van a cobrar en ese 
periodo.

Por el contrario, la deuda 
más importante que se man
tiene con UGT es la dé su 
patrimonio, que según la valo
ración realizada por la empresa 
Richard Ellis en 1986 se ele
vaba a cerca de 7.000 millones 
de pesetas, de los que hasta 
ahora se les han pagado 4.000. 
El informe de la Ejecutiva con
cluye en este apartado <\xpli- 
cando que la diferencia (2.600 
millones de pesetas) está con
tabilizada como deuda pen
diente de cobrar y que, en 
estos momentos, “parece 
improbable que podamos con
tar a corto plazo con estos fon
dos para el pago de nuestras 
deudas”.
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Tengo algo para ti. flO. Venga, hombre.flO.

Prueba un poco. MOl Te gustará. 110. Vamos, 

tío. NO. ¿Por que? MO. Vas a alucinar. NQ 

No te cortes. NQ ¿Tienes miedo? NQ No seas 

gallina. NO. Sólo una vez. NQ Te sentará 

bien. NO. Venga, vamos. NO. Tienes que 

probar. NO. Hazlo ahora. NO. No pasa nada-

NQ Lo estás deseando. NO. Dí que sí. NO

EN EL TEMA DE LA DROGA TÚ TIENES LA ÚLTIMA PALABRA.

Fundación de Ayuda
CONTRA LA DROGADICCION

M.C.D.2022
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1 B ministro de Transportes asesuró que la transparencia del concurso está asegurada

Borrell anuncia dos ofertas para 
(la licencia de telefonía móvil
1 MADRID. (Efe).- El mims- - ,^^ integrantes de 
t tro de Transportes, Jose de un 
^AorreU, confirmó que sólo se 
^Presentarán dos ofertas al con- 
^^rso para obtener la licencia 

segundo operador de tele- ■|onía móvil y que habrá algu- 

bajas de socios españoles 
los dos grupos privados que 

Bbptarán a la adjudicación.
Borrell, tras reunirse con los 

^^presentantes de los diversos 
l^nsorcios, anunció en uir
■ encuentro con periodistas que tíos grupos Sistelcom, liderado 
Bpor el Banco Central Hispano; 
Bartel, encabezado por el Ban- 

de Santander, y Reditel, que 
■bgrupa, entre otros, a diversas 
■pajas de ahorro, han decidido
■ presentar una oferta conjunta.
■ Be esta forma, tras la recien- 

fusión de los consorcios 
y Cometa, liderados respectivamente por BBV y Pri-

Corte Ingles, el próximo 
^Brines se presentarán sólo dos 
^■ciertas a este concurso que 
^■ermitirá a un operador pri- 
^■ado estar presente en el nego- 

de telefonía móvil (GSM 
^p^istema digital implantado en 
^Buropa-), actualmente mono- 
^■polio de Telefónica.

^^ ^^wslro apuntó también 
^^^posibilidad de que algunos

como Repsol, integrante 
c Reditel, y otras compañías 

»’'ergéticas, como Gas Natural, 
^^ecidan abandonar sus consor-

cios y anunció además la baja

Reditel, la multinacional Bell 
3outh. Fuentes de este consor
cio señalaron a Efe que los 
distintos grupos integrantes de 
Reditel, Sistelcom y Airtel 
están acualmente negociando 
sus participaciones en el grupo 
fusionado, al tiempo que die
ron por seguro que se prpdu- 
cirán algunas bajas.

José Borrell recordó a los 
periodistas que, tal y como 
consta en las bases del con
curso, existe un plazo de tres 
años para conceder una tercera 
licencia de operador para el 
sistema de telefonía 1.800 y 
consideró razonable que este 
límite de tiempo no se agotará.

El ministro aseguró que la 
transparencia del concurso está 
asegurada y confirmó que diez 
días después de la adjudicación 
de la segunda licencia compa
recerá en el Congreso para 
explicar los distintos aspectos 
de la mismá.

Plazos

Tras insistir en que los pla
zos previstos se cumplirán y 
que la adjudicación se produ
cirá antes de fin de año, Borrell 
señaló que los grupos que 
optan al concurso tienen 
garantizada su solvencia y 
salud financiera.

En su encuentro con los 
periodistas, el ministro se refi
rió también a los proyectos de 
ley de televisión por cable y 
de televisiones locales y expre
só su convencimiento de que 
estarán aprobadas por el 
Gobierno antes de fin de año.

Sobre la reciente modififia-

José Borrell confirmó que se presentarán dos ofertas al concurso de telefonía móvil.

ción de tarifas de Telefónica, 
aseguró que el impacto de esta 
reestructuración sobre el usua
rio medio ha sido de un incre
mento del precio del servicio 
de sólo un 2 por ciento, según 
el estudio realizado por la 
compañía en más de cinco 
millones de facturas..

Borrell precisó que la modi
ficación de tarifas no supondrá 
un aumento de la facturación 
de Telefónica y señaló que, en 
caso de que así fuera, la com
pañía pública acelerará el pro
ceso de reducción de los pre
cios de las llamadas a larga 
distancia.

lY necesidad de saneamiento de Iberia, 
F^^^ 229.409 millones de pesetas
m MADRID. (Efe).- El Sm- 
■dlcato Español de Líneas 
■ Aéreas (SEPLA) considera 
■que el saneamiento financiero 
■de Iberia requiere una ampha- 

clón de capital de 229.409 
■mlllorxes de pesetas frente a 
■una cifra mínima barajada por 
■la dirección de la compañía de 
■ 125,000 millones.
■ Según se recoge en el plan 
^alternativo de viabilidad pre- 
Iwado por el SEPLA a la 
Bdlrecclón de Iberia, si esta 
B aportación no es asumible en 
W los próximos meses los pilotos 
B proponen una ampliación de 
Braphal de 113.01% millones de 
1 pesetas que permitiría “sopor- 
V ^ai a medio plazo” los gastos 
V Íluancleros.
V El sindicato de pilotos sob
reña además de la dirección un 
^^^mpvovnlso para retomer las 
^actividades de vuelos chárter 
B durante el próximo año y para 
W recuperar “de forma Inmedla- 
B ^^ la actividad cedida a sus 
Br^mpañías filiales y partlclpa- 

B linter y Viva Air-.
^^^'^ ^^ viabilidad pre- 1 ruado por este colectivo 

V^oge \a necesidad de definir 
y ^a política comerlclal más

[agresiva que posibilite un cre
cimiento mínimo del, 6,9 por 
ciento en los ingresos del gru
po hasta 1996. '

Los pilotos defienden la con
veniencia de mantener la 
actual capacidad de produc
ción y asumen la posibilidad 
de que se produzca un recorte 
salarial en un porcentaje “re
lacionado con el logro de las 
pretensiones expuestas”.

El SEPLA considera que la 
“inadecuada” gestión, la mala 
política de inversiones y la defi
ciente estructura financiera 
han situado a la compañía en 
“riesgo cierto de desaparición”.

Por otra parte, la compañía 
aérea “Eurobelgian” (EBA) 
está decidida a desarrollar un 
nuevo concepto de transporte 
aéreo regular intereuropeo con 
una política de precios bajos, 
afirmó ayer, miércoles, su pre
sidente, el belga Victor Has- 
son.

Hasson afirmó que EBA, 
sobre la base que una dismi
nución de las tarifas aéreas, 
engendra un aumento conside
rable del tráfico. ”Trabajamos 
con el objetivo de crear una 
demanda suplementaria al

La compañía aérea Iberia corre “riesgo cierto de desaparición”, según los pilotos.

atraer a nuevos usuarios”, dijo.
“Eurobelgian”, que desde su 

fundación en 1991 ha realizado

solamente vuelos “chárter”, a 
partir del próximo 24 de 
noviembre comenzará a reali-

zar vuelos regulares diarios a
Viena, Roma y Barcelona a 
precios más bajos.
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Inauguración de la Reunión Iberoamericana sobre los poderes públicos y la propiedad inteledun

La ministra de Cultura consideró que no puede plantearse como una simple mercancía

Carmen Alborch defiende los
derechos de la propiedad intelectual!

SANTIAGO. (Efe).- La 
ministra de Cultura, Carmen 
Alborch, manifestó ayer que 
los derechos de propiedad 
intelectual no pueden ser con
siderados “como una simple
mercancía”, porque 
aspecto económico 
dimensión moral de 
dores.

Alborch añadió en 
tido que las obras

junto al 
está la

los crea-

este sen- 
son pro-

dueto del ingenio humano y 
los creadores “tienen derecho 
a que la sociedad les reco
nozca su papel como verda
deros <iinamizadores del patri
monio cultural común”.

La titular del Ministerio de 
Cultura hizo estas declaracio
nes durante la inauguración de 
la Reunión Iberoamericana 
sobre los poderes públicos y 
la propiedad intelectual, que 
reúne en Santiago a expertos 
europeos y latinoamericanos.

En su intervención, la minis
tra aseguró que el Estado no 
puede permanecer indiferente 
ante las diversas manifestacio
nes de la propiedad intelectual 
porque tienen “un gran impac
to” en la producción econó
mica nacional, ya que las obras 
de producción intelectual 
representan entre el 3 y el 5 
por ciento del Producto Inte
rior Bruto en los países occi
dentales.

Instituciones registrales

Carmen Alborch se refirió 
a la importancia de las ins
tituciones registrales para 
hacer efectiva la protección de

Ministerio sea la del respeto
lin-

ese

B.

Visita la Parlamento
Comunidades Autónomas

Plácido 1)01»'’”^

que, por lo emblemático, del 
2000, cada país pueda tener
una capital cultural en 
año.

a la pluralidad cultural y 
guística del país”.

capitales europeas que la han 
solicitado.

Ante esta situación, el 
Ministerio de Cultura ha pro
puesto a la Unión Europea

personalidades.

Visita al mo^

1

B

Carmen Alborch estuvo presente en la inauguración de la Reunión Iberoamericana sobre los poderes públicos y la propiedad intelectual.

con los periodistas, la ministra 
afirmó que Santiago le parece 
una “buena candidata” a la 
capitalidad cultural del año 
2000, pero indicó que el sis
tema de elección es complejo 
porque hay otras ciudadeslas obras intelectuales y dijp 

, que, a pesar de que la figura - españolas que optan a la 
nominación y también otrasdel Registro está sometida a 

opiniones contrapuestas, “son 
los propios interesados los 
que, con su positiva actuación, 
están confirmando el interés 
de tales instituciones”.

“Para la Administración 
española -agregó- el Registro 
constituye un punto de refe
rencia en su sistema de pro
tección de las creaciones inte
lectuales y de sus titulares. Y 
ello es así porque garantiza, 
mientras no se pruebe lo con-

Alborch destacó los “gran
des esfuerzos” que se realizan 
desde su departamento para 
mejorar la colaboración con 
las comunidades autónomas y 
apuntó que “creo que es 
importante que la política del

La ministra de Cultura rea
lizó ayer mañana una visita 
protocolaria al Parlamento de 
Galicia, donde se entrevistó 
con el presidente de la Xunta, 
Manuel Fraga Iribarne, y con 
el presidente de la Cámara, 
Victorino Núñez, entre otras

Asimismo, 1^ 
Cultura, 
mantuvo ■
alcalde de Sant^^^ 
Estévez, con q^i j^j^^í 
instalaciones ^ái^ 
Arte Contemp ^^[^^i 
Museo doy^^aiicíí- 
Auditorio de

trario, la efectividad de 
derechos allí inscritos”.

Descentralización

los

La responsable de Cultura 
informó de que actualmente 
está en marcha un sistema 
registral descentralizado en 
colaboración con las comuni
dades autónomas y aludió a 
la revisión de las legislaciones 
a escala internacional sobre la 
propiedad intelectual y a la 
tendencia de armonización 
legislativa.

En un posterior encuentro

El director Riccardo Muti prepara un nuevo 
^ ciclo de ^EI anillo de los Nibelungos”

El maestro de la batuta italiano Riccardo 
Muti prepara un nuevo ciclo de “El Anillo 
de los Nibelungos” en la Scala de Milan, que 
se estrenará el 7 de diciembre con “La Valqui
ria”.

“Cantarán Plácido Domingo, Waltraud 
Meier y Gabriele Schnaut. Y cada año ofre
ceremos una nueva parte de “El Anillo”, decla
ró Muti a la prensa en Viena, donde ayer

- y hoy dirige “Cosi fan tutti”, de Mozart, en 
el viejo Theater an der Wien.

Muti dijo estar de acuerdo con el director 
escénico Wolfgang Engel en que su “Anillo” 
mostrará la relación entre la poesía, la natu-

raleza y la filosofía en Wagner, al que “tra
taremos con amor”.

En Viena, Muti se reunió también con el 
director del Festival de Salzburgo para hablar 
de la “Traviata” que se ha comprometido a 
dirigir allí en 1995 y para cuyo papel principal, 
el de Violeta, ha propuesto a la joven soprano 
Andrea Rost. En la temporada 1996/1997, Muti 
hará en la Staatsoper de Viena el “Mefistó- 
feles” de Arrigo Boito, con Samuel Ramey, 
y para 1997 se ha comprometido a dirigir “Ido- 
meneo”, de Mozart, en Salzburgo. Muti dijo 
no estar interesado en las intrigas artística-s de 
la ciudad de los festivales.

M.C.D.2022
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Del desastre se salvó Edward 
Kennedy en Massachusetts y 
Charles Robb, que competía en 
Virginia con Oliver North, el 
“ultra” del escándalo “Irán-Contra”

Deberá gobernar con un Congreso hostil los próximos dos años

La

uro revés electoral
Wara Bill Clinton 1

15
1

Jeb Bush perdió en Florida.

arrolladora victoria del Partido Republicano 
paciones celebradas el martes en Estados Unidos sup

un grave revés para el presidente Bill Clinton, que e . 
gobernar con un Congreso hostil los próximos dos an 
La derrota demócrata coloca, 

L mala posición de cara a las 

I^ ASHINGTON. (Efe).- El 
f P^idenie no se dejó ver la 
| Roche de las elecciones. Se 
\ ^*1 los apartamentos pri-

Blanca, desde 
^^^ comicios por 

1 ^^ portavoz de la1 llanca, Dee Dee Myers,
F ^'^ embargo,' que lo 

ahora querrá Clinton -que 
Presidente de todos los 

^dounidenses- “es tender la 
a los republicanos”, 

lefe de Gabinete del Pre- 
León Panetta, matizó. 

Jetante, que Clinton no 

^^ programa, y p seguirá esforzándose para 

^^^°™a de la ley Kial  ̂ Seguridad

republi- u - ^^nado, Robert 

manifestado U posición a cooperar, y

Clinton 
répu- frlanie^^í ̂ ^^®^ P^*"^ ^^^^^^ 

una proyectos, "'oderad^?^ sanitaria 

P®mias del”??'’ ® algunas 

la ^^'^^'a electoral 
Rubros deu”'^^''®^ ^^^ ^°^ 

IBbnidoReouhv'’

g ^^ cumplir ^®”^” QÓe

además, a Clinton en muy 
elecciones presidenciales de,

1996, y merma sus posibilidades de conseguir la reelección. 
Los republicanos barí tomado el control de las dos Cáma
ras del Congreso y de los gobiernos de los principales 
estados de la Unión, su mejor resultado desde que, en 
1946, cuando era presidente Harry Truman, ganaron la 
mayoría en el Senado y en la Cámara de Representantes.

Resultados electorales
'Tras las elecciones

214

Demócratas Republicanos

Cámara de 
Representantes

Hasta ahora

256

Demócratas Republicanos

en 1996 si ahora, a pesar de 
sus éxitos, su Partido ha sufri
do una derrota de proporcio
nes casi históricas.

Una de las soluciones - 
comentan medio en broma los 
analistassería que Clinton 
recurriera a la táctica utilizada 
en 1946 por Truman, después

int>‘"

if^.‘.

a. 
S

 
3

Í 
I§

 S
-'̂

 S
-̂

8 g
\

1 
gi

l' í
'^^

f^
hU

g;
 1- 

\

Demócratas Republicanos

48

1 indepen.

Senado
56

Demócratas Republicanos

de perder doce 
Senado y 55 en 
Representantes.

Truman, al 
admira mucho,

escaños en el 
la Cámara de

que Clinton 
fue reelegido

Gobernadores30

Evolución del Congreso de EE UU

1994
1992
1990
1988
1986
1984
1982
1980

Clinton “ 
(Demócrata) 
Bush 
(Republicano)

Reagan 
(Republicano)

1978 Carter 
(Dentó

Cámara de 
Representantes 
(435 escaños)

Repub.

220
178
167
175
177
182
166
192
159

Demóc.

214
256
267
260
258
253
269
243
276

Senado 
(100 escaños) 

Repub. Demóc.

52
44
44
45
45
53
54
53
41

30

48
56
56
55
55
47
46
47
59#*

GRAFÍA
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en 1948 porque convenció al 
electorado de que los repu
blicanos eran unos obstruccio
nistas que no le dejaban 
gobernar.

**Martes negro” para los 
demócratas

La noche electoral 
implacable. Uno tras

fue 
otro

Cámara iíé Representantes, 
indicó, tras las elecciones, que 
la labor de su Partido se con
vertirá en “una experiencia 
revolucionaria”.

Si Gingrich, efectivamente, 
pone en marcha su revolución, 
cabe esperar fuertes enfrenta
miento entre el Ejecutivo y el 
Legislativo, pues los signata
rios del “Contrato” difieren 
radicalmente con el presidente 
sobre cuestiones de presupues
to, sobre la reforma de laSa- 
nidad o sobre las ayudas 
sociales.

Los republicanos tratarán 
también de que prospere una 
nueva versión de la ley anti
crimen -uno de los grandes 
proyectos aprobados durante 
la primera mitad del mandato 
de Clinton-, que elimine fon
dos para los programas socia
les de prevención, endurezca 

; las medidas represivas y evite 
nuevas limitaciones a la venta 

' de armas.
i Gingrich y Dole -indicó Dee.

Dee Myers- son las primeras 
personas a las que Clinton lla
mó ayer.

^^Referéndum”

La portavoz de la Casa 
Blanca se negó a considerar 
las elecciones del martes como 
un referéndum sobre la polí
tica de Clinton, y opinó que 
los electores han votado contra 
el sistema y la clase política 
“washingtoniana’’ en general.

Las encuestas hechas antes 
de los comicios indicaban que, 
a pesar de que la economía 
vuelve a funcionar y de los 
éxitos de Clinton en política 
exterior, los estadounidenses 
estaban irritados por la impo
tencia de los políticos ante 
problemas de carácter social, 
como la delincuencia o el dete
rioro de la familia.

Ante esta situación, resulta 
difícil imaginar como un Clin
ton con un poder hipotecado 
va a conseguir la reelección

cayeron los grandes ídolos del 
partido: la gobernadora de 
Texas, Ann Richards; el gober
nador de Nueva York, Mario 
Cuomo; el presidente de la 
Cámara de Representantes, 
Thomas Foley...

Lo de Foley tiene resonan
cias históricas. Hay que 
remontarse a 1860, antes de 
la Guerra Civil (1861-1865), 
para encontrar un "speaker” 
llamado William Pennington 
que perdió su escaño en la 
Cámara Baja.

Unos y otras, las brillantes 
estrellas demócratas, hijos de 
la corriente liberal de la déca
da de 1960, llevaban muchos 
años representando a sus elec
tores en su respectiva circuns
cripción.

Algo así no ha ocurrido 
entre las filas demócratas des
de el año 1946, hace casi 
medio siglo.

Pocos consuelos. De la 
marea republicana se salvó el 
senador Edward Kennedy eñ 
Massachusetts.

Y Oliver North, el “ultra” 
del escándalo “Irán-Contra” 
durante la presidencia de 
Ronald Reagan (1981-1989), 
no consiguió derrotar, en Vir
ginia, al senador demócrata 
Charles Robb.

La “ola 
conservadora” 
arrolla en las dos 
Cámaras

Los republicanos mantu
vieron los escaños propios 
en liza en el Senado y arre
bataron ocho más a los 
demócratas, uno más de los 
necesarios para recuperar la 
mayoría que tuvieron en la 
Cámara Alta hace ocho 
años, en 1986.

En esta Cámara, donde 
los demócratas tenían 56 
escaños y los republicanos 
44, el nuevo equilibrio de 
fuerzas Senado será, para 
1995, de 52 republicanos y 
48 demócratas.

Esta espectacular victoria 
se repitió en la Cámara 
Baja, donde los republica
nos obtuvieron más de los 
40 escaños necesarios para 
recuperar el control que 
perdieron en 1954, según las 
proyecciones de las grandes 
cadenas de televisión esta
dounidenses.

La del martes fue la 
mayor derrota política de 
los demócratas desde 1946, 
con Harry Truman como 
presidente, cuando perdie
ron 55 escaños en la Cáma
ra de Representantes y 12 
en el Senado.

A'l Partido Demócrata le 
quedó el consuelo de la ree
lección de una de sus figuras 
más destacadas, el senador 
por Massachusetts, Edward 
Kennedy, con 32 años de 
servicios en la Cámara Alta.

Sin embargo, perdió dos 
políticos veteranos y emble
máticos en los gobiernos 
estatales de Nueva York y 
Texas, Mario Cuomo y Ann 
Richards, respectivamente, 
esta última a manos de 
George W. Bush, hijo del 
ex presidente republicano 
George Bush.

Otro hijo de Bush, Jeb, 
perdió su pulso con el 
gobernador demócrata de 
Florida, Lawton Chiles, por 
tan sólo dos puntos de 
diferencia.
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Entre las víctimas mortales fisuran cerca de 16.000 niños

Bosnia: 144.000 muertos
Aviones de can 
iraníes bombatl 
una base de te 
muyahidines ti 
territorio iraijien 31 meses de guerra

SARAJEVO. (Agencias).- 
Desde el inicio de la guerra 
en Bosnia hace 31 meses, han 
muerto 144.000 personas, 
según un balance provisional 
publicado ayer por el Minis
terio. de Salud bosnio en 
Sarajevo.

Entre estas víctimas morta
les de la guerra figuran 16.000 
niños, dice la información. Los 
datos solo incluyen a la pobla
ción en las zonas controladas 
por los musulmanes, ya que a 
otras regiones no tienen acceso 
las autoridades bosnias. La 
cantidad total de heridos fue 
de 167.000, entre ellos, 59.000 
que resultaron heridos en la . i,^
capital bosnia Sarajevo. Si bien 
los datos no son oficiales, los 
militares serbios bosnios 
habrían perdido 29.000 solda
dos y 40.000 quedaron heridos.

Entre los bosnio croatas la 
cifra de muertos llega a 7.000, 
según los cálculos, mientras 
que en el ejército bosnio 

- musulmán los muertos llegan 
a 45.000 y la de heridos a 
60.000. La semana pasada, la 
revista croata “Pecat” publicó 
un balance de las bajas mili
tares de todos los ejércitos que 
luchan en la guerra de bosnia, 
diciendo que han muerto 
130.000 soldados y 127.000- 
quedaron heridos.

Inválidos

Para 48.000 hombres en 
Croacia, Bosnia y Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro) su par
ticipación en la guerra acabó 
con invalidez total o ceguera, 
señaló la revista.

La cantidad total de heridos fue de 167.000.

■

Mientras, unas 18.000 per
sonas han abandonado sus 
hogares tras la ofensiva desa
tada por el ejército bosnio, de 
mayoría musulmana, en la 
región de Bihac, al noroeste 
de Bosnia-Herzegovina, infor
mó ayer miércoles, el Comité 
Internacional de la Cruz Roja 
(CICR).

Los refugiados, en su mayo
ría mujeres, niños y ancianos, 
han huido de Ripac, Grabez 
y Krupa ante la intensidad de 
los combates, que ha provo
cado la falta de bienes básicos, 
como la asistencia médica y la 
calefacción.

Cerca dé 8.000 afectados se 
han refugiado en Petrovac, 
otros 3.000 en Drvar, 1.250 en 
Dojni Lapac, 750 en Trebuljsi 
y alrededor de 5.000 en Sipovo.

Los delegados del CICR, 

situados en Banja Luka, han 
distribuido material de prime
ros auxilios y equipos quirúr
gicos para el tratamiento de 
los heridos de guerra en las 
ciudades de Kluj, Sanski, Most 
y Dojni Vakuf, así como en 
los hospitales de Prijedor y 
Petrovac. La organización 
humanitaria aseguró que ayer 
entregó 2,5 toneladas de medi
camentos al hospital de Doboj, 
lo que le da capacidad sufi
ciente para atender a unos dos
cientos heridos.

Como consecuencia del 
incremento de la tensión en 
Velika Kladusa, los delegados 
del CICR han decidido con
centrarse en Bjhac, donde con 
la ayuda de colaboradores 
locales han distribuido los 
medicamentos necesarios al 
hospital de la ciudad.

Los serbobosnios 
recuperan terreno

Los serbobosnios han 
recuperado el estratégico 
altiplano de Grabez, cerca 
del . enclave musulmán de 
Bihac (noroeste de Bosnia), 
que perdieron la semana 
pasada ante una ofensiva 
del Ejército bosnio, comu
nicó ayer miércoles la agen
cia de noticias serbobosnia 
Srna.

"Nuestras unidades recu
peraron el cañón de Ripac, 
a nueve kilómetros al sudes
te de Bihac, y, ante la débil 
resistencia que ofrecieron 
las formaciones musulma
nas, se abrieron paso fácil
mente hasta Bihac”, declaró 

'ayer el general Manojlo 
Milovanovic,’'jefe del Estado 
Mayor serbobosnio.

Las unidades del Ejército 
bosnio, de mayoría musul- 
mana, conquistaron la
semana pasada la cota de 
Grabez y unos 250 kilóme
tros cuadrados más en la 
región del enclave musul
mán de Bihac, del que 
habían desalojado al líder 
local proserbio, Fikret 
Abdic.

En su avance, a unos 380 
kilómetros al noroeste de 
Sarajevo, el Ejército bosnio 
se detuvo en la línea de 
demarcación prevista en el 
plan de paz del Grupo de 
Contacto.

TEHERAN. (Hep 
de caza iraníes bonibí 
ayer las bases de la 
ción opositora iraní (fe' 
hidin Jalq en el tento 
quí, informaron fwi® 
tares iraníes.

Este ataque esunatíl 
a la reciente penena 
miembros de la cita® 
nización opositora eaj 
torio de Irán para M 
actos de sabotaje,J 
desestabilizar el régial 
mico, agregaron 1^

Señalaron tamben^ 
aparatos Iraníes ‘ 
sus. bases sin difíc^ 
haber sufrido pet® 
pués de realizar la

Este es el segunda, 
iraní contra las bí^ 
hidin Jalq (Combatid 
Pueblo) en Irak en

La guardia fronte 
el domingo tresniia^ 
tierra-tierra contra 
bases de la oposj^ ‘; 
Bagdad después de 
de unos siete cení - 
intentaron ¡nfilttj 
torio iraní P^t^ 
oleoductos de ijb , 

Las autoridades ij 
saron también a V 
Jalq, que en 19» < 
sede desde Patj ¿.; 
estar detras de 
siones pi'odne'd^ 
dos zonas concur^ 
rán que causaro
dos personas. ^^ 

Por su P^d^'to^
ha reaccionado 0 

de los

prensa oficios 
autoridades 0^, 
Irak para ace<. 
que son leales , 
nidenses y “ '*>

ataque 
en su

Yeltsin continúa con los 
cambios en el Ejecutivo

Berlusconi, ‘‘Rey Midas” 
del Parlamento Italiano

Ernesto Z®*®^ 
declarado

MOSCU. (Efe).- El presi
dente de Rusia, Boris Yeltsin, 
decretó ayer, miércoles, el 
nombramiento de dos nuevos 
viceprimeros ministros, infor
mó la agencia .oficial 
ITAR-TASS.

Las designaciones recayeron 
sobre Oleg Davidov, de 54 
años, hasta ahora ministro de 
Relaciones Económicas Exte
riores, y sobre Alexéi Bolsha- 
kov, ^director general de una 
sociedad accionista ferroviaria 
de San Petersburgo.

. En el centro de prensa dél 
Gobierno, con el cual contactó 
Efe, no supieron dar mayores 
antecedentes sobre Bolshakov.

El “número uno” del Krem
lin continúa así los cambios en 
el Ejecutivo, tras las designa
ciones de nuevos ministros de 
Agricultura, Finanzas y Econo
mía y la dimisión del vicepri- 

. mer ministro Alexandr Shojin, 
que renunció la semana pasada 
por su disconformidad ante los 
cambios gubernamentales.

Por otra parte, el ministro 

ruso de Asuntos Exteriores, 
Andrei Kózirev, viajó ayer, 
miércoles, a Bagdad para obte
ner del Gobierno y Parlamento 
de Irak el reconocimiento ofi
cial de Kuwait, lo que permi
tiría el levantamiento del 
embargo de la ONU al país 
de Sadam Husein, y a Moscú 
recuperar 7.000 millones de 
dólares.

La visita de Kózirev a Bag
dad “obliga a las autoridac(es 
iraquíes a formalizar jurídica
mente” su aceptación de la 
soberanía y las fronteras de 
Kuwait, aseguró ayer el vice
ministro ruso de Exteriores 
Boris Koíokolov, en declara
ciones a la agencia Interfax.

El recónocimiento oficial del 
Estado kuwaití y sus fronteras 
por el régimen de Sadam 
Husein y la ratificación por el 
Parlamento iraquí servirían a 
Rusia para exigir el levanta
miento de las sanciones inter
nacionales que pesan sobre 
Irak.

ROMA. (Efe).- El primer 
ministro y magnate de la comu
nicación Silvio Berlusconi ha 
arrebatado al patrón de la Fiat, 
el Sitiador vitalicio Gianni 
Agnelli, el primer lugar de la 
clasificación anual de millona
rios del Parlamento italiano.

Los casi 22.000 millones de 
liras (13,7 millones de dólares) 
de ingresos anuales declarados 
por Berlusconi, elegido dipu
tado por primera vez en las 
últimas elecciones generales de 
marzo, suponen un récord 
absoluto en la historia de los 
ricos del Parlamento.

“11 Cavaliere” ha declarado 
al Fisco la propiedad de accio
nes en veinte sociedades, desde 
la “Fininvest” -que incluye sus 
tres televisiones privadas- al 
club de fútbol Milan, así como 
de ocho casas en la capital lom
barda y cuatro embarcaciones 
deportivas.

Sin embargo, el nuevo “Rey 
Midas” del Parlamento italia
no, cuyos miembros deben 
hacer públicos anualmente los 

ingresos y propiedades decla
rados a Hacienda, no incluyó 
entre sus posesiones ni auto
móviles’ ni aviones privados. 
que figuran a nombre de 
sociedades.

sus

Par la mentó río más rico

Con el parlamentario más
rico de la historia de Italia en 
sus filas los diputados de la 
coalición del Gobierno han 
derrotado con facilidad a los 
de la oposición en sus ingresos 
anuales.

En conjunto, los represen
tantes de la coalición derechis
ta -cuyos pilares son la ber- 
lusconiana Forza Italia, la 
federalista Liga Norte y la neo
fascista Alianza Nacional 
(AN)- en la Cámara de Dipu
tados suman unos ingresos de 
74.000 millones de liras (46,2 
millones de dólares), más del 
doble de los 32.000 millones 
de liras (20 millones de dóla
res) de los de la oposición.

México
MEXICO-Í^’' r 

ra mexicana .j^^:1 
declaró .^y®’’ ¿¡íRN 
los comicios P 5jd0*J 
21 de agosto yipg 
mó a Ernesto |¿jácc d 
te electo do 66 
votos en ^® ..pes. 
y 120 abstened’ , 3fil^

Zedillo, 
dor de las 
de agosto P^’ 
Partido ^ 
cional (P^ \léxi‘: 1 
sidencia a^ |9^? . 
diciembre .^ .iñi” 
período de 
minara el 
2000.

El ahora P^^^j 
se convertirán^ 
número -y ^ < 
el comienzo 
de 1910 y , pod¿t'J 

didato del íT 
gobierna J

ó b
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Sala continúa su proceso de 
recuperación mientras Floro no 
encuentra un sustituto de garantías 
y ya se empiezan a barajar los 
posibles refuerzos para diciembre DEPORTES ' ' ^-
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se recupera dentro de lo previsto.

113^- 
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ecuperándose 
rpeuperación tras

José María Sala continúa eí proceso a pesar de ^“^ 

ya operación que sufrió en su rodnia y enero, Benito 
tiodo marcha bien hasta diciembre o me u ^^ momento 
lloro no podrá contar con su concurso, q eubierto con 

iparece necesario pues su puesto no ha si

Julio Soler no juega en el Betis y ya piensa en cambiar de aires.

osé M- Sala sigue

o. «A

id3i^ 
la

"^
 ^ 

-a
. ^

 '^

demasiada fortuna y el Albacete, no se sabe si por castta- 
tídad o no, se ha vuelto muy vulnerable tras la ausencia 
de Sala, un centrocampista de corte defensivo que destruye^ 
el juego del rival y se encarga de la recuperación de 

balones en la zona media.

Í
/c
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O los metros finales y sobre todo 
en las faltas, pues ha habido 
muchas al borde del área y 
normalmente José Luis Zala
zar suele meter alguna. He vis
to al equipo bien porque ha 
trabajado. Si se hubiera visto 
que el equipo bajaba los brazos 

¡ hubiera sido preocupante, pero 
; hasta el último momento el 
equipo ha dado la cara y no

, José Maria Sa\a continua 
\®i proceso de recuperación, 
y después de ia opereción que 

ie realizó en su rodiÚa.
1 Aunque todo marcha bien, I todavía queda mucho tiempo 
Vpara que ei centrocampista 

t catalán pueda reaparecer pues, 
gcon el parón navideño, enero 

a techa en la que se prevé 
reaparición: “Todo marcha 
a, dentro de lo establecido, 
ora voy a un centro de reha- biVuación y aUi estoy haciendo 

i^aos ejercicios para doblar y 
extender la pierna y también 
^ comenzado ha potenciar la 
pierna con sesiones de mañana 

tarde. En principio se toaron 
’^aio periodo de recuperación 
A dos meses y medio a tres 
'^ podría ser para diciembre o 
lunero. \ o estoy poniendo toda 
'Wt voluntad, pero milagros no 
>* pueden hacer”, manifestó.

-^ está dando la cara”

Hablando sobre la marcha 
^bacete, que el domingo 

’^chó un mal resultado ante 
Compostela, Sala afirmó que 

rnalo ha sido el resultado 
tm? P^^ido ha estado con- 

u ^^ ^^ Albacete. Quizás 
cmos estado acertados en

hay nada que objetar. Ellos
han aprovechado los errores
que hemos tenido y nada más”.

De todas formas el Albace
te, quitando las faltas y a pesar
de dominar el balón, tuvo
pocas oportunidades de gol y
además graves errores defen
sivos que le costaron los goles:
“También hay que ver el rival
pues el Compostela montó una

^ Sala: "El Albacete ao es 
más vulnerable sin mí

el equipo se está notando.
La ausencia de José Mana Sala e ^^^j^u^tor del juego 

Su labor en el centro de campo coy balones es la asignatura
1^ rival y G P .-%*iomcnto Floro no ha 

pendiente del Albacete, pues de ^‘^^ • ^^^ puesto, 
encontrado el hombre ideal ¡n^prescindible: “Yo no

Sala, evidentemente, no se ve tai ^^^ ^^^^^ Últimas 
diría que el equipo es más yulnera ^^^^^ igualmente jugando 
derrotas son cosas que podían hao h ^.Qjncidido mi lesión 
yo y sólo ha sido una casualidad % ^^ ^1 Compostela me
con los últimos malos resultados. ^ ^^^ ^^^^^ ^^j^ j^^^
dirás que se ha perdido por tres g '^^.^^ producto de nuestros 
tenido cuatro ocasiones y han ^y Albacete haya sido un 
errores. No se puede decir que el ^^ ¿^sastre en los goles 
desastre defensivamente. Si ha si» ^^^^^ encajado. A veces 
encajados porque no se teman-qü ¡ej-des el partido”, 
es lo que pasa, que tienes un err*-^

Sala.

defen nuy fuerte, con mucha
gente atlas y esperando el con
tragolpe y nuestros errores,
que ha sido en definitiva lo,
que han hecho, aprovecharse
de nuestros errores. Hemos;
tenido el balón y quizás no se, 
ha profundizado mucho por
que ellos defendían bien, no' 
dejaban huecos y costaba 
.mucho entrar”.

Julio Soler no 
juega en el Betis 
y podría estar en 
la cartera de 
Benito Floro

El jugador del Real Betis 
Julio Soler manifestó ayer 
que todos los futbolistas 
quieren participar en los 
encuentros y que por ello 
es lógico que actualmente 
esté “fastidiado por no 
jugar”.

Soler, quien fué contra
tado la pasada temporada 
procedente del Albacete 
Balompié, aún no ha sido 
convocado por el técnico del 
Real Betis, Serra Ferrer, en 
las primeras diez jornadas 
del actual campeonato ligue
ro, lo que el futbolista ceutí 
no comprende. “Este año, 
por razones distintas,' el 
entrenador no cuenta con
migo, y si hay que cambiar 
de aires habrá que hacerlo”.

El defensa argumentó que 
le ha “pillado de sorpresa 
el no jugar este año”, aun-' 
que precisó que entiende la 
postura del técnico al contar 
con un bloque de jugadores 
que hasta ahora ha dado 
buen rendimiento.

“Estoy rodeado de gente 
estupenda y de un gran 
ambiente, pero si no juegas 
todo eso te sobra”, dijo.

Soler resaltó que si con
tinúa esta situación hasta 
diciembre, mes en el que se 
inicia un nuevo plazo de 
contratación de jugadores, 
tendrá que escuchar cuáles 
son las intenciones del club' 
sobre su futuro en el Betis.

Sabido es que Julio Soler 
fue uno de los hombres más 
utilizados por Floro en el 
Albacete y también que el 
jugador ceutí estaría dis
puesto a volver al equipo 
manchego, por lo que no 
sería estraño pensar que esté 
en la cartera de Floro como 
posible refuerzo.
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Carmina Belmonte y José María Llusá aprovecharon la rueda de prensa para contestar a Rafael Pla, presidente del Motor Club Albacete. JOSE LUIS

“No tenso ninsún dato concreto que me basa cambiar mi opinión sobre José María Llusá”

La alcaldesa manifiesta su
apoyo al gerente del Circuito

José M- Llusá/te 
abogado toniarH 
medidas”

. r *
José María Llusa. I 

del Circuito de Alt' i 
comentó que había cops^ j 
una grabación de la i»^ 1 
prensa de Rafael Playqtj^l 
saba ponerla en manos y j 
abogados para que toni;í j 
medidas oportunas. 1

“La rueda de preí^\ 1 
Rafael Pla tiene varios as^ 
por un lado el terna de . 
tión del Circuito que ’^j,^ 
ponsable público que so; -^ - 
entidad . la tengo que . '
pues unos consideraran 
gestión es buena, otrosí!^ 
mala, pero esto tiene 
ca”, dijo Llusá, । T

“Lo que no tiene rí 
añadió, “es querer mj^ » 
temas personales muy K P 
aclarar y desde luego'^yted 
mi abogado el queva \iemt 
medidas porque es mn ^r 
lo que se dice”. . .

El gerente del Circe ‘ Jehas 
dió: “Al final deh!^ de 
prensa, hay una sene 
que plantean 
comunicación y 
se pierde porque al Wí ■tacat, 
llega a una conclusión yjio er 
se argumenta Qtie e ^ in 
de esta coorporacion ^ador 
no estaba terminado J fe 
ha terminado gmem , w 
tión y eso es una

Llusá no qtnso j, 
demasiado ya 
“las polémicas se a . Jadrid, 
deben aclararse y n^ jlecej, 
números y ahora , 
tación y mañana o ^. 
finalizar señalo qu . ,
tema que es e 
del Motor Club 
antes tenia una r r 
y ahora tiene otra •

>un. 
idos 
ioaal 
>cía| 
bak

Juan CARRIZO

Carmina Belmonte, alcal
desa de Albacete, y José María 
Llusá, gerente del Circuito de 
velocidad, aprovecharon la 
rueda de prensa en la que pre
sentaron el I Rally Ciudad de 
Albacete para responder a las 
acusaciones que Rafael Pla, 
presidente del Motor Club 
Albacete, vertió sobre el 
gerente del Circuito, pidiendo 
su cese inmediato.—

La alcaldesa de Albacete 
señaló que “José M- Llusá 
sigue teniendo todo mi apoyo 
y espero que en la próxima 
junta , se manifieste lo mismo 
pues yo no tengo ningún dato 
que pueda hacer que cambie 
mi opinión sobre el gerente”,

Reunión con Rafael Pla

Sobre una reunión mante
nido con Rafael Pla, Carmina 
Belmonte dijo: “Me habló de 
algunos problemas que veía y 
le dije que podía entender que 
cualquier colectivo pudiera 
sentirse incómodo y que las 
relaciones entre el Motor Club 
Albacete y el Circuito de Alba
cete se podían mejorar pero 
el planteamiento era más drás
tico. Yo le pedí razonamientos 
pues una opinión no era razón 
suficiente para todas medidas 
de ese tipo”.

Sobre las cartas que Rafael 
Pla repartió a los medios de 
comunicación, la alcaldesa 

señaló: “He leído los docu
mentos que me presentó 
Rafael Pla-y hay opiniones 
sobre la gestión pero datos 
concretos que me hagan 
replantearme mi apoyo a Llusá 
no hay ningún dato. S ^’o hay 
algunas insinuacione -sona
les que debe resolvei ux propx 
José M- Llusá”.

Carmina Belmonte dejó cla
ro que “las decisiones que se 
toman en el consorcio se 
aprueban en una junta y se 
le pesuponen al gerente unas 
atribuciones que no tiene pues 
muchas de las decisiones son

Campeonato de España de 
~ Rallyes en Albacete

Albacete acogerá por 
primera vez una prueba del 
Campeonato de España de 
Rallyes de Tierra, siendo ésta 
la última prueba de este 
campeonato, compuesto por 
siete, repartidas por toda la 
geografía nacional.

El viernes día 11 se ubicará 
dentro de la ciudad, 
concretamente en la Avenida 
de la Estación, el parque 
cerrado de todos los vehículos 
que participarán en el “I Rally 
Ciudad de Albacete”. Será 
desde las 20 horas hasta las 

tomadas por la junta del con
sorcio que son claras y tras
parentes”.

La alcaldesa también resaltó 
que “hay gente que firma esas 
cartas que han hablado con
migo varias veces y jamás me 
han hecho el menor comen
tario negativo”.

Pla acusó a Llusá de poner
se el sueldo que el mismo esti
pulaba y que se autogratificaba 
en algunas pruebas. Ahí la 
alcaldesa fue tajante: “Eso es 
falso. El sueldo del gerente 
estaba puesto antes de que 
entrará esta coorporación y

8 horas del sábado día 12.
El sábado está previsto para 

esta última prueba del 
campeonato un recorrido de 
180 kilómetros con siete 
tramos y 80 kilómetros 
cronometrados, dentro de los 
términos municipales de 
Chinchilla, Casas de Juan 
Núñez, Hoya Gonzalo y 
Albacete.

En el Circuito de Albacete 
se instalará el centro de 
operaciones con la llegada y 
salidad de los más de 
cincuenta pilotos inscritos.

estaba aprobado por unanimi
dad. Concretamente Llusá 
hizo una propuesta en blanco 
respecto al resto del personal 
del circuito y la cifra se rellenó, 
sin estar él delante, con la 
decisión que la junta del con
sorcio creo más oportuna”.

' Carmina Belmonte aseguró 
que “por nuestra parte no hay 
ningún miedo ha hablar con 
todo el mundo y a poner las 
cartas sobre la mesa porque 
en el Circuito no tenemos 
nada que ocultar”.

Auditoría

Sobre el llamamiento que se 
hizo desde el Motor Club 
Albacete a los partidos polí
ticos para que se realice una 
auditoría de las cuentas del 
Circuito, Carmina Belmonte 
dijo: “En el consorcio del Cir
cuito, una persona que recibe 
una gratificación mensual es 
el interventor del Ayuntamien
to ya que asiste a todas las 
reuniones e interviene todas 
las cuentas del Circuito. El 
letrado municipal también 
asiste levantando acta de todo 
lo que se dice y jamás hemos 
tenido una advertencia de que 
algo no podía hacerse”.

“Las cuentas del Circuito se 
van a dar integras y las pre
sentaremos con más publidad 
para que no haya ninguna 
duda”, señaló para terminar 
Carmina Belmonte.

El gerente del» *'‘' 

mó que el tu»'
perdido ptt^ ‘̂^g° ;

único ente ’'®P'^ L^eií' ^, d 
hTene»^"l^' 

Motor Club y ^^1 !f 
la Federacióm 
ha evolucionado y ; 
Ahora hay «"^eí^; 
circuitos, en la 4 - 
cuito de Albacet • j 
directamente con |.: 
de las prueba* se ha quedado «*
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se trabaja todos ^je...

Finalmente,) j. ; 
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nw'fefiP castellano manchemos participarán en el Campeonato de Alemania

^Ivamento: hvier Molto, 
pn la selección española

IU denuncia la 
prolongada 
situación de 
desgobierno en el 
IMD de Albacete

S.

LT

ma* una amplia
de Castilla-La 

l“^^■»Hf □ ^‘do convocada 
q“^ -der los colores de 

írará¡it.*íeccion española de sal- 
otros ^ento y socorrismo en el 
enei^topeonato de Alemania que 

• £ "'"dad ale- 
,ene de Warendorf durante 
rmelíp^ 16 a 20 de noviSe 
nuví^fi^pués delos mím 

-erados ob,en¡doT®e"í“í

campeones 
nie^tó¿ .r^F‘cuciones auto- 

Jinyfeo "^nola de Sal- 
ión e”?|b4n ^" hafi-
8f> integrar ?' j^^P^^tistas 

'"^ ^««ores^nn ? hecena de 
doy-.f^ ^Mue formar la selec- 
ias 3;

la ren~ cons- 
más 

de (ln'*ü'''' “^^spués 
‘“"Ados en

,0 dos y Canarias

‘ de Sa v ^ ^an-

"I'ción . ’^^K-ha.
P'^nas ^]"P“'s‘a 

la el a- "P Pf®- ' “'a 15 por

haber dimitido, p razones
personales, Manuc: Collado,
del que hay que decí al menos
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por las ^^n* 
^' Teresa p^^’?"^^ora

Calvo, 
Ruiz hlar y Mont-

S

la noche, viajará hasta Dussel- 
dorg en avión y proseguirá en 
autobús hasta la ciudad de 
Warendorf. A lo larrgo de cua
tro jornadas se desarrollarán 
Ias diferentes pruebas de las 
que consta este tipo de cam
peonatos, desarrollándosé tam
bién alguna de las pruebas que 
se han incorporado actualmen
te al circuito, como son las de 
aguas abiertas.

Como ya hemos comentado,
^°^ seleccionados está el 

albaceteño Javier Moltó Pre
cioso, que cuenta con un 
amplio palmarés: Campeón de 
Europa de la prueba de 
correr-nadar-correr. Campeón 

c España de selecciones auto
nómicas. Deportista con mayor 
progresión en el salvamento 
acuático de nuestra comuni
dad, pasando del lugar I52 de 
España en 1.993 al 3^ de Espa
ña en 1.994. Primera convo
catoria para la selección espa
ñola.

®^ defensa DE lOS 
¡JTERESES DE 
AEDACETE Y SU 

PROVINCIA

UNI v-
i

il I

La selección española de salvamento, con cuatro albaceteños, competirá en Alemania.

Baloncesto: Victoria del 
^ CBA-5 frente a Madridejos

Izquierda Unida de Casti
lla-La Mancha ha denunciado 
la prolongada situación de 
desagobierno que e 'ste en el - 
Instituto Municipal e Depor
tes de Albacete.

En una nota de prensa señala 
que “en primer lugar hay que 
dar a conocer a lo.s aidadanos 
la falta de seriedad con que 
el PSOE se ha tomado un área 
importante como el deporte, 
como demuestra el intermina
ble baile de concejales, 1- fue 
Francisco Delgado el. respon
sable de la Concejalía que des
pués pasó al dimitido Ginés 
Meléndez y que ahora recae en 
Eugenio Sánchez, a esto suma
mos las dimisiones de conce
jales del equipo de gobierno, 
dos de las cuales, la de Fran
cisco Martínez Simón y la de 
Ginés Meléndez, han influido 
directamente en el IMD, por 
ser el primero miembro de la 
junta rectora y el segundo con
cejal de Deportes. Por su fuera 
poco, el Partido Popular tam
bién va ya por el tercer repre
sentante, primero Ginés 
Tarruella, después fue José 
Ramón Remiro y ahora Fran
cisco Pedro Pérez”.

lU-ICAM, ademá.s de la ges
tión política, tambievi critica la 
gestión administrativa: “Desde 
el día 4 de julio el ÍMD está 
funcionando sin gerente, al

El CBA-5 consiguió una nueva victoria por 70-51 ante el 
Diapasón Madridejos, lo que le permite seguir en la cabeza 
de la clasificación de la Primera División Autonómica de 
baloncesto. El partido no tuvo gran calidad, pero si emoción. 
En el primer tiempo resultó muy igualada con un 30-25 a 
favor de los albaceteños.

En el segundo tiempo siguió por los mismos cauces, aunque 
un mayor acierto en el tiro de los hombres del CBA-5 les 
permitió despegarse en el electrónico, ante un equipo bastante 
más veterano.

Por el CBA-5 hay que destacar, dentro de la mediocridad 
general, la labor anotadora de Angel y Francis.

Los anotadores fueron: CBA-5: Meléndez, Roberto (2), 
Andújar (2), Toboso (9), Ferdy (2), Angel (20), C. Marcos 
(3), Paco (1), Manolo (14) y Francis (17).

Madridejos: Moreno, J.A. Moral (2), Moral (14), Torres (9), 
Pedraza (8), De la Llave (6), Galán, Sánchez (5), López (2) 
y Patiño (3).

desde lU-ICAM, que fue un 
trabajador muy válido, un buen 
gestor”.

“Desde lU-ICAM no pode
mos estar de acuerdo en la falta 
de diligencia mostrada por el 
equipo de gobierno en solucio
nar un problema de esta gra
vedad, sobre todo conociéndolo 
desde el mes de marzo pasado, 
ya que ha sido el grupo socia
lista el que por razones que 
desconocemos ha aprobado pri
mero las bases para la provisión 
de la plaza, con la unanimidad 
de los tres grupos y ellos mis
mos quienes posteriormente en 
sesión de la junta rectora del 
IMD celebrada el 8 de noviem
bre ha propuesto y aprobado 
una modificación innecesaria 
de las mismas”.
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Comienzan a debatirse las enmiendas presentadas al proyecto de Ley del Deporte de Castilla-La Mancha.

Noviemh.

Kick-Boxingi* 
títulos nacML 
estarán enH 
Mallorca con ■*
presencia 0 
albaceteña ^

R(

La Asociación 
Kick-Boxing ha 
velada que se cewü) 
próximo sábado enj^ 
de Mallorca y en 
en juego tres 
según confirmaron?^® 
bros de la 
combate.

Los tres títulos . 
disputarán a seis asa , J 
minutos cada n*’‘’’%g^ 
gorías para 
kilos, menos de J 
de 72,5 kilos.

El aspirante 
Juan de Dios ^^J 
enfrentará ai ® '^as 
Francisco 
mientras que 
Oscar Benito 
isleño Emilio5n^lfibl 
ceteño Antonio 
contra el balear ।

La Comisión de Educación y Cultura empezó a estudiar las enmiendas presentadas

Comenzó el debate sobre
El asesor

de Mallorca y Pf® « 
Pro-Kick, M«^ 

dijo que la
nal de C 
representativa ^^.^ 
español y “I^ jje Jtre 
mo encargado * 
organización®" W

Sí

la Ley del Deporte regional
LI

Fomentar el deporte base, 
eliminar trabas para la crea
ción de federaciones e impedir 
desde la Administración .la vio
lencia en el deporte han sido 
algunos de los aspectos deba
tidos ayer por la Comisión de 
Educación y Cultura -en rela
ción al Proyecto de Ley del 
Deporte en Castilla-La Man
cha.

Los miembros de la Comi
sión de Educación y Cultura 
del Parlamento autónomo se 
reunieron ayer en ponencia -a 
puerta cerrada- y debatieron 26

Dos Santos: “Nunca podré entender 
mi suplencia en el Albacete”

VILLARREAL (Efe).- 
Raúl Ricardo Dos Santos, nue
vo jugador del Villarreal, ficha
do del Albacete, declaró ayer 
en el acto de su presentación, 
que núnca podrá entender su 
suplencia en el equipo mache- 
¿0-

El delantero uruguayo, que 
e ha comprometido hasta el 
próximo 30 de junio, fue pre
sentado oficialmente a los 
medios de comunicación y 

igará su primer partido con 
i nuevo equipo, el próximo 

de las 124 enmiendas presen
tadas al Proyecto de Ley del 
Deporte, de las que 7 queda
ron aprobadas y 4 pendientes 
de debate en la comisión.

Según señaló a Efe el dipu
tado socialista Emilio Mariano 
Moreno, en esta reunión (la 
primera celebrada por la 
Comisión para elaborar el 
informe sobre la futura Ley) 
se han debatido fundamental
mente “cuestiones semánticas 
y de matices” sobre el articu
lado del proyectos y se ha lle
gado a “pequeños acuerdos” 
centrados casi todos en aspec
tos formales.

martes frente al Gimnástico, 
en un encuentro amistoso que 
se disputará en El Madrigal.

“Agradezco mucho la opor
tunidad que me brinda el 
Villarreal y espero poder apor
tar toda mi experiencia y mis 
goles para lograr que el equipo 
alcance sus mejores resulta
dos”, declaró el futbolista.

Dos Santos, que jugó la tem
porada pasada un total de 30 
partidos de liga y logró diez 
tantos, afirmó que llegaba para 
trabajar con el resto de su

Por su parte, la diputada del 
PP Marina Moya y vicepresi
denta de la Comisión destacó 
que las enmiendas presentadas 
por su grupo tienen como obje
tivo primordial garantizar que 
“el deporte llegue a todo el 
mundo” a partir de un mayor 
uso de las instalaciones exis
tentes y de la potenciación del 
deporte base y desde las escue
las en la región.

Asimismo, el parlamentario 
de IU, José Molina reconoció 
que la tramitación y debate de 
este proyecto de ley “va un 
poco lento, quizá debido a que 
en estas reuniones hacemos un 

equipo y que esperaba lograr 
entrar en el equipo titular.

Jose Manuel Llaneza, geren
te del Villarreal, declaró en .el 
mismo acto que el club había 
contratado a un gran profesio
nal del que esperaba sobre 
todo trabajo, ilusión y goles.

Dos Santos dijo que “un fut
bolista debe jugar donde le 
quieran y aquí no me querían”.

Dos Santos señaló que ha 
conseguido la carta de libertad 
del Albacete y ha solucionado 
lo económico. “Me Jie puesto 

debate tipo plenario, cuando 
la ponencia debería ser un foro 
más negociador”.

. Molina señaló que en el 
debate de ayer se han incor
porado propuestas de IU rela
tivas a la actuación de la Admi
nistración para intentar poner 
fin a prácticas relacionadas con 
la violencia en el deporte o 
la eliminación de requisitos 
para la constituir federaciones 
deportivas en la región y favo
recer así su creación.

La Comisión de Educación 
y Cultura de las Cortes regio
nales se reunirá de nuevo el 
próximo miércoles.

Este donW’ 
disputará d 
Raid MouJ 
Ciudad ác*’‘

Este domiHc- , 
en Hellín una *j¡ 
ba de Moun “^ 
zada por Jra 
‘°“‘ ’'|‘'cirtU*'I 
nano el z^|> 

ñor longitud P"'msivf 
de tierra ex . 
subidas, baj^ 
técnicos. (¿jt

de acuerdo con el Villarreal 
para los seis meses que restan, 
ellos querían más, pero tengo 
otros planes, el año que viene 
quiero regresar a mi país”.

Preguntado acerca de ese 
deseo de regresar a su país, 
Dos Santos dijo que hay otros 
factores que le han impulsado 
a regresar, “principalmente mi 
madre”, señaló, “no quiero que 
me pase lo mismo que a mi 
padre, quiero compartir las 
cosas lindas que pueda con 
ella”.

Los
goría scu>o _ m '

inscritos en J 2i; ‘ 
tres vueltas j(^;V/ 
féminas da a ^^ ,..

situado en > 
frente a ja i- 
buses, dist^

Esta C07 dín^ 
ter na<:io"Ín «^i

horas de .Ona - v 
da de deC 
co minutos ^ 
el resto de ^

Todos

0“""í ‘ la ei«’®‘ 
durante a ^^^; 
y trofeos f 
pulsómetro»'

M.C.D.2022
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_^ canasta de¡ azulsrana en d último sesundo dio la victoria a¡ combinado español sobre la República Checa

baloncesto: Xavi Fernández metió
a España en el Europeo’95 (78-80)

NOW UCIN (Efe).- 78, 
WbUca Checa (36+y)- 

A.\Kml (16), Svoboda (16), 
^en.jlniby Okac (15), 

, (.¿(10) -cinco inicial-, Becka (), 
1 ^ toenik (3), Krejci (4), Med- 

(6), Czudek (-):
' w# 80, España (43 +37): Eodn- 
. j.kez (2), Herreros (13),

Peirán (13), Murcia (2) 
® vcinco inicial-, Fernandez (lo), 

,.Orenga (13), Albert (5), Angu- 
’^’'ilH7iySoler(4).
^^ ¿«tÁrbitros: Radie (CRO) y 

>sseT (GER). Excluyeron por 
«Í,««nales a Okac (m.31), 
® '^1 (m.35) y Medvecki 

.(nv36j.
P Incidencias: Encuentro 

s ''L correspondiente a la fase de 
ji^ ^Clasificación del Campeonato 
ief' be Europa 1995 de selecciones 

disputado en el Hall 
Sports de Novy Jicin (Re- 

’^^v^ka Checa) ante unos 700 
kLespedadores.
í®^*'£ Comentario: Ena canasta 

del barcelonista Xavi úco* Rández en el último segun- 

P^’^'^o a’^f® fa Repú- 
L^^^'^ó matemá- 

la clasificación de 
P^’i^ el Europeo’95 y íí ^. !^'kiió en sencillos trámites 

cí*^.!^^ compromisos que aún 
'® ^^ renovado conjunto
etí» Janano para cerrar esta ronda 

clasificación.
Eis checos, con un solo 

lOd' ^^^’^V® ganado, jugaron sin 

^ ^Q’^ enorme ansia J ffl *‘ '^ctoria en busca de un hue- 
* ks lleve a Atenas, pero 

^^ ^^^^^ do contunden- 
defensa y de acierto en 

p iw selección de Frantisek

España consiguió la clasificación para el Europeo’95 de Atenas tras vencer a la República Checa.

Ron estuvo muy por encima 
del juego que ofreció en el pri
mer compromiso con los espa
ñoles en Málaga, donde perdió 
por 107-67, pero su postrero 
empate se cieshizo con un 
doble de Fernández que hizo 
olvidar la falta de acoplamien
to y el regular encuentro del 
equipo nacional.

Los españoles tampoco com
pletaron unas estadísticas bri
llantes en sus lanzamientos, 
aunque tras un primer tiempo 
que discurrió con absoluta 
igualdad, cogieron el mando en 

la segunda parte, en la que 
los checos equilibraron el mar
cador en dos ocasiones.

España encontró su estruc
tura en dos de los veteranos, 
Alberto Herreros y Ferrán 
Martínez, los dos hombres más 
regulares con los que contó 
Lolo Sáinz, a los que se unió 
Xavi Fernández para solventar 
el pase al europeo ateniense.

Él equipo checo, obligado 
ahora a ganar los dos partidos 
que le restan si quiere aspirar 
a la clasificación, sacó fuerzas 
de flaqueza para seguir en píe 

tras cinco minuto en los que 
perdió a un importante trio de 
jugadores por culpa de las per
sonales. La eliminación de Petr 
Tremí, Jiri Okac y Dusan Med- 
vecki debilitó al quinteto local 
que, que sin embargo, apretó 
los dientes para llegar' a un 
final decidido casi a la loteria.

La persistencia local se 
debió casi más a los errores 
españoles en el lanzamiento 
que a otra cosa pero, por una 
vez, la sangre fría necesaria 
para un tiro decisivo afloró en 
la muñeca de Xavi Fernández 

y España cerró los pasajes 
hacia Grecia.

LoJoSáinz

Lolo Sáinz, seleccionador 
nacional, expresó ayer al fina
lizar el partido su satisfacción 
por haber “cumplido el obje
tivo de la clasificación para 
Atenas”.

“Reconozco que no hemos 
hecho un gran partido, pero 
hay que entender que hay 
mucha gente joven en el equi
po y sólo hemos tenido dos 
días para entrenar”, agregó el 
seleccionador.

Sáinz recordó que hace un 
año, cuando la selección se 
enfrentó por primera vez a la 
República Checa y la venció 
por un contundente 107-67, ya 
señaló que “el equipo checo 
no es un rival fácil” y por eso 
se mostró satisfecho “por la 
actuación de algunos jugado
res, aunque es evidente que 
hay que mejorar, si bien es ver
dad que ahora no hay presión 
porque la clasificación está 
conseguida”.

“Estoy doblemente satisfe
cho: primero porque se ha con
firmado que tenía razón y los 
checos no son un rival cual
quiera y, segundo, porque 
hemos ganado”, dijo Sáinz.

El protagonista del triunfo 
español, el barcelonista Xavi 
Fernández, explicó que cuando 
realizó el último tiro, el que 
dio el triunfo a la selección 
estaba “confiado en que entra
ría. Todos los tiradores cuando 
hacen un lanzamiento así creen 
que va a entrar”.

11* • 
Mí toVivett*IComunica a sus cVieotes y QYicíaV. 

Tos que su Servicio Técnico ^^ 
TO Atoacete y su listo- 

W\o exc\\jswo de ^os P^ ¿anos 
Pweu\, ubicado en

Í 31

1

OLIVETTI ESPAÑA, S.a' 1990

Restaurante

Todos los viernes noche menú 
largo y estrecho con platos de la i 

cocina regional española

S2
^

O

SC
^I

TESIFONTE GALLEGO, 4 ALBACETE

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS Y APUESTAS DEL ESTADO 

ALBACETE
AVISO

Se pone en conocimiento del público que de contormidad con las Normas 25® y siguientes 
de Iqs reguladoras de Lotería Primitiva y 30® y siguientes de las Apuestas Deportivas, 
se ha procedido sin perjuicio de lo dispuesto en la Norma 27® de Loteria Primitiva y 
32® de Apuesta Deportiva, a la anulación de las apuestas formuladas en los boletos cuyas 
validaciones corresponden a los números siguientes;

Viernes 11 de Noviembre de 1994 
cenaremos...

Jamón Serrano 
Queso curado 

Croquetas caseras 
Pimientos de Piquillo 
Ensalada de Perdiz 
Manitas con Setas 
Pollo a la Naranja 
Mero al Hojaldre 
Jamón al Horno

Bocaditos

Pan, Vino de La Roda, 
Agua mineral .

1.800 ptaS. IVA incluido 

CADA SEMANA MENU DIFERENTE

NUMERO VALIDADORA 
01830

NUMERO SECUENCIAL
22315

SABADOS NOCHE * 

MENU ESPECIAL CON
' ■* PUTOS A ELEGÍR *

POR 2.010 PTAS. IVA INCLUIDO '

Los concursantes que tuvieran en su poder cuerpos B (resguardo) con los números 
anteriormente reseñados, pueden solicitar del establecimiento correspondiente o de la Dele
gación el reembolso de la cantidad abonada.

Albacete, 9 de Noviembre 1994 
EL DELEGADO, ■

PARA SU COMODIDAD RESERVE MESA
C/8'ALAMANCA,12.TFN0:21 82 69-21 86 73
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EI presidente del Valladolid mantiene la tranguHidad a pesar de los malos resultados

Marcos Fernández confía
NovieÉÍ“sv 

-------------------------------

La selección r 

española seC 
convertido fE& 
“bestia negra'P- 
Dinamarcaen Víctor Espárrago

VALLADOLID (Efe),- El 
presidente del Real Valladolid, 
Marcos Fernández Fernández, 
manifestó a Efe que la Junta 
Directiva mantiene la tranqui
lidad y, sobre todo, “la abso
luta confianza en la labor del 
técnico Víctor Espárrago”.

“Debemos reconocer que los 
comienzos de temporada del 
equipo no han sido todo lo 
afortunados que hubiésemos 
querido, pero el entrenador 
nos ha transmitido su total 
confianza en la plantilla y nos 
ha asegurado que no habrá 
dificultades para estar en posi
ciones cómodas al final de la 
temporada, tal y como prome
tió”, añadió Fernández.

Repaso a la situación

En la reunión habitual de 
la Comisión. Delegada, a la que 
acudió el entrenador Espárra
go, se hizo un repaso general 
sin profundizar en ningún deta
lle, aunque se pidieron expli
caciones al técnico sobre la 
marcha del equipo.

“El entrenador está conven
cido de que el equipo va a 
funcionar pronto y sólo culpa 
de los malos resultados a que 
aún no ha podido alinear el 
equipo que considera titular 
por diversos motivos”, conti
nuó el presidente blanquivio
leta.

Marcos Fernández aseguró 
que Espárrago aún no ha fra
casado en ningún club “y sería 
una auténtica mala suerte que 
el primer tropiezo de su his
torial se produjese en el Valla
dolid”.

Silvio: “Necesitaré la ayuda de los 
compañeros para lograr quince goles”

LOGROÑO (Efe).- El 
delantero brasileño Silvio 
César Ferreira dijo ayer a Efe 
en Logroño que necesitará la 
ayuda de sus compañeros de 
equipo para conseguir, al 
menos, quince goles en la pre
sente liga, antes de concluir el 
reconocimiento médico habi
tual al que Somete el Logroñés 
a sus nuevos jugadores.

El jugador, quien firmó ano
che con la SAD Logroñés su 
contrato, después de una larga 
negociación, aseguró; “En Bra
sil estoy acostumbrado a meter 
treinta goles, pero quince en 
la liga española sería una bue
na cifra y, para conseguirlo, 
necesitaré la ayuda de todos 
los jugadores del equipo”.

Silvio realizó estas declara
ciones antes de concluir el 
reconocimiento médico habi
tual del equipo, que realiza 
Fernándes Pinedo, médico del 
Logroñés, equipo que, en la

Víctor Espárrago está convencido de que el Valladolid va a funcionar muy pronto.

SEVILLA (Efe).-< 
ción española se haifV 
en la auténtica ‘W a 
de Dinamarca, ya Í Í 
apeado siempre di ._| 
peticiones internaá^^ 
las que se han

En la retina 
nados españoles 
vivos los recuerdos «ff^ 
tidos en Lyon (^. j 
Francia’84), Q3e^ i 
dial de México'Wy 
(clasificación p^a^ 
de Estados Umdos^^ . 
que el equipo nao<»|^j 
en -el camino de -^^ 

Estos tres enew^ 
incluidos en elW»»*hS 
tóricas victorias JrJ 
nacional española 
han hecho qae n^J 
siempre aguarde 
tros con cierto 
ganza.

El primer ■ 
ta al 28 de ag»"!] 
en los V11 W> 
cuando España 
gol de PatM'» ;» 
Dinamarca cu

“Víctor Espárrago está con
tento del esfuerzo de la plan
tilla y de su excelente predis
posición al trabajo de cada uno 
de los jugadores y, al igual que 
todos nosotros, está disgustado 
por los malos resultados obte
nidos hasta ahora”, siguió el 
máximo accionista de la enti
dad vallisoletana.

Marcos Fernández está más 
preocupado del rendimiento 
deportivo del equipo que de 
los resultados económicos 
“aunque tenemos que recono
cer que estos malos comienzos 

actual temporada, no ha logra
do ninguna victoria y ocupa el 
último lugar en la clasificación 
de Primera División.

“Mi olyetivo es conseguir lo 
mejor para mi nuevo equipo 
y buscar metas más altas que 
la simple permanencia en Pri
mera División porque debemos 
pensar como profesionales y 
aspirar a ocupar los puestos 
de cabeza”, dijo.

El Logroñés, que con la 
adquisición del jugador proce
dente del Bragantino espera 
reforzar la delantera, “es un 
equipo formado por buenos 
jugadores”, según Silvio, quien 
entiende que “los goles y las 
victorias llegarán gracias al tra
bajo de todos, lo mismo que 
las derrotas”.

El nuevo jugador del equipo 
riojano explicó que se encuen
tra en “buenas condiciones físi
cas para empezar a entrenar 
y jugar el primer partido con 

nos han privado de 3 o 4 mil 
abonados más y el esfuerzo 
que hemos hecho ha sido 
importante como para no 
encontrar una respuesta ade
cuada”, dijo.

Almuerzo con los jugadores

El presidente del Real 
Valladolid, que continúa con 
la escayola en su ■ pierna 
izquierda y que no se la qui
tarán hasta dentro de un par 
de semanas, anunció que la 
próxima semana almorzarán 

Silvio César Ferreira pasó ayer el pertinente reconocimiento médico.

el Logroñés el próximo día 
veinte. “El reconocimiento 
médico ha ido bien y espero 
pasarlo sin problemas”. 

con los jugadores “y tratare
mos de mentalizarlos de que 
es preciso su máximo rendi
miento para sacar esta nave 
adelante”, finalizó. Marcos Fer
nández.

La plantilla tendrá unos días 
de vacaciones aprovechando el 
paréntesis de la Liga para, a 
partir del próximo lunes día 
14, reanudar los entrenamien
tos como preparación para el 
siguiente compromiso en que 
recibirán la visita del Barce
lona en un partido que se pre
senta muy complicado.

Guilloise. ,
España cayo m 

goles de Mesa- 1 

siguiente “fr® ^, 
de junio de 
las semifinales jj 
de Francia, losJ

ganza a los a ^a^
Lerby y J 

ron el M J 
tro, en el qa J 
Luis Miguel J 
una de sus J 
destacadas, y 
penaltis M»^r 
pase para

Silvio volverá a Logroño el 
próximo lunes, día catorce, 
para “comerzar a entrenar ese 
día o el martes, día quince”.

El octavo^^^j 

pondiente al éj^ 
Mundial de 
significo 
Dinamarca q 
da a llegar lep ^ 

medio de 
penalti, je*^*^ 
reció la figd j^ji 
gueño.«í“

juntó 
koetxea, 
marcador

- Í

dejar sin 
Los goles d. ^^p 
ño y
de Michavi

El

nn«®? dasil^* 
para la 
lista-

La K"'^- 
Andn"' ^^nirJ> 
España- jd#*^. 
pero la 2 Quiizai^ 
Santiago^ fez 
cabeza 
dieron

.D.2022
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“* ñ delantero madridista precisó que “nunca” actuó de espaldas ai presidente

Butragueño: “Hubo algunos 
Contactos con el Barcelona” a ■

¡gie WRID (Efe).- Emilio
Butragueño, jugador del Real 

^^jj ¿Madrid, reconoció, tras el 
¿j entrenamiento vespertino del les ¿^ÍP° ^tr la Ciudad Depor- 

x^jrtwa. que hace años mantuvo 
fc*t»ntactos” con el FC Barce- 

meKí^^’^’'^’ ^tittque precisó que “nun- 
,g(|\ ca* actuó de espaldas al pre- 

’ ¿ bidente madridista, Ramón '“¿■Mendoza.
^^ -(jju Butragueño, por lo tanto, 
\elíít^’^'’™® ^^^ declaraciones del 

^presidente azulgrana, José Luis 
(j, Núñez, que ayer afirmó que 

' ^: hace 4 ó 5 años hubo un acer- 
^5 ^,. camiento entre su club y el 
'^ ll?®hlemático jugador, cuando 

^ttíragueño “dudó en renovar 
^' ^^^^ Madrid o fichar 

° por el Barcelona”.
.,. í vHace más de 5 años hubo 

’^.^WWUdad de que yo fuera 

Barcelona, con Mendoza 
^^«í^' P’^^^'^onte, pero llegué a 
* acuerdo con él y no fui. 
'^1 ®’”^^’^,8®’ Mendoza estuvo 

gormado de todos los con- 
' ^^^^ ^^^ había tenido, antes 
’ u^r> renovación, por lo que 
^ ^^^'^^ a espaldas del 

Madrid”, explicó Butra- 
que inicialmente se 

R mostrado muy sorpren- 
P por las manifestaciones de 
pez.

fenzas del cuerpo técnico 
Barcelona

W revelación del presidente 
^lonista coinciden con las 
panzas recibidas por el 
púdisia por parte del cuer- 
pécnico del Fútbol Club 
^lona, pero Butragueño, 

1 termina contrato el próxi- 

M Gullit vuelve a la Sampdoria
* un intercambio con Melli

uni 

n

pMMFíeV- El holandés 
Gullit vuelve a las illas 

ISampdorla, en tanto que 
^niro Melli jugará en el 

según el acuerdo de 
Kamblo al que llegaron 
t ambos clubes.
| trato sólo estará vigente' 
\ temporada, al término de, 
^al los jugadores retorna- 
la sus respectivos equipos.^ 
K sin embargo, no bá. 
ado en comentar que su 
v por el Sampdoria “ya ha; 
Mo”.
Wit tiene 32 años y, antes 
War en el Sampdoria en 
Mporada 1993-94, estuve, 
jjantpañas en el Milán, É 
jde babia llegado proceden^ 
^1 holandés PSV EindboA 
V Melli, que cumplirá 25j 
r ^1 próximo diciembre, se 
bocado luthohsticamente 
^arma, de donde fue Vras^ 

este mismo año en ^piedad al Sarnpdori#.------^

Emilio Butragueño podría ser el próximo objetivo de Johan Cruyff.

mo 30 de junio, no quiso des
velar si en sus planes entra 
negociar con el equipo azul- 
grana.

“Lo único que puedo decir 
de las declaraciones de Cruyff 
es que fue mi ídolo de pequeño 
y es un honor que él hable 
bien de mí, pero soy jugador 
del Real Madrid y lo único 
que me interesa ahora es jugar 
aquí”, afirmó.

“Tengo contrato hasta junio 
y, aunque en fútbol no hay 
nada descartable para el futu
ro, hay que vivir el presente

1 La^peración parecía haber 
quedado paralizada ante la 
imposibilidad de que los clubes 
puedan alinear a Gullit y Melli 
en sus respectivos compromi
sos europeos, dado que los dos 
ya han jugado esta temporada 
con sus equipos de origen.

Sin embargo, las negociacio
nes mantenidas durante la 
pasada noche y la mañana del 
miércoles concluyeron con un 
acuerdo. El límite eran las 19 
horas, momento en el que se 
cierra el periodo hábil para la 
inscripción de jugadores.

Para que el intercambio fue
ra posible el Miíán tuvo que 
solicitar el permiso del Parma, 
copropietario de Melli.

Adriano Galliani, vicepresi
dente del Milán, reconoció tras 
dar la noticia que había sido 
el propio Gullit el que había 
impulsado su vuelta al club 
genovés__________ ___________ ■ 

y el mió es convencer a Jorge 
Valdano para jugar. No es 
momento para- hablar de mi 
futuro en este momento. Hay 
que esperar a ver como se 
desarrollan los acontecimien
tos en el Real Madrid”, comen
tó Butragueño, que reconoció 
que antes del Mundial de Ita- 
lia’90 llegó a vestirse en una 
ocasión de azulgrana^ para una 
revista.
, “Todo el mundo sabe que 
soy madridista y parece como 
si mi etapa en el Real Madrid 
hubiera terminado ya. Esto no 

El holandés Gullit vuelve a dejar el Milán para jugar en la Sampdoria.

es así y hay que esperar porque 
veo mucha precipitación y 
tener calma, porque cualquier 
declaración sobre el Barcelona 
puede complicar la situación a 
todos”, señaló.

“El equipo está en un buen 
momento ahora y mi tema per
sonal no debe tener repercu
sión. No quiero perturbar la 
tranquilidad del equipo”, 
subrayó Butragueño, que no 
quiso confirmar si había reci
bido recientemente una oferta 
de un club japonés para la 
próxima temporada.

41

Inocencio Arias: 
‘Tlama al cielo que 
Buyo no esté en la 
selección”

ALICANTE (Efe).- Inocen
cio Arias, director general del 
Real Madrid, manifestó ayer 
en Alicante que “clama al cie
lo” que el guardameta de su 
club Francisco Buyo no haya 
sido convocado más que siete 
veces a lo largo de su trayec
toria deportiva.

El alto cargo madridista pro
nunció una conferencia en la 
Facultad de Sociología de la 
Universidad de Alicante sobre 
la trascendencia sociológica del 
fútbol y que despertó gran inte
rés por el alumnado, que 
sobrepasó la capacidad del 
recinto.

“Clemente acierta en un 
noventa por ciento en sus con
vocatorias, aunque deja reite
radamente fuera a otros que 
merecen estar entre los que se 
encuentran Paco Buyo y 
Michel”, aseguró Arias.

Arias apoyó la convocatoria 
de Juan Antonio Pizzi y Dona
to Gama da Silva, de los que 
dijo que son españoles ante la 
ley y por lo tanto gozan de 
los mismos derechos que cual
quier otro ciudadano del país, 
además de destacar su calidad 
futbolística.

Arias manifestó que el Real 
Madrid nuca ha sido un equipo 
predilecto de régimen político 
alguno, pero apuntó que “el 
régimen de Franco se montó 
en el autobús de los éxitos del 
Real Madrid en la Copa de 
Europa que eran para ellos 
como un cielo abierto a nivel 
de imagen en el exterior”.

^’EI madridismo odia menos a! 
Barcelona que viceversa^^

Además, el director general 
madridista afirmó que el 
madridismo odia menos al Bar
celona que viceversa “porque 
los culés se fijan en sus éxitos 
ante nosotros para hacer 
vídeos y los madridista los 
hacemos de nuestras Copas de 
Europa”.

Sobre el adelanto de la con
vocatoria de ' elecciones del 
Real Madrid, su director gene
ral afirmó que no es una estra
tegia de Ramón Mendoza, ya 
que en dos meses puede cam
biar el signo deportivo del 
equipo. “Si estas elecciones 
fueran para dentro de una 
semana, no me cabría duda 
que sería por la razón apun
tada”, añadió.

Arias afirmó no creer en que 
exista conspiración contra el 
Real Madrid, pero sí que cole
giados salen con la idea de que 
no se diga de ellos que nos 
han ayudado, por lo que tiene 
que ser muy clara la situación 
para que nos piten un penalti 
a favor.

Inocencio Arias, que reco
noció ser madrista desde que 
en 1963 presenció un partido 
entre su equipo y el Hércules 
en el desaparecido campo de 
La Viña de Alicante, dijo que 
aceptó la oferta de trabajar en 
su actual club tras ser desti
tuido en su anterior cargo en 
la administración y rechazar la 
embajada ofrecida.
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■5í Tela de araña Letras desorden^

r-
egipcio 
casa 

señorial 
Desvergon*

• I L
Consonante 
t ornad es 
medidas 
Iaia del 

jediterréneo
-J j

Al revés, 
C0n|uncibn

Vocal 
Coopara!>vas 

almacenes T
->^e 
Nímero 

t erra 
grega _ 
J<’0nes

Matricuia 
os cocha 

Consonarrte

T H
Ceoeza de 

ganado 
Tienen 

R >0 ceta>én 
CuCaO aanaga

Periodo ce 
tíerrtoo 

En el fútbol 
Jorobados

_L ^—

Competo 
imperador 

romano 
Negación 
Chulesca

I
EstM '

Intimos, 
muy 

afectuosos

Vocal 
Plegaria 
P'gufa 

geométrica

Flevsh 
SeiubriOod

Ai revéa, 
Incrédulo 
Aprietos 

1 ene 
griega (P*) 1

Conozco 
Halles

i Al revés 
e mermo 

preposición 
Aionoo

Al revéa. 
rasuras 
Clavé at 

diente 
Arúma

—*■
I 1

Let*a 
gfega 

Nompre de 
consonante

Al revés 
de hueso 

(Fem) 
vocal

Plvaio
N9 romano

1 1 Verdes 
claro 
Nueva 

Consona r*ie

Señalad 
Apar-eoci# 

cari? 
Pumo 

cardinal

1
PhsfOrO 

Deposita'
í i engua 

provenrai 
Doy 

COndiCiOnM 
MhJ&ridac

1 Se 
desplome

Escribir desde el borde hacie el centro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas' 
llenas, con la primera letra de cada palabra, lai
das del 1 al 18, se formará el nombre de un museo 
de Madrid.

1: Hueso de la mano.- 2: Borde del tejado.» 3: Li
quidación, ganga.- 4: Cerro.- 5: Aureola.- 6: Flecha.-?: 
Heróico, guerrero.- 8: Después.- 9': Benigno.- 10: Colo
co.- 11: Sudo, perspiro.- 12: Barco.» 13: Hueso del bra
zo.- 14: Alzo.- 15: Fiero, avieso.» 16: Incrédulo, ateo.» 
17: Figura geométrica.» 18: Puesta del Sol.
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Solución al flechagrama

Horóscopo

ARIES
SALUD.- Ligera indisposición.
TRABAJO.- No obre de forma 
impulsiva o lo lamentará.
AMOR.- Ningún cambio en el plano 
afectivo.

LIBRA 
. é ^ SALUD.- Normal.
A T í TRABAJO.- No sea quisquillo y no 

conceda a esas palabras importancia. 
AMOR.- Pronto cambiará de idea 
sobre esa persona.

TAURO

SALUD.- Excelente.
2 TRABAJO.- Sus planes interesarán

vivamente a sus superiores. 
AMOR.- No sea tan superficial.

^ ESCORPION
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se encierre en su 
concha; intercambie punto.s de vista. 

M AMOR.- No se impaciente con su
pareja.

GEMINIS
SALUD.- Buena. 

“ TRABAJO.- No viva tan al día ni
sea insensato.
AMOR.- Discusión violenta que 

“ . podría terminar en ruptura.

SAGITARIO 
♦ SALUD.- Bastante mejor que en días

pasados.
TRABAJO.- No obre de forma 
impulsiva en esta ocasión.
AMOR.- Cuidado con el orgullo.

CANCER
SALUD.- Bjiena.
TRABAJO.- Sea tolerante en su vida 
profesional o ésta acabará convirtién- 
dose en un infierno.
AMOR.- Normalidad.

^ CAPRICORNIO

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Sus proyectos avanzarán 

v de forma notable.
AMOR.- No sea tan superficial.

LEO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- No se sienta fracasado; 
carece de motivos para ello.
AMOR.- El orgullo de la persona 
amada le hará sentirse triste.

^ ACUARIO
SALUD.- Buena.
TRABAJO.- No desaproveche esa 
oportunidad inmejorable por su 
carácter intransigente.
AMOR.- Cumpla sus promesas.

VIRGO

SALUD.- Ligera indisposición. 
TRAB/VO.- Imponga su criterio sin 
miedo y no tema ser rechazado.
AMOR.- Optimismo.

.^ PISCIS
SALUD.- Francamente buena.
TRABAJO.- Perspectivas inmejora-

V ' Problemas en el terreno
sentimental.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY.- Serán bondadosos, caritativos y un tanto ingenuos. Se fiarán de todo el mündo 
y nunca pensarán mal de nadie, lo que les creará problemas en la vida. '
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Entre las desordea^ 
letras de este recuadro í?

diez, (1), que pueden W 
izquierda a derecha, ^| 
cha a izquierda, de an® 
abajo, de abajo a arriba, 
diagonal. ¿Sería Vd, caps 
identificarías, temen® 
cuenta que una mismas 
puede formar parte de
más de ellos?

(1) Animales prehisw
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o
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HORIZONTALES:

1: Superior de un convento. 
2: Delicados, blandos. 3; Al 
revés, cuaderno. Planta liliácea 
utilizada como condimento (Pl). 
4: Terreno cercado y con plantas 
para caza o recreo. Abhelo 
vehemente. 5: Obra de adorno 
que se hace con filamentos de 
oro o plata, embutiéndolos en 
ranuras abiertas en piezas de 
hierro u otro metal. Marchite. 
6: Letra griega. Lapso prolon
gado (Pl). Antigua lengua de 
Provenza. 7: Distraído..Al revés, 
capital europea. 8: Acostumbré. 
Reducido a polvo. 9: Lozana. 
Da segunda reja a las tierras 
de labor. 10: Dícese del que se

ofende con ai- 
piélago del p

VERTICAL ^

1: Ciudad d^^^er 

trico (Pl)- itosa 

América, [¡o
Envoltorio ^ |> \ 

mujer, o. - pini-
mico. Al K^/o-. 
Consonante ' ^^-y 
al ser vivo 4 g.p¿. 
para subsis^^^- 
del arado. C y 
tipo de asi^-" to. 
10: Rajo.
Tonto. 0,

SOLUCION AL CRUCIGRAMA A^
LES: 1: Aureo. 2: Ofrenda. 3: ariG. p. ,(,áí. 8*'’‘' 
5: Alpiste. Ara. 6: rl. Atina. CC. 7: Oca.
9: Dril. Ríen. 10: Acabóla. 11: Amasa. ^P. ■''‘^’ 

.VERTICALES: 1: Aarón. 2: Aplicad.^- ^. ¡jG 
Rica. 5: Urgiste. laM. 6: Re. Atila. ^^'..SaCí^' 
Odre. agailA. 9: Arma. Idea. 10: oerC. la-

tú

M.C.D.2022
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ten# Efemérides Farmacias
1810.- Decreto de las Cortes

10 P u , de Cádiz por el que se
F, ¡concede, por primera vez 

t en España, la libertad deI DO!

(X

l l A!

A 01 

10 o»
L Ot 

AT<

imprenta.
3.- Isabel II jura la Cons
titución española.

1855.- Un movimiento sis-
imico provoca la muerte 
¡de más de cien mil per
sonas en Tokio (Japón).

1918.La revolución se 
extiende a las grandes 
ciudades- alemanas y se 

IrnSt ^^^^filcce un Gobierno 
republicano en el país.

1940.- Fuerte terremoto en1W

’ ^ Bucarest: 
! aP 1 personas mueren 500

y se producen 
‘ importantes daños mate- 

■ en la zona petro- 
. mera de Ploesti.

.Comunistas ganan 
en Francia.

ALBACETE
PARA HOY:. De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
ROLDAN, Hnos Falcó, 36 (Frente Hospital General) y
VIÑAS PICAZO, Marqués de Molins, 9.

De 10 de la noche en adelante:
LUCAS PAÑOS; Rosario, 147.

PARA MAÑANA: De 9,30 de Ha mañana a 10 de la noche:
GRIMA, Pérez Pastor, 81 (Esquina Hnos. Giménez) y
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11.
De 10 de la noche en adelante:
LOZANO, Tesifonte Gallego, 11. ' •

VIIJLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. CuarterOj 20.
PARA MANANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ, 
A. Bajas, 1. " -

ALBACETE

la

3 1’ 
VN’ 
nJ!®

cap® 
eníd
511»’ 
de las elecciones parlamentarias

’ chemiT? destruida la población de Karamula (Ca- 
948.- EFUn ” ^^°*^''.^c’ón musulmana, que duró 13 días.

alemanes: Reino Unido deciden devolver
&50 F - ^^^^^"^ d^^ Ruhr.

para la^AorirPAO, organismo de la 
68-uX. y la Alimenfación®

fotografías de |Xá’ Zond 6. que 

fos 21 a los^lg^años ™^^°'^^® d® edad de los españoles de 

defensa^dp^in^ Ministros español aprueba la ley general 
87.- El • consumidores.

fuerzas^íarb ^^^^^^^^ Y los representantes de todas 
ratifican en el (excepto Eusko Alkartasuna)
firmado 5 ^' Acuerdo contra el Terrorismo,

1 1^^-- El Gohier P^’^ *®^ partidos mayoritarios. 
< ^bre el derecho aprueba un proyecto de ley
í Cimiento de un asociación que permite el estable- 
í ?^- Carmelo r m ^ Pluripartidista en Hungría.

Poesía “San cibtiene el Premio Nacional
^h- Un e J " ‘^^ ^^ ^’^uz”.
' Gran Bretañí ^® ’^ P^l^^^ europeos logra
"5‘*cl«ar, con futuraS’^?^”^*’’ ^^ ^°™^ controlada la fusión 
limitada. placaciones en la obtención de energía

ítELLIN
PARA HOY: RAFAEL L. GUEVARA, Gran Vía, 49. 
PARA MAÑANA: LUIS LOPEZ MIRANDA, 
República Perú, 8.

a los

ONU

emite

TOBARRA
PARA HOY: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3.
PARA MAÑANA: ALBERTO GARCIA REINA, Mayor, 84.

LA RODA
PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,
Mártires, 2.
PARA MAÑANA:

Mártires, 2.
JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,

ALMANSA
PARA HOY: LUISA MARTINEZ CABRAL, 
Á. Coloma, 55.
PARA MAÑANA: TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.

El tiempo

Santoral

Temperaturas sin cambios
Según los datos facilitados por el Servicio de Teletiempo 

del Instituto Nacional de Metereología la temperatura máxima 
prevista para hoy será de 16 grados, mientras que la mínima 
será de 10. Los cielos estarán nubosos con brumas matinales, 
los vientos serán flojos de componente Oeste y las temperaturas 
se mantendrán sin cambios o en ligero descenso.

ZS^SeSorad,, „ SAMIQBAL
Daniel, Efrén y “¿"0’*“’ ’‘“‘“ *^*" Magno, Andrés,

k' “I« a las IM^^I^TLAJAm

fmallzar el año: 51

"’ a las U5s'„“ P°"® ’ 1“ IW (H. S.). 
^-a8 y se pone a las 23,17 (H. S)
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El Instituto Nacional de Meteorología prevé cielos nubosos 
o muy nubosos en la Península y Baleares, con chubascos débiles 
en Galicia, comunidades cantábricas, Cataluña, y Baleares. Pre
cipitaciones débiles en el resto de España, y poco nuboso en 
Canarias. Las temperaturas permanecen sin cambios en Baleares, 
Castilla-La Mancha, ’ Andalucía y Canarias, y descienden lige
ramente en las demás comunidades.

Castilla-La Mancha: Cielo nuboso con alguna posibilidad 
de precipitaciones débiles en el este de la comunidad, además 
de brumas y bancos de niebla matinables. Temperaturas sin
cámbios o en ligero descenso. Viento de componente 
flojo con intervalos de moderado.

Carteleras

CAl^LEJAS I CANDILEJAS II

oeste

“MENTIRAS 

ARRIESGADAS” 

(No recomendada para menores .
de 18 años)

Con: Arnold Schwarzenegger, 
Jamie Lee Curtis. Bill Paxton

Pases: 5 - 7’45 y 10’30

CONTINUACION DE ESTRENO. Acción, 
tensión, suspense.... explosiva

BLOWN AWAY
VOLAR POR LOS AIRES

(No recomendada para menores 
de 18 años)

Jeff Bridges. Tommy Lee Jones y
• Forest Whitaker

Pases; 5’30 - 8 y 10’30

Parque de Bomberos...59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.........59 61 26
Guardia Civil 22 11 00-21 86 61
G. Civil de Tráfico......21 07 23
Casa de Socorro........... 21 61 61
Cruz Roja Ambulancia21 90 12
Urgencias....................... 59 71 37
Hospital General.........59 71 00
Alcohólicos Anónimos 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos...................... 22 20 00
O. Reclamación Pre
cios....................................59 61 11
Protección Civil............ 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..... ....................  91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza 
.....;................................... 52 34 34
Teléfono del Vecino 
... ................  24 25 00
Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha ,21 25 25

LA RODA

Policía Municipal.......... 44 00 92
Guardia Civil..................44 13 05
Casa de Socorro............ 44 13 28
Cruz Roja....................... 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía ...30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal......... 30 00 00
Bomberos........................30 00 80
Cruz Roja.......................30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos...........

.34 10 80

.34 00 80
Hospital Ntra. Sra. Belén 
......................................... 34 19 80
Policía Municipal..........31 04 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja......... ............. 34 11 90
Casa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal..........14 04 00
Centro de Salud............14 36 11
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil..................14 01 27
Bomberos..............................14 00 80

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO.- El mundo ya 
no será el mismo una vez que lo hayas 

visto a través de los ojos de...

“FORREST GUMP”
(Todos los públicos) 

Tom Hanks, Robin Wright. Gart Siniss, Sally 
Field.'

SESIONES LABORABLES; 6’30 Y 10
SESIONES SABADOS Y FESTIVOS: 4’30 - 

_______________ 7’30 y 10’30 ■__________

PALAFOXGOYA
RESTAVRAim:

AIBACOSTA

EL MAS GRANDE DE ALBACETE

PROXIMA INAUGURACION

Vuelve el protagonista de “Cocodrilo 
Dundee”.

Continuación de estreno. Cinco buenas 
razones para quedarse soltero.

K
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3 o, 0 “CUATRO BODAS 
Y UN FUNERAL”

(No recomendada a menores de 13 años) 
Hugh Grant, Andie Macdowell, Simon 

Callow y Rowan Atkinson. 
SESIONES: 5'30-8 y 10’30

RELAMPAGO JACK 
(No recomendada para menores 

de 13 años) 
Paul Hogan, Cuba Gooding Jr, Beverly 

D’Angelo.
SESIONES: 6 - 8’15 y 10’30 
(más vale tarde que nunca) -
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Juevi 
Novi

CADEMIA

EMAS

OPOSICIONES
MAGISTERIO

P5 SIMON ABRIL, 13 (frente al Parque) 
* Teléfono. 22 67 66

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES
* CUERPO NACIONAL DE POLICIA
* GUARDIA CIVIL
♦TROPA PROFESIONAL (Militar de Empleo)

Comenzamos grupos en Noviembre : 
Proporcionamos los temarios

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Í^^ !N0 T€ 0U€D€S PARADO!
Prepárate para un puesto

ÓAONA, 5
ISSA 10 64 . de trabajo con futuro

^OBi^ia waejEOBaB 
(Convocadas 1 i 100 Plazas) 

^tjaB©ia owíii 
T^.o^a ^n^rBSiOBaíi 

Nuestros aprobados en las últimas 
convocatorias nos avalan 

Comienzo de nuevos grupos en Octubre.

RESERVA TU PLAZA

^n ACADEMIA GASPAR ROMERO
C/ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
MAGISTERIO: ED. INFANTIL, ED. MUSICAL, ED. FISICA, INGLES.
TEMARIO PROPIO. HORARIOS INTENSIVOS VIERNES TARDE Y 
SABADOS MAÑANAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS.

ENSEÑANZA SECUNDARIA

♦GEOGRAFIA E HISTORIA (CLASES HORARIOS INTENSIVOS 
TODAS LAS PRUEBAS. TEMARIO PROPIO)
♦TECNOLOGIA ADTVA Y COMERCIAL: (PREPARACION TODAS 
LAS PRUEBAS. PRACTICOS ESPECIALES-Contabilidad y Op. 
Financieras-PARA Idos y Ddos. DERECHO)
♦PSICOPEDAGOGIA. INGLES

TAMBIEN PREPARACION SOLO PRUEBA
_____COMUN A TODAS LAS ESPECIALIDADES

CLASES YA INICIADAS. PLAZAS LIMITADAS

ACADEMIA 
M C/Mayor 41,25

«L^cETE

¡DEDICADA EXCLUSIVAMENTE A PREPARACIONES MIUTARESY CUERPOS 
DE SEGURIDAD DEL ESTADO:
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA DURANTE EL MES DE SEPTIEMBRE 
CURSO 94/95 PARA INGRESO EN:

Academias Superiores 3 Ejércitos.
■ Academias Básicas de Suboficiales. 

Cuerpo Nacional de Policía.
- Cuerpo Guardia Civil. 
■ Tropa Profesional e Institutos Politécnicos.' 

Profesorado exclusivamente militar y funcionarios del Cuerpo Superior de Policía con 
titulación universitaria. Impartimos temarios oficiales incluyendo pruebas físicas, test psi
cotécnicos y reconocimientos médicos. 

EXCEPCIONALES KESCLTADOS EX LAS ANTERIORES CONVOCATORIAS.
• PUPAS LIMITAIMS

CENTRO DE ESTUDIOS

UARDIOIA
C/. Dionisio Guardiola, 56 - Teléfono 50 83 10

Nuevos grupos de:
-OPOSICIONES 

DE MAGISTERIO
♦PREESCOLAR '
♦EDUCACION FISICA

-UNIVERSIDAD
*DIBUJO TECNICO
*CALCULO Y ALGÉBRA
*FISICA Y QUIMICA
* INFORMATICA

iUNFORMATE SIN COMPROMISO!!

ACADEMIA AULA 5
TECNICO EN OFIMATICA

SISTEMA OPERATIVO-MS DOS (6.2) 
PROCESADOR DE TEXTOS WORDPERFECT 5.1 

BASE DE DATOS-D BASE IV 
HOJA DE CALCULO-LOTUS 1-2-3

Arquitecto Vandelvira, 32 Tino: 22 05 31

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

0 
i 

0 <0
 

1 <0
 

U
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Preparamos todas las materias de:
* E.G.B.-B.U.P.-C.O.U.-UNIVERSITARIOS
* ACCESO UNIVERSIDAD. MAYORES DE 25 AÑOS
* OPOSICIONES-INFORMATICA
* MECANOGRAFIA

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18, Tef. 23 31 11t

GAONA, 5 
CT 2410 64

INMINENTE CONVOCATORIA

OPOSICIONES INSALUD
2.900 PLAZAS OFERTADAS

53 APROBADOS EN CELADORES
35 APROBADOS AUX. ADMINISTRATIVOS 
(Datos de la última convocatoria)

OPOSICIONES JUSTICIA: AGENTES Y AUXILIAR

Miles de plazas convocadas. ¡SIN TITULO!
10 Agentes aprobados en la última convocatoria

CONTABILIDAD
Curso intensivo. Comienzo desde cero.

GRUPOS DE MAÑANA, TARDE Y NOCHE

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
■ C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OPOSICIONES
JUSTICIA: AGENTES, AUXILIARES Y OFICIALES

HORARIOS MAÑANAS, TARDES O INTENSIVOS FIN DE SEMANA
__________________ COMIENZO NUEVOS GRUPOS

JUNTA DE COMUNIDADES DE CASTILLA-LA MANCHA

PROXIMA PUBLICACION DE LA OFERTA DE EMPLEO PUBLICO. INMINENTE CONVOCATORIA
CUERPOS: SUPERIOR (PARA LICENCIADOS), GESTION (PARA DIPLOMADOS), 
ADMINISTRATIVO (PARA BUP), AUXILIAR (PARA GRADUADO ESCOLAR , 
ORDENANZAS (PARA ESTUDIOS PRIMARIOS). _________________

CONTABILIDAD Y CALCULO FINANCIERO

CLASES DIARIAS 0 SOLO SABADOS MAÑANAS'PARA BANCA Y CAJAS DE 
AHORRO. CWSES ESPECIALES PARA CIENCIAS ECONOMICAS Y EMPRE
SARIALES, RELACIONES IJ\B0RALES, FORMACION PROFESIONAL, ETC.

ACADEMIA
■ C/Mayor 41, 25
l^yPE ALBACETE

OPOSICIONES
¡ULTIMAS PLAZAS PARA PREPARACION INííRESO EN 
CUERPO NACIONAL DE POLICIA, (¡UAKDIA CIVIL Y 

TOOPA PROFESIONAL 
¡EXCEPCIONALES RESULTADOS CONVOCATORIA ANTERIOR!

PUEDES CONSULTAR NUESTRA LISTA DE APROBADOS
¡POR LA CALIDAD EN LA PREPARACION Y NUESTRO GRAN 
PORCENTAJE DE APROBADOS, ACADE.MIA MAYPE ES l.A 

MEJOR GARANTIA DE EXITO

¡NO DEJES PASAR ESTA OPORTUNIDAD!

CENTRO DE FORMAObj

^ COHV OJ¿7 CURSOS SUBVE.\cfc

^ESTUDIO DE COSTES Y NUEVOS 
PRODUCCIÓN i_
^COMERCIALIZACION DE PRODUCTOSlBf • s
^TECNICO EN CONFECCION 2

GARANTIA, NUESTRA EXPERIENCIA PLAZA’“ 
C/ TORRES QUEVEDO, 16 -Telf.»!

ALBACETE

HIGINIO S
 

o
 

Z

Comenzamos cursos de:
do.
4a

*

AUTOCAD.- Dibujo técnico api cace :í 

profesionales.
AUTOCAD INICIACION, Aprendizaja: 

TRIBUTACION Y ASESORAMIENF

Información: Marqués de Villores, ISTet^'

PREPARACION DE TODAS 1^^

GAONA, 5 
2? 2410 84

ai

par 
dal

12

NUEVAS OPOSICIOJ^r

PREESCOLAR - AUDICION YL0*^_^

INGLES-MUSICA-PjW^

♦TAMBIEN PREPARACION DIRIGIDA A
RIOS PARA LA OBTENCION DE HUEVAS ^^> 
♦HORARIOS INTENSIVOS EN FIN DE SEMANA!

, TrMAHIOSPROPIOS YA ELABOS^ ^^^^ 

REUNIONES INFORMATIVAS: DIA ! DE NOVIEMBRE A *

ACADEMIA GASPAR®*)
C/ TINTE, 12, ENTPLA. A. ALBA^

INSALUD: 6.400
GRUPOS DE GESTION, ADMINISTRATIVOjg DA
DORES, AUXILIARES DE CLINICA, TECIni ^• 

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS VIERNES W Li
COMIENZO NUEVOSGRULJ

ALBACETE: 4 PLAZAS (3 AYUNTAMIENTO Y 1 
AGUAS NUEVAS: 1 PLAZA (YA enMwoCAOA). AYUN

CUERPO NACIONAL DE Pgbü^^C^-- 
GUARDIA CIVIL: COMIENZ^ "

Teléfono: 23 00 ^^
Calderón de la Barca, 3 —

Acadeniici FEBER
OPOSICIONES MINISTERIO DE JUSTICIA

CONVOCADAS 4.792 PLAZAS

GRUPOS REDUCIDOS
CLASES DE APOYO EN TODAS LAS MATERIAS 
EGB, BUP, COU, FP, INGLES, FRANCES. 

MECANOGRAFIA, INFORMATICA, CONTABILIDAD
INFORMACION:

Tesifonte Gallego, 12. Tel: 23 03 52
Obispo Tagaste, 31. Tel: 52 40 66

ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 12. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

EGB; BUP; COU; FP; ESCUELA POLITECNICA; UNIVERSIDAD; 
IDIOMAS (INGLES; FRANCES; ALEMAN; ITALIANO Y RUSO)

rie
lar

Pe:

tes

CEHTRíII-JíIx
centro

CURSO DE  -----^.
ULTIMA VEPSlO

A partir del 2 de noviembre 200
Horario: Sábados de 10, 30 a ’^ 

lunes a jueves de 18 .^
40 HORAS. CERTIFICADO OE

fe

NITVAS INSTALACIONES

WI MORCILLO,!

II

ALBACETE

co^

¿.Horarios v«^ 
^TrofesoiJjU^ 

, -Precios .

EN TODAS LAS MATERIAS: rcTUDlO^Í?^
* CLASES DE APOYO, FORMACION, TECNICAS DE ES^-ji/iClO
* CLASES ESPECIALES DE FOMENTO AL ESTUDIO Y ^^ J 

ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO ALTAW /

GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS. l
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^^INMOBILIARIA ^t^t^d^ comprar^o vender? Tel. 23 41 84 CONFIE SU PROPIEDAD A UN PROFESIONAL

Agente de la Propiedad Imnobiliaria: EMILIO HERNANDEZ

EXC
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• SURESTE vende piso, 
zona Isabel La Católica, 4 
dormitorios. Tef. 23 41 84

• Sl QUIERES un negocio 
(entable y divertido llama al 
taéfono: 968/ 89 16 32. Pre- 

’i5lF J“"tair por el Sr. Jiménez 
de9al7 Hrs.

• SURESTE vende piso, 
zona Dionisio Guardiola, .
100 metros. Tef. 23 41 84

• VENDO piso céntrico, 
seminuevo, 3 años. Avda. 
Isabel La Católica, 1-B. 110 
m^ útiles. Garaje y trastero. 
Tef. 52 17 06

fj

• NECESITAMOS personas 
ambos sexos para Albacete 

fovincia, edades com- 
bidas entre, 22 y 45 

(JOS Interesados dirigirse a 
Mayor, 35-5? Planta. Pre- 

^r por Sra. Emilia Tole- 
Jo. Horario de 10 a 1 y de 
A a? tarde.

* VENDO piso nuevo, zona 
Avda, de España-Colegio 
Parque Sur. Garaje, trastero 
y calefacción individual. 
Teléfono; 50 02 98

CASA INMOBILIARIA 
GESTION Y 

FINANCIACION DE PISOS:
Octavio Cuartero. 43

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE VENDE ATICO
3 DORMITORIOS

2 BAÑOS
COCINA (AMUEBLADA)

2 SALONES
TERRAZA 25 M2 

CAUDADES EXCELENTES
CENTRICO

21 68 06
CZ Albarderos, 10 ALBACETE

ALQUILER

O

SE VENDE 
PARCELA

De 17.000 m® en zona 
urbanizada de Albacete ■ 
vallada, camino asfalta
do, agua y electricidad.
Precio 1.700 pts/m2.
Telf:2112 52

• OCASION se vende piso 
en Barrio de la Industria, 90 
m^, 3 habitaciones, salón, 
cocían amueblada, calefac
ción individual. Precio. 
6.200.000 ptas. Tef. 50 24 58

Sureste Inmobiliaria 
Informa

¡aja

;ntc

U^P”^5* ^^C'ONAL 

para su departa- 
personal ^bos sexos. Elevados 

i^j° ^^® comisio-

ú^rt*^^^®’'’'^ ®®cretaria 
departamento comer- 

en horario de tardes
de 10 a i."»-22 05 26. Atenderá

LUIS

t

¿ • señora para

GRAIN 
GRUPO ASESOR INMOBIUARIO 

SE VENDE PISO 
4 DORMITORIOS 

2 BAÑOS. TRASTERO 
PLZA. GARAJE 

CENTRICO 
EXCELENTES CALIDADES 

15.000.000 

21 68 06 
CZ Albarderos. 10 ALBACETE

• SE VENDE piso en Parque 
Sur, 4 habitaciones, .salón, 
cocina amueblada, baño, 
aseo, 120 m^, calefacción, 
ascensor, trastero. Precio
11. 250.000 ptas. Tef.
50 88 68 _______ _.

• SURESTE alquila piso. 
Octavio Cuartero, amuebla
do, 3 dormitorios. Tef. 
23 41 84

• SURESTE alquila piso 
nuevo, amueblado, 3 dormi
torios, garaje. Tef. 23 41 84

• ALQUILO piso Tef.
23 95 31

• ALQUILO piso nuevo de 
103 m^ en zona Parque

• SE TRASPASA local, 
céntrico. TOO m^ acondicio
nado. Tef. 50 16 47

Lineal con plaza de garaje. 
Tlfno: 21 86 70

AGENCIA 
MATRIMONIAL• ALQUILO 

nuevo, 65 m^
apartamento 
sin muebles.

un dormitorio, trastero. C/ 
Francisco Pizarro, 62. tef. 
50 42 11

< LAS ALIANZAS DE ORO 
C/ TINTE, 56 15 IZQ. Tef: 
(967) 52 15 90. ALBACETE

• GESTIONAMOS todo 
tipo de créditos en 24 horas. 
Intereses bancarios. Tef. 
52 40 47

• SEÑORA CARMEN viden- - 
te, tarot y curandera. Tef.
50 89 61

• SE NECESITAN chicas 
(2 últimos cursos üniversi- 
dad) para compartir piso, 
llamar Tlf: 50 73 10

• LAS ALIANZAS Militar, 48 
años, divorciado, apuesto y 
romántico, siempre apostan
do por la felicidad en pareja. 
Tef. 52 15 90

• CASA CONTACTOS 
señoritas no profesionales. 
Discrección. Tef. 22 84 64

. •ALQUILO plaza de garaje 
en C/ Comandante Molina, 
15. Tef. 23 15 58

• LAS ALIANZAS Viuda, 62 
años, muy elegante y distin
guida, conocería caballero, 
sensato y culto. Tef. 52 15 90

• TELETRANSPORTE Se 
hacen transportes y mudan
zas. Teléfono: 908/46 55 20

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio. 100 
metros parque. Teléfono: 
22 60 18

• SE VENDE ático, zona 
Avenida de España, reforma
do 90 m^, 3 habitaciones, 
salón, cocina amueblada, 
baño, ascensor, calefacción, 
terraza de 40 m®. 9 millones. 
Tef. 50 24 58_______________

• ALQUILO o vendo piso 
sin muebles, totalmente 
reformado, cinco habitacio
nes, salón, dos baños y un 
aseo en 0/ Salamanca, 6. 
Teléfono: 21 92 25

• ALQUILO apartamento 
amueblado, 1 dormitorio, 
nuevo, céntrico. Precio; 
50.000 ptas. Teléfono: 
21 86 85__________________

• EN LAS GUIAS de punto 
de encuentro encontrarás 
400 amigas y amigos con 
fotografías, direcciones y 
teléfonos recientes que bus
can nuevas amistades y 
pareja estable. Publica tu 
propio anuncio. Ahora tú 
decides. Consíguela llaman
do al 91-523 03 72 - 
523 27 96

Sanmartín
asesores

Rosario, 3 - 7." (Edificio Capítol) 
» 21 04 29 ALBACETE

• RAQUEL masaje de relax. 
máxima discrección. Parti- 
cular. 24 10 19

SANCHEZ DEL RIO AGENCIA INMOBILIARIA ALBACETE.La Caba, 10
Venta y alquiler de pisos, Locales Comerciales. Télf. (967) 50 42 06. Fax (967) 50 41 46

E5P&J tardes ' 44 84. Llamar

'^4 L^^ 'NECESITA 

8K?/ ¡Í5“®"a con e oficiala de 
"iandar ':°" experiencia,

’^^aratero,

’fes^^lí^ TITULADA da 
fe ««tts™’ "

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBIUARIO 

PfiOMOCION 
VIVIENDAS RENTA UBAE 

C/BAILEN 
ACABADOS!! CALIDAD 

EXCELEfíTES CONDICIONES PAGO 

21 68 06
CZ Albarderos, 10 ALBACFTF

• OCASION se vende piso 
zona Feria, 3 habitaciones, 
salón, cocina, baño, 100 m^ 
en muy buen estado. Precio 
4.200.000 ptas. Tef. 50 88 68

• SE ALQUILA local de 50 
m^. Acondicionado, en calle 
San Luis, 1 esquina a Joa
quín Quijada. Tef. 22 08 57

^^ PISO buen sitio, magní
ficas calidades. 135 m^. 
Cocina amueblada. Traste
ro. garaje. 15.500.000. Hipo
teca 15 años. Teléfono; 
21 03 67. De 2 a 3 tardes

• OCASION se vende piso 
zona la Residencia, 2 habi
taciones, salón, cocina, 
baño, 4,100.000 ptas. Tef. 
50 88 68___________________

• SE ALQUILA piso. 3 dor
mitorios. 3 baños, salón 35 
m^. garaje, frente Parque. 
Tefs. 925/ 
25 05 87-967/22 03 52

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE ALQUILA APARTAMENTO
2 DORMITORIOS

1 SALON
COCINA AMUEBLADA 

CALEFACCION INDIVIDUAL 
PLZA. GARAJE 

CENTRICO 
CAUDADES DE LUJO 

21 68 06
C/ Albarderos, 10 ALBACETE

VARIOS
• TRASPASAMOS negocio 
de hostelería en funciona
miento. 190 m^. Alquiler 
baratísimo. Tef. 22 74 67 de 
10 a 22 horas

LUIS ENRIQUE 
ALCARAZ, S.L.

Maquinaria y material en 
general para la construc
ción. Oficinas: Rosario, 6 
(Edificio “Toscana").
Tfno. 21 70 45.
Almacén; Carretera de
Jaén, 180. Tfno. 22 16 13.
Fax: 52 45 50

Abogado de los casos difí
ciles y desesperados. 
Reza nueve Avemarias, 
durante nueve días. Pide 
tres deseos, uno de nego
cios y dos imposibles. Al 
noveno dia publica este 
aviso. Se cumplirá aunque 
no lo creas. J.E.G.

-EXTRACCION DE FOSAS SEPTICAS
-UMPIEZA DE TUBERIAS Y
ALCANTARILLADOS
-REVISION DE TUBERIAS POR
EQUIPOS DE TELEVISION

TELEFONOS
-OFICINA: 22 08 38

-PARICULAR: 52 04 80

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE ALQUILA PISO
AVD. DE ESPAÑA 

120 M2 UTILES 
3 DORMITORIOS 
SALON. COCINA 

CALEFACCION INDIVIDUAL
PARQUET 

POSIBIUOAD ORCINAS 

21 68 06
C/ Albarderos. 10 ALBACETE

ALTOZANO
Se alquilan locales 
para oficinas. Pre
cios económicos. 
C/ Martínez Villena, 
15.

Tef. 24 00 44

¿QUIERE VD. COMPRAR 0 VENDER? TJ 11 JI QI
^Oionlslo Guardiola. 23 Klitio. ALBACETE l.Vl« W^ "Ti O"!Solares

DONATIVOS:

SI TE IMPORTA, HAZTE SOCIO

• SE ALQUILA o se vende 
nave de 500 m^. en Cam
pollano. Teléfono; 52 20 37

• SE OFRECEN habitacio
nes para estudiantes. Pen- 
sión completa. Tef. 23 49 54

• ALQUILO oficinas con 
calefacción. C/ Cura, 5. 
Teléfono: 21 51 39

• SE TRASPASA Cafete
ría-Restaurante, céntrica y 
en funcionamiento, facilida- 
des. Tef. 50 25 57

• ALQUILO apartamento 
con o sin muebles, 2 dor
mitorios, garaje, piscina. 
Teléfono; 21 51 39

• ALQUILO piso vivienda 
u oficinas. C/ Cura. 5. Telé
fono: 21 51 39

• ELITE contactos alto nivel. 
¡Ester, Mónica, Cristina. 
¡Modelos. Apartamentos. 
^Ifno¿22 42 §8

02002 ALBACETE 
Teodoro Camino, 8. Tel. 212315

En los principales Bancos y Cajas de Ahorro, 
en las 74 Delegaciones de MANOS UNIDA'’ 

y en su Comité E|eculivo

A SAN PANCRACIO

VENTAS • ALQUILERES

TU INDIFERENCIA TE HACE COMPLICE

Colabora con

GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO POR EL 

FAVOR 

RECIBIDO CM

Manos ¿^^ Unidas
Comité Ejecutivo; Barquillo, 38, 2,° • 28004 Madrid • Tfno: (91) 308,20 20 • Fax. 308 42 08'

Deseo recibir información de Manos Unidas;

Nombre________________________________
Dirección______ :________________________
C.P._______Provincia_____________________
M«x>9 Unidas agradece la publicación gratuita de este anuoejoií-

r ¿
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® inmobiliaria 
'nforma

• VENDO ático, Rosario, 
80. 13.000.000 pts. Tef. 
23 97 13

ALBAIN
Vende local entreplanta 
para oficinas. Céntrico 
de 45 m® a 170 m^. Aca
bados de primera, aire 
acondicionado, mármol. 
115.000 ptas. m®.

Tef. 21 12 52

p- - - - - - - - - - - - - - - - - - - 2_ _ _ _ _ _
OCASION VENTA 

PLAZAS DE GARAJE 
Calle Gabriel Ciscar 

Las veinte primeras a 
600.000 ptas. Sr. 
Navarro. Teléfonos: 
523606-24 0912

ALBAIN
Vende locales céntri
cos de 1(X) m^ a 800 

Varios precios.
Facilidades de pago. 

Tef. 21 12 52

GRAIN
GRUPO ASESOR INMOBILIARIO

SE VENDE PISO 
110 M= UTILES

4 DORMITORIOS
2 BAÑOS 

TRASTERO 
PLZA. GARAJE 

10.500.000 

21 68 06
C/ Albarderos, 10 ALBACETE

ALQUILO 
Cafetería en Avda, 
de España, 300 m^. 
Teléfono: 22 28 21 PLADUR

Muebles
Murales 

Aislamientos 
Obras sin obra
Tef. 44 30 87
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► De los códigos secretos a 

los satélites espía en 
“Documentos TV” La Tríbná

TELEVISION

Ofrece varios reportajes sobre la evolución de ¡os sistemas de espionaje y comunicaciones secretas .
, re

“Códigos rotos”, en el espacio deí; 
la Segunda “Documentos TV”

MADRID. (Efe).- Un 
moderno satélite de los deno
minados “espía” es capaz de 
captar el titular de un perió
dico que esté leyendo una per
sona cualquiera en cualquier 
rincón del mundo. Durante la 
guerra fría, norteamericanos y 
rusos tenían perfectamente 
localizados los silos de los 

* temibles misiles intercontinen
tales de cada uno, gracias a 
estos sofisticados satélites.

Sin ir más lejos, hace tan 
sólo un mes y gracias a los 
satélites, los norteamericanos 
captaron los movimientos de 
tropas del ejercito irakí con
centrándose en la frontera con 
Kuwait, lo que les permitió 
conocer de forma instantánea 
lo que estaba sucediendo.

Con estos satélites el espio
naje tuvo su propia revolución. 
Atrás queda el mundo de los 
códigos secretos y las máquinas 
que interceptaban y descifra
ban mensajes, que ocuparon 
toda una época del siglo XX 
desde la I Guerra Mundial, 
máquinas que hoy se encuen
tran en los museos y algunas 
de‘ ellas custodiadas en sótanos 
secretos, ya que incluso sus cla
ves siguen siendo hoy un mis
terio por descifrar.

El programa “Documentos 
TV”, que hoy emite La 2 a 
partir de las 12 de la noche, 
ofrece el reportaje “Códigos 
rotos”, una historia que nos 
sumerge de lleno en el mundo 
de las comunicaciones secretas 
y de quienes se dedican a des-

cifrar los mensajes en código, 
a través de sofisticados análisis 
matemáticos. El programa se 
remonta al célebre “telegrama 
Zimmermann”, que al ser des
cifrado permitió a los aliados 
conocer, entre otras cosas, la 
intención de Alemania de bus- - 
Car una alianza con México 
para atacar los Estados Uni
dos, cuando este país era toda
vía neutral. También se cen
trará en el caso de la creación 
de la máquina descifradora que 
permitió a Estados Unidos 
interpretar las señales de radio 
secretas de la diplomacia japo
nesa, desde antes de Pearl Har- 
bor hasta el final de la II 
Guerra Mundial, máquina que 
ha permanecido oculta en un 
almacén del gobierno.

I
tenido su propia revoluc'®"'Con estos satélites el espionaje ha

Las películas del día

►“Crimen de élite”.- El vete
rano Ben Gazzara es el pro
tagonista, junto a Connie Selle
ca y Eva-Marie Saint, de “Cri
men de élite”, una película que 
abre la programación matinal 
de Tele 5 (10,45).
Rebeca Bailey, una joven y bri
llante ríovelisfa, hija del famo
so escritor y guionista Augus
tas Bailey, aparece estrangu
lada en su casa de Santa 
Mónica.
Lefty Flint, su último novio, 
es detenido y se confiesa cul
pable, pero dada su falta de 
antecedentes tan sólo deberá 
cumplir tres años de prisión.

►“El hombre de los carame

los”.- Antena 3 TV emite, 
a las 15,35, “El hombre de los 
caramelos”, un largometraje 
protagonizado por Sam Daw- 
ber y John Shea.
Los habitantes de un pueblo 
de Oregón se inquietan con un 
caso de enfermedad venérea 
em un niño que estudia en la 
escuela primaria del lugar.
Los padres de otro niño de 
4 años que asiste a las clases 
del colegio afectado por el 
suceso, deciden, alarmados, lle
varle al médico.
Este confirmará la violación 
del pequeño al detectarle cica
trices de desgarros en el recto. 
El padre, policía, comenzará 
una investigación junto con 
otros padres afectados.

► “Los emigrantes”.- Una 
familia de jornaleros agrícolas 
recorre las plantaciones en 
condiciones infrahumanas.
Todos están convencidos de 
que su situación mejorará, 
pero cuando reúnen el dinero 
necesario para salvar sus deu-

Connie Selleca. Jesús Ihiente. Sissy Spacek.

1

das, el marido de una de las 
hijas fallece repentinamente. 
Solamente la rebeldía del hijo 
mayor que decide fugarse, 
pone un poco de esperanza en 
aquellos que parecen estar 
condenados a una vida mise
rable.
Este es el argumento de “Los 
emigrantes”, una película pro
tagonizada por Cloris Leach- 
man. Ron Howard y Sissy Spa
cek, y que La 2 emite a las 
17,05.

►“Jamón, jamón”.- Penélope 
Cruz y Javier Bardem son los 
protagonistas de “Jamón, 
jamón”, una película que Ante
na 3 TV emite a las 22,15. 
Silvia es una joven que trabaja 
en una fábrica de calconcillos 
y espera un hijo de Jose Luis, 
primogénito de los dueños.
Pero éste no se atreve a 
enfrentarse a la situación y 
planteárselo todo a su madre.

Enterada por fin de la situa
ción, la madre de José Luis 
decide contratar a Raúl, un 
macarra apuesto y sensual para 
que conquiste a Silvia y la 
madre de su hijo.

►“Madame Bovary”.- Dentro 
del cine dedicado al realizador 
francés Jean Renoir, La 2 emi
te, a las 01,05, “Madame 
Bovary”, una película protago
nizada por Max Dearly y 
Valentine Tessier.
Cuenta la historia de Emma 
Bovary, esposa de un médico 
rural, a la que el aburrimiento 
de la vida provinciana la lleva 
a una difícil situación.

►“Los últimos días de Pat- 

ton”.- Es el títlo de la película 
protagonizada por George C. 
Scott y Eva-Marie Saint, y que 
Tele 5 emite a las 01,15.
Cuenta la última etapa del con
trovertido general.

busquen unos J 
documentos , 
en unos túneles 3 
man parte de 
militar. ¡

►“El orden cómico”.- Alvaró 
Forqué dirigió en 1985 “El 
orden cómico”, una película 
protagonizada por Jesús Puen
te y Verónica Forqué, y que 
Antena 3 TV emite a las 02,00. 
Un joven que entra a robar 
en una casa muere en ella por 
una sobredosis de droga.
Cuando regresa el propietario 
del piso encuentra el cadáver, 
descubriendo que es su propio 
hijo al que no veía desde hace 
años. Candidato político en 
plena campaña electoral, deci
de deshacerse del cadáver 
ocultándolo en otro piso del 
mismo edificio.

► “Los mercenarios”.- Ya 
entrada la noche, podemos ver 
“Los mercenarios”, una pelí
cula protagonizada por Mats 
Helge y Arne Mattsson y que 
Antena 3 TV emite a las 05,30. 
Un mercenario es contratado 
por unos ex-nazis para que

►“Censura 
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.^^9?^*^^” P^^^ a gritos SU 
rehabilitación y con sus demandas 
nos recuerda que existe en este país 

■ nuestro un sector de ■ niarginados 
¡ sociales que no han elegido libre- 
1 niente convertirse en delincuentes. 
( ti programa “En primera”, que 
■ oyo emite TVE 1, reconstruye una 
« estas historias, la de Juan Carlos

^^;EI Pera”, que con 
anos tenía un expediente de 

nías de cien delitos.
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“Jamón, 
jamón”, la 

provocación de Bigas 
Luna en Antena 3

“El Vaquilla”.

La película que hoy emite Antena 
3 TV en horario de máxima audien
cia, “Jamón Jamón”, es la primera 
de la trilogía que el director catalán 
Bigas Luna continuó con “Huevos 
de oro” y ha cerrado con “La teta 
y la luna”. El premio recibido recien
temente en el Festival de Cine de 
Venecia ha dado respaldo a un autor 
que ha buscado retratar la forma 
de ver la vida y el sexo de la España 
profunda. Javier Bardem.

B

07,00.- LA 2. NOTICIAS 
08,45.- THAT’S ENGLISH 
09,00.- LA 2. NOTICIAS
09,10.- LOS DESAYUNOS DE 

RADIO 1
10,00.- PREGUNTAS Y RES

PUESTAS
11,00.- TV EDUCATIVA: LA 

AVENTURA DEL 
SABER

12,10.- EL SUPERAGENTE 
86

13,00.- PINNIC
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- LA PELICULA DE LA 

TARDE; “Los emigran
tes” (1973 - 73’30”). 
Dirección: Tom Gries. 
Intérpretes: Cloris 
Leachman, Ron 

m Howard, Síssy Spacek.
^-^RRIO SESAMO 

Ínnn' CtAP, VIDEO 
20,00.- LA 2. NOTICIAS 
20,20.- INFORMATIVO

TERRITORIAL 
2030.- UNA DE TRES 
21,00.- LINGO
2135.- EA MUJER DE TU 

VIDA
22,40.- ESTO NO ES LO QUE 

m ■ t>OCUMENTOS TV 
01M- CINE CLUB. CICLO

JEAN RENOIR; “Ma- 
dame Bovary” (1933 
98’38”). Dirección: Jean 
Renoir. Intérpretes: Max 
Pearly, Valentine Tes
sier, Pierre Renoir.- His
toria de Emma Bovary, 
esposa de un médico 
rural, a la que el aburri
miento de la vida pro
vinciana lleva a una difí- 
cil situación. VERSION 
ORIGINAL SUBTITU- 
^^^

230.- EL SHOW DE STEVE 
„ ALLEN
"•'•k- DESPEDIDA Y 

CIERRE.

08,05.- REDACCION. NOTI
CIAS

08,10.- ABC WORLD NEWS
08,35.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Charlie Brown y 
Snoopy

09,00.- REDACCION. NOTI
CIAS

09,05.- BUENOS DIAS, BUE
NOS CLIPS

09,52.- REDACCION. NOTI
CIAS

10,00.. CINE: “Crooked 
hearts”

11,49,- CINE: “Cool world”
1330.- REDACCION. NOTI

CIAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- TELESERIE: Mi viejo 

rockero
1430.- TELESERIE: Kate y 

Allie
15,00.- CINE: “En la línea de 

ataque”
16.44.- DOCUMENTAL. 100 

AÑOS DE CINE: CINE 
NEGRO

1736.- CINE: “Ellas dan el 
golpe”

19.35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Animaniacs

20.00.- AVANCE REDAC
CION

20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- TELESERIE: El trébol 

azul
21,00.- TELESERIE: Primos 

lejanos
21,28.- PRIMER PLANO
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL-t-: 

“Susurros en la oscu
ridad”

23,38.- CINE: “Los últimos 
días del Edén”

01,20.- CINE: “Regreso a 
Howards End” (V.O.)

0337.- FUTBOL AMERICA
NO

06,07.- CIERRE.

06,45.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

07,15.- LAS 3 TRIS BUENOS 
DIAS

09,30.- MI AMADA BEATRIZ 
(telenovela)

10,30.- SANTA BARBARA 
(serie)

1130.- TODO VA BIEN
13,00.- EL COCHE FANTAS

TICO (serie)
14,00.- SALVADOS POR LA 

CAMPANA (serie)
14,30.- COSAS DE CASA 

(serie)
15,00.- NOTICIAS
1535.- TELECINE; “El hom

bre de los caramelos” 
(90’). Director: Gilbert 
Cates. Intérpretes: Pam 
Dawber y John Shea.

17,30.- COMANDO ESPE
CIAL

18,30.- TROPICAL HEAT (se
rie)

1930.- VIDEOS VIDEOS
20,15.- A TODA PAGINA 
21,00.- NOTICIAS
2130.- LAS CHARLAS DEL 

PRESIDENTE
21,45.- FARMACIA DE 

GUARDIA
22,15.- EL PELICULON; “Ja

món, jamón” (1992 90’). 
Director: Bigas Luna. 
Intérpretes: Estefanía 
Sandrelli, Javier Bardem, 
Penélope Cruz.

00,30.- COPS (serie)
0I,30..v NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGA

DA (1); “El orden cómi
co” (1985). Director: 
Alvaro Forqué. Intérpre
tes: Jesús Puente, Veró
nica Forqué, Enrique 
San Francisco, Maribel 
Verdú.

04,00.- TELEVENTA
0530.- CINE DE MADRUGA

DA (II); “Los mercena
rios” (1989 - 91’). Direc
tor: Mats Helge y Arne 
Mattsson.

DIBUJO:
* DISEÑO
* DELINEACION
* PREPARACION 

INGRESO EN 
BELLAS ARTES

* PREPARACION 
PARA CUALQUIER 
RAMA QUE 
NECESITES

fe >M¡tl 1 
ÍÍ “ “ « 1
Sl^llACETE

06,05.- AVANCE DE PRO
GRAMACION Y 
ESPACIOS PROMO
CIONALES

06,20.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA (rep.)

06,50.- TELE VI QUE TE VI 
09,00.- LOS PERIODICOS 
09,15.- INES DUARTE, 

SECRETARIA (teleno
vela)

09,50.- PASION DE VIVIR 
10,45.- CINE CORAZON;

“Crimen de élite” (93’). 
Director: Billy Hale. 
Intérpretes: Ben Gazza- 
ra, Connie Selleca, 
Eva-Marie Saint.

12,45.- ¿DE QUE PARTE 
ESTAS?

14,00.- VEREDICTO
14,30.- LAS NOTICIAS
15,00.- VEREDICTO
15,30.- LA VIDA ALREt)E- 

DOR
1630.- DEJATE QUERER
17,30.- PATRULLA X
18,00.- POWERS RANGERS
18,30.- TARZAN
19,00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
1930.- SU MEDIA NARANJA 
2030.- LAS NOTICIAS
21,00.- TELECUPON
21,10.- KARAOKE

■ 2130.- VÉREDICTO
22,15.- UNA PAREJA FELIZ 
00.45.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
01,15.- CINE; “Los últimos 

días de Patton” (1986 
129’). Director: Delbert 
Mann. Intérpretes: 
George C. Scott, Eva 
María Saint. Crónica de 
los últimos días del con
trovertido general.

0330.- CARIÑO DE PAPEL 
03,50,- NOVEDADES 

INCREIBLES.
0430.- FORMULA 1; Entre

namientos oficiales del 
Gran Premio de Fórmu
la l desde el circuito de 
Adelaida (Australia).

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANCE DE PRO

GRAMACION
08,00.- A LA BABALA
08,30.- BON DIA 
09,00.- DIETARI
09,05.- LAS TERTULIAS DE 

RADIO 9
10,00.- ENTRE SEMANA
1135.- L’ESFERA DE LA 

CULTURA (R)
12,35.- DIETARI
12,40.- A LA BABALA
14,00.- NOTICIAS 9
15,00.- DIETARI
15,05.- DESCOBRIM EL 

MON
1530.- TARDES DE CINE; 

“El escándalo Cartier”. 
USA, 1985. Director: 
Rod Holcomb. Un atrac
tivo timador reción cali
do de la cárcel, entra al 
servicio de la actriz Car
tier Rand, planeando el 
robo de sus joyas.

17,30.- A LA BABALA
18,35.- DIETARI
18,40.- AMOR A PRIMERA 

VISTA
19,35.- LOS CABALLEROS

DE HOUSTON 
20,30.- NOTICIAS 9 
21,25.- EL TIEMPO 
21,30.- JUEVES CINE 
23,30.- NOTICIAS 9 
23,35.- GENTE DE

presenta: Julia 
Candau.

01,00.- CINE CLUB

CASA: 
García

9; “La
maldición del demonio”. 
USA, 1957. Director: 
Jacques Tourneur. Un 
sicólogo americano, en 
Londres, tras enterarse 
de que un antiguo 
manuscrito produce la 
muerte a quién lo posee, 
lo oculta conscientemen
te en el líder de una sec
ta diabólica.

ESCAPARATISMO
PINTURA:

* COMPOSICION
* ACUARELA
* TEMPERA
* OLEO ETC...

DECORACION:
* INTERIORES
* EXTERIORES

REUNION INFORMATIVA 15 NOVIEMBRE A LAS 19:00 HORAS

_______ INFORMATICA______

- PERSONAS QUE DESEEN 
OBTENER UNA PROFESION

- PERSONAL DE COMERCIO
DIPLOMA

REUNION INFORMATIVA 16 NOVIEMBRE A LAS 20:30 HORAS

MS-DOS 
WINDOWS 
PROGRAMACION:

- CLIPPER

- FOX-PRO
- DBASE IV ETC.

WORDPERFECT
LOTUS 123
GRAFICOS:

FREELANCE
PRESENTATION WP

CURSO LABORAL 
FISCAL Y CONTABLE

i S S 5

OltXJI*OS DEs
IVIJNOS OE 10-16 AMOS
UM ORDEMADOR I»OR RERSOINA

REUNION INFORMATIVA 11 NOVIEMBRE A LAS 20:00 HORAS

PRACTICAS 
SOBRE 

ORDENADOR

DURACION 150 HORAS
CONTABILIDAD FINANCIERA MANUAL 
CONTABILIDAD FINAN. INFORMATIZADA 
LABORAL (NOMINAS. S.S., Y CONTRATOS) 
FISCAL I.A.E. .
RENTAS

REUNION INFORMATIVA 7 NOVIEMBRE A LAS 20:00 HORAS



¿Necesita cubrir
temporalmente un puesto

de trabajo en su Empresa?
Alta Gestión
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Alta Gestión 
EMPRESA DE TRABAJO TEMPORAL

®

es la solución redonda
a sus necesidades de personal.

EMPRESA DE TRABAJO TEMPOU
AUT. ADM. N” 79/0010/94

Pl. Gabriel Lodares, 3 * 02002 
teléfono: 50 7123

ALIOZANa
La pequeña Ana 
María pasó ayer su 
primer día en casa

La niña albaceteña Ana 
María Culebras, sometida a 
una complicada operación de 
corazón hace poco más de 
una semana, disfrutó ayer su 
primer día de estancia en 
casa.

Según informó la abuela de 
la pequeña, Pilar Callado, la 
niña, que no ha cumplido aún 
los dos meses, se encuentra 
en perfecto estado de salud, 
aunque durante algunos días 
tendrá que seguir una medi
cación especial.

Ana María llegó el martes 
a su casa de Albacete, donde 
la esperaban numerosos veci
nos y familiares ansiosos por 
conocer su estado.

Los padres, que se encuen
tran muy agradecidos con la 
ayuda obtenida del pueblo de 
Albacete, prometieron conti
nuar adelante con la funda
ción que dará nombre a la 
enfermedad que ha padecido 
Ana María.

Ana María Culebras, a 
quien le fue detectada una 
malformación en el ventrículo 
izquierdo del corazón antes 
de nacer, deberá ser operada 
nuevamente transcurridos seis 
meses para terminar de corre
gir su defecto congénito.

En manos de abogados.-Tras las denuncias de Rafael Pla elcontra
gerente del Circuito

SUS 
han llegado las reacciones. La alcaldesa ha mostrado su apoyo 

a Llusá y este ha decidido poner en manos de sus abogados la cinta magnetofónica
de la rueda de prensa que algún colega le facilitó. Pues nada, el culebrón está 
asegurado y no sabemos si ayer al posible demandado le “filtrarían” otra cinta 
para así estudiar sus posibles medidas. Entre filtretes y demandas...

IU se desmarca de las propuestas socialistas en este tema

-I

El PSOE podría proponer
iONCE

Lunes, 7........
Martes, 8.....
Miércoles, 9
Jueves, 3........
Viernes, 4....

......08200
01019

....72426
......37225
......13169
Serie 074

en solitario al nuevo Síndico

ESPACIOS PROTEGIDOS 

TOLDOS 
CARPINTERIA METALICA

P. I. Campollano, C/ C, 21
Tfno:52 02 04 ALBACETE

BONOLOTO
Lunes, día 7
17—22—24—32—36—44

Comple. 27 Rein. 2
Martes, día 8

Comple. 46 Rein. 9
Miércoles, día 9

7—13—23—37—38-43
Comple. 12 Rein. 9
Viernes, día 4
14—24—27—31—32—40

Comple. 46 Rein. 5
PRIMITIVA

Jueves, día 3
4—6—10—17—32—45

Comple. 36 Rein. 9
Sábado, día 5
18— 22— 23—33^0-^2
Comple. 28 Rein. 4

El portavoz del Grupo ; 
Socialista en las Cortes, 
Anastasio López Ramírez, 
afirmó ayer que IU no ha 
demostrado voluntad de 
acuerdo en las negociacio
nes que se. han mantenido 
para consensuar el nombre 
del nuevo Síndico de Cuen
tas y no descartó que hoy 
se lleve a Pleno un candi
dato apoyado sólo por los 
socialistas.

López Ramírez indicó 
que, no obstante, será el 
propio Grupo Socialista el 
que decidiese en reunión si 
se lleva hoy a Pleno a un 
candidato o se prosiguen las 
conversaciones con lU. 
Como se recordará el PP 
ya anunció que no partici
pará en las mismas.

El portavoz socialista 
comentó que en su opinión 
la proximidad de las elec
ciones ha provocado que IU 
quiera dilatar este asunto 
para forzar el desacuerdo 
y no verse mezclado en nin
guna decisión relacionada 
con el PSOE.

El responsable socialista 
señaló que el nombre que 
estudian su grupo es un

La propuesta del PSOE podría darse a conocer hoy en las Cortes.

varón, aunque no quiso 
revelar su identidad y 
emplazó a los medios de 
comunicación ' para hoy a 
primera hora.

Por su parte, el diputado 
de IU, José Molina, señaló 
tras la reunión m.antenida 
ayer con el PSOE que los 
nombres que se han bara
jado en la reunión no han 
suscitado el acuerdo entre

ambas partes y pidió que 
se aplace esta decisión, ya 
que no considera que sea 
un asunto que debe resol- 
verse con precipitación,

Molina indicó que votará 
contra cualquier candidato 
que presente en solitario el 
Grupo Socialista, lo que en 
su opinión sería un “error 
político serio” de los socia
listas.
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